

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Mercoledì, 8 maggio 1996

SI PUBBLICA TUTTI GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Piazza G. Verdi, 10 – 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag.	1
— Altri annunzi commerciali	»	19
Annunzi giudiziari:		
— Notifiche per pubblici proclami	»	27
— Ammortamenti	»	27
— Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi .	»	32
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta		35
Avvisi d'asta e bandi di gara:		
— Avvisi d'asta	»	35
— Bandi di gara	»	36
Altri annunzi:		
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche.	»	59
Rettifiche	»	59

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

TIRRENIA GAS - S.p.a.

Sede sociale in Chiavari, via Trieste n. 2

Capitale sociale L. 2.106.000.000 interamente versato

Iscritta presso il Tribunale di Chiavari al n. 1087

Codice fiscale n. 00754350155

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede della società in Chiavari, via Trieste n. 2, per il giorno 13 giugno 1996 alle ore 11 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 17 giugno 1996, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Proposta di fusione per incorporazione della Società Tirrenia Gas p.a. nella Società Italiana per il Gas per azioni in base ai rispettivi bilanci degli esercizi al 31 dicembre 1995 da attuarsi in parte mediante annullamento senza sostituzione di n. 1.196.766 azioni ordinarie della società incorporanda detenute dalla società incorporante ed in parte mediante il cambio delle n. 909.234 azioni Tirrenia Gas S.p.a. possedute dagli altri azionisti a fronte dell'emissione di n. 7.728.489 nuove azioni ordinarie della Società Italiana per il Gas p.a. aventi godimento 1º gennaio 1996; approvazione del progetto di fusione; deliberazioni conseguenti e conferimento relativi poteri.

Parte ordinaria:

Determinazione dell'indennità agli amministratori per l'esercizio 1996.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale.

Chiavari, 16 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. ing. Cesare Luciano Leonardi

G-396 (A pagamento).

60

BNP SIM - S.p.a.

Sede di Genova, piazza Borgo Pila, 39
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
N. R.E.A.: 356372
Codice fiscale e partita IVA n. 03575230101

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 31 maggio 1996 alle ore 11 presso la sede sociale in Genova, piazza Borgo Pila, 39 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 7 giugno 1996 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Determinazione emolumenti del collegio sindacale e degli amministratori;

Conferimento incarico società di revisione; Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Genova, 26 aprile 1996

BNP SIM S.p.a. (in corso di autorizzazione Albo Sim) Il presidente: M. Daniel Gandolfo

G-401 (A pagamento).

C.A.I. CREAZIONI AMBIENTALI INNOVATIVE - S.p.a.

Sede di Genova, via Assarotti, 38/8
Capitale sociale L. 2.400.000.000 interamente versato
Tribunale di Genova, n. 55065 fasc. n. 37288
Codice fiscale n. 01199030105

I signori azionisti della società C.A.I., Creazioni Ambientali Innovative S.p.a., sono convocati in assemblea ordinaria, in Genova, piazza Colombo, civico 4, interno 15, piano quarto, in prima convocazione il giorno 27 maggio 1996, alle ore 22, ed occorrendo per il giorno 28 maggio 1996, alle ore 17, stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni a norma dell'art. 2364, nn. 1 e 3 del C.C.;
- 2. Rinnovo Collegio sindacale;
- 3. Elezione di un nuovo membro del Consiglio di amministrazione, portando il numero di componenti l'organo amministrativo dagli attuali quattro a cinque membri, così come previsto dall'art. 19 del vigente statuto sociale;
 - 4. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che hanno depositato, per fini di legge, le azioni possedute, presso la sede sociale, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza.

Genova, 23 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Giovanni Parodi

G-402 (A pagamento).

PROSIMET - S.p.a.

Sede in Filago, via Rodi n. 10 Capitale sociale L. 3.900.000.000 interamente versato

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso la Società Prosimet S.p.a., in Filago (Bergamo), via Rodi n. 10, in prima convocazione, per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 11 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 maggio 1996, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Delibere in merito al rinnovo del Collegio sindacale; Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali.

Prosimet S.p.a.
p. Il Consiglio di amministrazione:
avv. Guido Rinaldini

M-4468 (A pagamento).

FISONS ITALCHIMICA - S.p.a.

Sede in Pomezia, via Pontina km 29, n. 5 Capitale sociale L. 17.763.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma reg. soc. n. 4765/94

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Emanuele Ferrari in Milano, Foro Buonaparte 69, per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 11 ed eventualmente, in seconda convocazione, per il giorno 30 maggio 1996, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede sociale.

A norma dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, i certificati azionari dovranno essere depositati almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea presso la sede sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Gabriele Guadagni

M-4470 (A pagamento).

SOCIETÀ ITALIANA SERIE ACETICA SINTETICA SISAS - S.p.a.

Sede in Milano, largo Corsia dei Servi n. 3 Capitale sociale L. 100.000.000.000 interamente versato Registro soc. Tribunale di Milano n. 57155 Camera di commercio Milano n. 356742

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 18 giugno 1996, in prima convocazione alle ore 11, presso la sede della società in Milano, largo Corsia dei Servi n. 3 e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 24 giugno 1996, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Scissione della Sisas Società Italiana Serie Acetica Sintetica S.p.a. mediante costituzione della Sispa S.p.a.;

Approvazione del relativo progetto ai sensi dell'art. 2504-octies del Codice civile;

Deliberazioni conseguenti; delega poteri.

Il deposito delle azioni dovrà essere effettuato nei termini di legge presso la sede sociale e presso le seguenti casse incaricate: Banca Commerciale Italiana, Banca della Svizzera Italiana, Citibank N.A.

Milano, 24 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Luciano Falciola

M-4471 (A pagamento).

INDA Industria Nazionale degli Accessori - S.p.a.

Sede sociale in Caravate (VA), via XXV Aprile, 53 Capitale sociale L. 8.000.000.000 Registro società n. 4265

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Caravate (VA), via XXV Aprile n. 53, in prima convocazione il giorno 29 maggio 1996 alle ore 14,30 ed in eventuale seconda convocazione il giorno 6 giugno 1996 medesimo luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

Aumento gratuito del capitale sociale da L. 8.000.000.000 a L. 12.000.000.000;

Adeguamento della riserva legale.

Deposito delle azioni presso la sede nei termini di legge.

Il presidente: Domenico Fantoni.

M-4472 (A pagamento).

COOPERATIVA RADIO TAXI TORINO - S.p.a. r.l.

Sede in Torino, via Santa Teresa n. 3
Iscr. Trib. di Torino n. 1906/63
Reg. pref. n. 1058/2/80552-10/12/65
Codice fiscale n. 00791170012

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso la Società Cooperativa Radio Taxi Torino S.p.a. r.l., in via Santa Teresa n. 3, Torino, in prima convocazione per il giorno 29 naggio 1996 alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il piorno 30 maggio 1996 alle ore 20 presso il Cine Teatro Cardinal Massaia in Torino, via Cardinal Massaia n. 104, per discutere e ieliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Delibere per adeguare lo statuto sociale ai sensi della legge 31 gennaio 1992, n. 59.

Cooperativa Radio Taxi Torino S.p.a. r.l. Il consigliere del Consiglio di amministrazione:
Gianfranco Fassio

T-1061 (A pagamento).

SAIL - S.p.a.

Sede Torino, via Valeggio n. 41
Capitale sociale L. 200.000.000
Iscritta al Tribunale di Torino al n. 2177/95
Iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino al n. 822962
Codice fiscale e partita IVA n. 06920280010

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in Torino, via Valeggio n. 41, per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 1996, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea stessa, abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari presso la sede legale della società in Torino, via Valeggio n. 41.

Torino, 26 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Cosimo Quaranta

T-1062 (A pagamento).

QUASAR - S.p.a.

Sede Torino, via Valeggio n. 41

Capitale sociale L. 994.280.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Torino al n. 179/67
Iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino al n. 390400
Codice fiscale e partita IVA n. 00501590012

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in Torino, via Valeggio n. 41, per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 1996, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea stessa, abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari presso la sede legale della società in Torino, via Valeggio n. 41.

Torino, 26 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Pietro Quaranta

T-1063 (A pagamento).

TUBIFLEX - S.p.a.

Sede Torino, via Valeggio n. 41

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Torino al n. 12/95

Iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino al n. 0814214

Codice fiscale e partita IVA n. 03127340010

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in Torino, via Valeggio n. 41, per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 11 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 1996, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea stessa, abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari presso la sede legale della società in Torino, via Valeggio n. 41.

Torino, 26 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Cosimo Quaranta

T-1064 (A pagamento).

COOPERATIVA TORINESE PER LE CASE DEGLI IMPIEGATI a r.l.

Sede in Torino, Corso Regina Margherita, 79 Registro delle imprese di Torino n. 8/910-437-V2/21

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Torino, corso Regina Margherita, 79, in prima convocazione per il giorno 30 maggio 1996, ore 24 ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 3 giugno 1996 ore 18,30 presso l'aula Magna dell'Istituto Industriale «A. Avogadro» via Rossini, 18, Torino, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica degli art. 19 e 24 dello statuto sociale.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Torino, 26 aprile 1996

Il presidente: Robiglio Argentina.

T-1069 (A pagamento).

GAGNA - S.p.a.

Sede legale: Torino, via Cernaia n. 27 Capitale sociale L. 200.000.000 sottoscritto e versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 07038470014

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Torino, via Cernaia n. 27, presso la sede sociale per il 27 maggio 1996 alle ore 18 in prima adunanza e occorrendo per il 28 maggio 1996 alle ore 15, stesso luogo, in seconda adunanza, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Nomina organo amministrativo;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Messa in liquidazione della società e nomina liquidatore;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci ottemperati al disposto dell'art. 2370 del Codice civile.

Torino, 24 aprile 1996

Il presidente del Collegio sindacale: Dott. Piffari Simeone

T-1076 (A pagamento).

MARINI - S.p.a.

Sede in Alfonsine (RA)

Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 1659 registro imprese

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti, il Consiglio di amministrazione ed il Collegio sindacale della Marini S.p.a., sono convocati presso la sede sociale in Alfonsine, via Roma n. 50, in prima convocazione, per il giorno 28 maggio 1996 alle ore 11 ed in seconda convocazione sempre alla stessa data e nello stesso luogo alle ore 14,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina del Consiglio di amministrazione e del suo presidente;
 - 2. Determinazione del compenso degli amministratori;
 - 3. Varie ed eventuali.

Le azioni dovranno essere depositate a norma di legge, cinque giorni prima, presso la sede sociale, o presso la Banca Commerciale Italiana o il Credito Italiano oppure in Rolo Banca 1473 di Ravenna.

Alfonsine, 24 aprile 1996

Amministratore delegato: Jean-Claude Fayat.

C-12049 (A pagamento).

ROTOMEC - S.p.a.

Sede in Nogara (VR), via Molino di Sopra n. 56 Capitale sociale L. 2.800.000.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00666090238

I signori azionisti sono convocati in assemblea in Nogara (VR), via Molino di Sopra n. 56 presso la sede della società, per il giorno 26 maggio 1996, alle ore 18, in prima convocazione, e per il giorno 18 giugno 1996, alle ore 18, nello stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione del bilancio e destinazione del risultato;
- 2. Nomina cariche sociali.

Nogara, 26 aprile 1996

L'amministratore unico: Pio Figna.

C-12050 (A pagamento).

COMEFIM

Compagnia Meridionale Finanziaria Immobiliare - S.p.a.

Sede in Palermo, via Divisi n. 99

Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato

Iscritta al Tribunale di Palermo al n. soc. 14837, vol. n. 80/1473

Codice fiscale n. 00543090823

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti della COMEFIM - Compagnia Meridionale Finanziaria Immobiliare S.p.a. è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Divisi n. 99 per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 15, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1996 in seconda convocazione alla stessa ora e nello stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza e che avranno depositato le azioni entro lo stesso termine presso le casse sociali della società in Palermo, via Divisi n. 99.

L'amministratore unico: Giovanni Biamonte.

C-12052 (A pagamento).

LIBERTÀ FINANZIARIA IMMOBILIARE Società per azioni

Sede in Palermo, via Divisi n. 99

Capitale sociale L. 1.300.000.000 interamente versato

Iscritta al Tribunale di Palermo al n. soc. 13460, vol. n. 66/113

Codice fiscale n. 00428040828

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti della Libertà Finanziaria Immobiliare S.p.a. è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Divisi n. 99 per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 18, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1996 in seconda convocazione alla stessa ora e nello stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza e che avranno depositato le azioni entro lo stesso termine presso le casse sociali della società in Palermo, via Divisi n. 99.

L'amministratore unico: Giovanni Biamonte.

C-12053 (A pagamento).

OVERFIN - S.p.a.

Sede in Palermo, via Divisi n. 99

Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato

Iscritta al Tribunale di Palermo al n. soc. 24314, vol. n. 167/193 Codice fiscale n. 03152140822

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti della Overfin S.p.a. è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Divisi n. 99 per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 20, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1996 in seconda convocazione alla stessa ora e nello stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza e che avranno depositato le azioni entro lo stesso termine presso le casse sociali della società in Palermo, via Divisi n. 99.

L'amministratore unico: Giovanni Biamonte.

C-12054 (A pagamento).

SPATAFORA - S.p.a.

Sede in Palermo, via Maqueda n. 111
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Palermo al n. soc. 4323, vol. n. 17/191
Codice fiscale n. 00114450828

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti della Spatafora S.p.a. è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Maqueda n. 111 per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 16, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1996 in seconda convocazione alla stessa ora e nello stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza e che avranno depositato le azioni entro lo stesso termine presso le casse sociali della società in Palermo, via Maqueda n. 111.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Dott. Salvatore Spatafora

C-12055 (A pagamento).

SUVAL IMMOBILIARE FINANZIARIA Società per azioni

Sede in Palermo, via Maqueda n. 111
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Palermo al n. soc. 17071, vol. n. 103/73
Codice fiscale n. 80050540824

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti della SUVAL Immobiliare Finanziaria S.p.a. è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Maqueda n. 111 per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 19, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 29 giugno 1996 in seconda convocazione alla stessa ora e nello stesso luogo, con il seguente

- 1. Garanzia reale su beni sociali quale terzo datore d'ipoteca;
- 2. Nomina procuratore speciale;
- 3. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza e che avranno depositato le azioni entro lo stesso termine presso le casse sociali della società in Palermo, via Divisi n. 99.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Dott. Salvatore Spatafora

C-12056 (A pagamento).

ALLWORKS - S.p.a.

Monfalcone (GO), via San Francesco n. 58

Capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 3526 del reg. impr. di Gorizia

Convocazione di assemblea ordinaria

- 1) Domenica 26 maggio 1996 alle ore 7 presso il Circolo Fincantieri a Monfalcone in via Callisto Cosulich n. 32.
 - 2) Lunedi 27 maggio 1996 alle ore 17,30, stesso luogo.

Ordine del giorno:

- 1. Ratifica delibere di approvazione bilancio esercizi 93/94;
- 2. Relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione 1995 ed in corso;
- 3. Relazione Collegio sindacale su operato del Consiglio di amministrazione;
 - 4. Variazione organi sociali;
- 5. Ipotesi abbattimento capitale sociale e conseguente trasformazione società.

Convocazione di assemblea straordinaria

- 1) Domenica 26 maggio 1996 alle ore 9 presso il Circolo Fincantieri a Monfalcone in via Callisto Cosulich n. 32.
 - 2) Lunedì 27 maggio 1996 alle ore 19,30, stesso luogo.

Ordine del giorno:

1. Abbattimento capitale sociale e trasformazione società.

Il presidente: rag. Elio Zeleznik.

C-12059 (A pagamento).

UNIONE FARMACISTI DEL FRIULI E DELLA VENEZIA GIULIA

Società per azioni

Sede legale in Udine, via Robert Schumann n. 9 Capitale sociale L. 12.000.000.000 interamente versato Tribunale di Udine n. 6441 reg. soc.

Convocazione assemblea ordinaria dei soci in Udine, presso la sede sociale. Prima convocazione il 28 maggio 1996 alle ore 8, occorrendo, in seconda, per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 20 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1995 e relazioni accompagnatorie;
- 2. Integrazione del Collegio sindacale;
- 3. Delibera all'acquisto e alla disposizione delle azioni ex art. 2.357 e 2.357-ter Codice civile.

Le azioni devono essere depositate nei termini di legge.

Udine, 22 aprile 1996

L'amministratore delegato: dott. Piero Navarra.

C-12060 (A pagamento).

CIPIEMME - S.p.a.

Sede in Milano, via Borgospesso n. 6 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano numeri 186818/5338/18

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso lo stabilimento di Carugo, via Cadorna n. 39, per il giorno 27 maggio alle ore 18, in prima convocazione e per il giorno 28 maggio stessa ora e luogo, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale:

Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e delibere relative; Rinnovo Consiglio di amministrazione, Collegio sindacale e delibere relative;

Varie ed eventuali.

Il presidente: dott. Renato Mazzucchelli.

C-12102 (A pagamento).

BEA ITALIANA - S.p.a.

Sede in Seregno, via Montello, 221/223 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Registro Imprese di Milano n. 8337

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in prima convocazione per il giorno 30 maggio 1996 ad ore 10,30 in Seregno, via Montello, 221/223, presso la sede legale e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 10 giugno 1996 ad ore 10,30 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere a sensi art. 2364 del Codice civile;
- 2. Rinnovo Consiglio di amministrazione;
- 3. Rinnovo Collegio sindacale.

Avranno diritto a partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i certificati azionari presso la sede sociale almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per le assemblee.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Tobias Philipp Herbert Fischer - Zernin

C-12103 (A pagamento).

METALVUOTO PACK - S.p.a.

Sede in Milano, viale Lunigiana, 40
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano reg. soc. 290106/7383/6 - R.E.A. 1300640

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede operativa in Roncello (MI), via Leonardo da Vinci n. 3 per il giorno 3 giugno 1996 alle ore 10, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 4 giugno 1996, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1995: delibere a sensi art. 2364 Codice civile.

Per intervenire all'assemblea gli Azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la Cassa Sociale a norma di legge e di statuto.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Carattoni Antonietta

C-12104 (A pagamento).

FONTI FEJA - S.p.a.

Sede legale Arcore, via A. Casati n. 100

Capitale sociale L. 4.921.875.000 interamente versato

Iscritta presso il Tribunale di Monza al n. 11339 del reg. soc.

Codice fiscale n. 0282911010

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede di Castelletto d'Orba per il giorno 26 maggio 1996, alle ore dieci; ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 27 maggio 1996, stesso luogo stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e della relativa nota integrativa, relazioni degli amministratori e dei sindaci.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Confalonieri Alessandro Carlo

C-12105 (A pagamento).

C.A.S. - S.p.a.

Sede Sociale: Castagnaro (Verona)

Capitale sociale L. 1.052.600.000 interamente versato

Reg. iscr. Trib. di Verona al n. 4915 reg. soc. e n. 9794 F.A.C.

Partita IVA. e Codice fiscale n. 00230860231

Convocazione assemblea

I signori soci sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 10 presso la sede sociale, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 30 maggio 1996, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione sulla gestione;
- 2. Rapporto del Collegio sindacale;
- 3. Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1995 e delibere conseguenti;
- 4. Rinnovo del Consiglio d'amministrazione e determinazione compensi;
- 5. Rinnovo del Collegio sindacale e determinazione dei compensi;
 - 6. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni presso le casse sociali o presso la Cariverona Banca S.p.a. sede di Verona, o presso la Suedwestbank di Ravensburg (D) almeno cinque giorni prima.

Castagnaro, 23 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Bernhard Steinhauser

S-12111 (A pagamento).

TARSIDER - S.p.a.

Sede legale in Taranto, via Lucania, 66 Cap. soc. L. 2.200.000.000 int. vers. Codice fiscale e Partita IVA 02048270736

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Taranto, via Lucania 66 il giorno 28 maggio 1996 alle ore 10,30 in prima convocazione ed il giorno 29 maggio, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- 3. Bilancio chiuso al 31 dicembre 1995 e nota integrativa;

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Taranto, 29 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: D. Cassalia

C-12116 (A pagamento).

T.S. COSTRUZIONI - S.r.l.

Sede in Tremestieri Etneo, via Novaluce, 50 Capitale sociale versato L. 572.000.000 Codice fiscale 00613690874

L'assemblea ordinaria dei soci e convocata presso la sede sociale in prima convocazione il giorno 1 giugno 1996 alle ore 19 e, occorrendo in seconda convocazione il giorno 3 giugno 1996 alla stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione bilancio al 31 dicembre 1996 e relative; Varie ed eventuali.

L'amministratore unico: (firma illeggibile).

C-12122 (A pagamento).

GRUPPO BUFFETTI - S.p.a.

Roma, via del Fosso di Santa Maura s.n.c.

Capitale sociale L. 15.000.000.000 interamente versato

Tribunale di Roma n. 5656/93

C.C.I.A.A. Roma 776017

Codice fiscale 0248370546

Partita IVA 04533641009

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 maggio 1996, alle ore 16, presso la sede sociale, in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 maggio 1996 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo cariche sociali;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci che avranno depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Chemical Banck, via Brera n. 5, Milano, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

L'amministratore delegato: Luciano Zottola.

A-607 (A pagamento).

BUFFETTI DATA - S.p.a.

(in liquidazione)

Roma, via del Fosso di Santa Maura s.n.c. Capitale sociale L. 450.000.000 Tribunale di Roma n. 2850/72 C.C.I.A.A. Roma 375790 Codice fiscale 00540570587 Partita IVA 00910641000

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 30 maggio 1996, in prima convocazione, alle ore 11 presso la sede sociale, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 maggio 1996 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Determinazioni compenso liquidatore;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale o presso la sede della Chemical Banck, via Brera n. 5, Milano, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

Il liquidatore: Giuseppe Lancia.

A-608 (A pagamento).

UMBRIAPLAST - S.p.a.

Sede Città della Pieve (PG), Stada di Salci n. 77
Capitale sociale L. 4.288.000.000 interamente versato
Tribunale di Orvieto 2010
C.C.I.A.A. Perugia 171885
Codice fiscale 01158370583
Partita IVA 01974980540

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 30 maggio 1996, alle ore 10, presso la sede della Gruppo Buffetti S.p.a., in Roma, via del Fosso di Santa Maura s.n.c., in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 maggio 1996, stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Delibere ex art. 2446 Codice civile.

Parte odinaria:

1. Rinnovo cariche sociali.

Potranno intervenire in assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede della Gruppo Buffetti S.p.a. in Roma via Fosso di Santa Maura s.n.c. o presso la sede della Chemical Banck via Brera n. 5 Milano, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Luciano Zottola

A-609 (A pagamento).

UMS GENERALI MARINE

Sede sociale in Genova, via San Bartolomeo degli Armeni n. 17

Capitale sociale L. 15.231.600.000 interamente versato

Tribunale di Genova n. 13663

Codice fiscale 00881870109

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della UMS Generali Marine S.p.a. sono convocati presso le Assicurazioni Generali, Ufficio Delegato di Roma, piazza Venezia, 11 in assemblea ordinaria per il giorno 5 giugno 1996 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 6 giugno 1996 alle ore 11, stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale per l'esercizio 1995; presentazione del bilancio e deliberazioni ai sensi degli artt. 2364 e 2389 del Codice civile;
- 2) Nomina degli amministratori e nomina del Collegio sindacale per il triennio 1996/1997/1998 e determinazione dei compensi.

Possono parteciapre all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, i loro certificati azionari presso la sede sociale dell'UMS Generali Marine S.p.a., in Genova, via San Bartolomeo degli Armeni, 17.

Genova, 23 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giacomo Costa

A-611 (A pagamento).

CEDIS DEGROS - S.p.a.

Sede in Sassari, Zona Industriale Predda Niedda Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato

Avviso di convocazione assemblea ordinaria/straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria che si terrà presso la sede sociale per il giorno 24 maggio 1996 alle ore 16 ed occorrendo per il giorno 25 maggio 1996 alle ore 16 per discutere e deliberare sul seguente

Parte ordinaria:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile: Scadenza mandato Collegio sindacale;

Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Delibere ai sensi degli artt. 2446 e 2447 del Codice civile; Trastormazione in società a responsabilità limitata ed adeguamento del capitale;

Varie ed eventuali.

Deposito azioni, ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Enrichetto dell'Erba.

A-615 (A pagamento).

FEI LEASING - Società per azioni

Sede legale in Roma, via Emilio de' Cavalieri n. 11 Capitale sociale L. 2.000.000.000 (versato) Iscritta Tribunale Roma n. 11348/87 C.C.I.A.A. Roma n. 645720

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in via Emilio de' Cavalieri n. 11 - Roma il 30 maggio 1996, ore 10,30 in prima convocazione e, occorrendo il 31 maggio 1996 stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Per l'intervento in assemblea i signori azionisti dovranno depositare le proprie azioni presso le casse sociali nei termini di legge.

Roma, 30 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione: avv. Giovanni Guidi

S-11478 (A pagamento).

RADIM - S.p.a.

Sede sociale in Pomezia (RM), via del Mare 125 Capitale sociale L. 5.000.000.000 Iscritta al Tribunale di Roma al n. 5668/88 Codice fiscale n. 08326710582

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti della Radim S.p.a. con sede in Pomezia, via del Mare 125, sono convocati per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 10 presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine 'del giorno:

- 1. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1995, presentazione del bilancio consolidato al 31 dicembre 1995, relazione sulla Gestione degli amministratori e relazione del Collegio sindacale, deliberazioni conseguenti ai sensi dell'art. 2364 cod. civ.;
 - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Sparano Francesco

S-11481 (A pagamento).

EVOBUS ITALIA - S.p.a.

Sede in Sorbara di Bomporto (MO) Via Togliatti n. 7/11 Capitale sociale L. 25.000.000.000 Iscritta al n. 12010 del reg. delle imp. di Modena Codice fiscale 04259210153 Partita IVA 00873310361

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti della società Evobus Italia S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria a Bologna, viale A. Moro 64, presso lo studio associato, per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 14 in prima convocazione e per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 14, stesso luogo, in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e conseguenti delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice Civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Adozione di un nuovo statuto sociale:
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni a norma di legge e di statuto.

29 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Johann Graf

S-11482 (A pagamento).

CE.S.I.C.

Centro Sviluppo Imprenditorialità Calabria - S.p.a.

Sede legale: Montalto Uffugo (CS) Capitale sociale L. 2.500.000.000 Iscritta Trib. Cosenza n. 7523 reg soc. Codice fiscale n. 01739910782

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Montalto Uffugo (CS), loc. Pianette, per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 12 in prima convocazione, e, occorrendo, per il giorno 3 giugno 1996, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno

Delibere ex art. 2364 del Codice Civile.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente: dott. Michele Vitari.

S-11483 (A pagamento).

THE BIG ELEVEN - S.p.a

(in liquidazione)

Sede sociale: Modena, via Canalino 59 Iscritta al n. 25841 reg. soc. del Trib. di Modena Codice fiscale: 01716500366

Convocazione di assemblea ordinaria

Il giorno 30 giugno 1996 alle ore 10 presso lo studio commerciale Collegium a Modena in Corso Canalgrande n. 17, è convocata in prima convocazione ed occorrendo il giorno 12 luglio 1996 alle ore 10 stesso luogo, in seconda convocazione, l'assemblea ordinaria dei soci per discutere e deliberare sul seguente

1. Relazione sulla gestione;

2. Relazione del Collegio sindacale;

3. Esame del bilancio al 31 dicembre 1995, costituito dallo Stato Patrimoniale, dal Conto Economico e dalla Nota integrativa; deliberazioni conseguenti.

Si rammenta che, ai sensi dell'art. 4, della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Modena, 30 aprile 1996

Il liquidatore: Zanetti dott. Alessandro.

S-11484 (A pagamento).

COSIM Costruzioni Immobiliari - S.p.a

Sede legale: Vicenza, via dell'Economia n. 84
Iscritta al n. 24138 reg. imp. della Camera di Commercio I.A.A. di Vicenza
Codice fiscale: 08531690157

Partita IVA: 02106650241

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della società Cosim Costruzioni Immobiliari S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale in Vicenza, via dell'Economia n. 84, per lunedì 27 maggio 1996 alle ore 10 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per mercoledì 29 maggio 1996 alle ore 10 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice Civile;
- 2. Alienazione beni immobili;
- 3. Rinnovo cariche sociali;
- 4. Esame situazione finanziaria e proposta di convocazione assemblea straordinaria per aumento di capitale sociale;
 - 5. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge in materia.

L'amministratore unico: Ingui arch. Gaetano.

S-11485 (A pagamento).

INCOS ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Vicenza, via dell'Economia n. 90 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 10211 reg. imp. della Camera di Commercio I.A.A. di Vicenza

Codice fiscale e partita IVA: 00717060248

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della società Incos Italia S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale in Vicenza, via dell'Economia n. 90, per lunedì 24 giugno 1996 alle ore 9 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per mercoledì 28 giugno 1996 alle ore 9 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice Civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge in materia.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Zanarotti dott. Antonio

S-11486 (A pagamento).

ECOPROGET - S.p.a.

Sede legale in Vicenza, str.lla dell'Isola n. 1

Sede amministrativa in Vicenza: via dell'Economia n. 84

Capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 15145 reg. imp. della Camera di Commercio

I.A.A. di Vicenza

Codice fiscale e partita IVA: 01604320240

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della Ecoproget S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede Amministrativa in Vicenza, via dell'Economia n. 84, per lunedì 27 maggio 1996 alle ore 9 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per mercoledì 29 maggio 1996 alle ore 9 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice Civile;
- 2. Rinnovo cariche sociali;
- 3. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge in materia.

L'amministratore unico: dott. Pavan Gianfranco.

S-11487 (A pagamento).

VIALCENTRO - S.p.a.

Sede: Milano piazzale Lotto, 4 Codice fiscale 11479550151

È convocata l'assemblea ordinaria della Vialcentro S.p.a. in Napoli presso gli uffici So. Fi. M. S.p.a. in via Marino Turchi, 31 in prima convocazione il 24 maggio 1996 ore 14 e, occorrendo, in seconda convocazione il 27 maggio 1996 ore 14 con il seguente

Ordine del giorno

Approvazione bilancio 31 dicembre 1995.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Franco Ambrosio

S-11490 (A pagamento).

PELLINO - S.p.a.

Roma, via Bruno Buozzi n. 53 Capitale sociale L. 5.000.000.000 Reg. soc. Trib. di Roma n. 4866/92 Partita IVA n. 80108930639

È convocata pe il 24 maggio 1996 in prima convocazione alle ore 9 presso la sede sociale e per il 25 maggio 1996 alle ore 9,30 in seconda convocazione, l'assemblea ordinaria della società Pellino S.p.a. per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1995 e delibere conseguenziali;
 - 2. Varie ed eventuali.

L'amministratore unico: rag. Giuseppe D'Angelo.

S-11491 (A pagamento).

P.T.M. - S.p.a.

Porto Terminal Mediterraneo - S.p.a.

Sede legale in Cagliari, Vico II Barone Rossi, 2
Capitale sociale L. 500.000.000 i.v.
Iscritta al registro delle imprese di Cagliari al n. 4502
Codice fiscale 00144280922

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso gli uffici della P.T.M. S.p.a. in Cagliari, Vico II Barone Rossi, 2 per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 16,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 16,30, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Assemblea ordinaria:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364 del Codice Civile.

Potranno intervenire gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima della data fissata per le assemblee presso la sede legale oppure presso i seguenti Istituti di credito: Banca Commerciale Italiana, Banco di Sardegna, Banca Nazionale del Lavoro, Banca di Roma, Credito Italiano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Paolo Emilio Serra

S-11492 (A pagamento).

NINVEST - S.p.a.

Sede Napoli, via Santa Lucia n. 50 Capitale sociale L. 1.000.000.000 Reg. soc. Trib. di Napoli n. 97/88 Partita IVA n. 0540350631

È convocata per il 24 maggio 1996 in prima convocazione alle ore 16 presso la sede legale e per il 25 maggio 1996 alle ore 16,30 in seconda convocazione l'assemblea ordinaria della società Ninvest S.p.a. per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 1995 e delibere conseguenziali;
 - 2. Rinnovo cariche sociali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Egidio Guidone

S-11494 (A pagamento).

ACRIT - S.p.a

Sede sociale in Caserta Centurano, parco dei Pini
Capitale sociale L. 1.680.000.000
Iscritta al Trib. di S. Maria C. V. reg. soc. n. 8400/88
Partita IVA n. 01767490616

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il 24 maggio 1996 alle ore 18,30 presso la sede amministrativa della Mirabella S.p.a. al viale delle Acacie in Castel Volturno (CE) in prima convocazone, ed occorrendo il 25 maggio 1996 stessa ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 1995 e nota integrativa;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: comm. Cristoforo Coppola

S-11495 (A pagamento).

LA MANNHEIM.

Assicurazioni e Riassicurazioni - S.p.a.

Sede in Roma, via San Basilio n. 41

Capitale sociale L. 16.000.000.000 interamente versato

Iscritta presso la cancelleria comm. del Trib. di Roma al n. 660313

Codice fiscale n. 08490540583

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti de «La Mannheim Assicurazioni e Riassicurazioni S.p.a.» sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Roma, via San Basilio n. 41, per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 10 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione del bilancio annuale chiuso al 31 dicembre 1995;
- 2. Approvazione della relazione accompagnatoria del Consiglio di amministrazione;
 - 3. Varie ed eventuali.

Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i soci che abiano depositato le azioni entro il 20 maggio 1996 presso la sede sociale oppure presso la Banca Commerciale Italiana sede di Roma.

Nel caso in cui l'assemblea non raggiungesse il numero legale per la prima convocazione, fin d'ora viene fissata la seconda convocazione per il giorno 28 maggio 1996 nel medesimo luogo ed ora.

Roma, 2 maggio 1996.

La Mannheim Assicurazioni e Riassicurazioni S.p.a. L'amministratore delegato: Fabrizio Riva

S-11496 (A pagamento).

ICEI MULTIMEDIA - S.r.l.

Sede sociale Roma, viale Romania 32
Capitale sociale L. 2.500.000.000
Tribunale di Roma 8736/93
C.C.I.A.A. di Roma 783881
Codice fiscale e partita IVA n. 04508901009

Avviso di convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori quotisti sono convocati in Assemblea ordinaria e straordinaria, presso la sede sociale di viale Romania n. 32 a Roma, in prima convocazione, per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 7 e, in seconda convocazione per il giorno 30 maggio 1996, stesso luogo, alle ore 11,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1995, nota integrativa e relazione sulla gestione.
- 2. Relazione del Collegio Sindacale al bilancio al 31 dicembre 1995.
 - 3. Deliberazioni conseguenti al punto 1.

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2446 C.C., oppure deliberazioni ai sensi degli artt. 2448 e 2450 C.C.
 - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Collegio sindacale: Dott. Roberto Pertile

S-11499 (A pagamento).

IL TARI - Società Consortile per azioni

Sede in Napoli, Traversa Nuova Marina n. 8
Capitale Sociale L. 8.000.000.000, versato L. 7.174.560.000
Tribunale di Napoli n. 2975/89 reg. soc.
Codice fiscale e partita IVA n. 05825080632

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso il Centro Orafo «Il Tarì» nell'area A.S.I. di Marcianise - località Pozzo Bianco - Marcianise (CE), per il giorno 24 maggio 1996 alle ore 17 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 28 maggio 1996 stessa ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione bilancio di esercizio chiuso il 31 dicembre 1995 e relative relazioni:

Delega al Consiglio di Amministrazione per la redazione del contratto di trasferimento delle proprietà ai singoli Soci del regolamento uso delle proprietà esclusive del Centro;

Destinazione delle aree che rimangono di proprietà della Società; Determinazione contributo consortile conto capitale per investimento.

In ordine al diritto di intervento all'Assemblea si rende applicabile l'art. 2370 del Codice Civile.

Napoli, 2 maggio 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giovanni Carità

S-11502 (A pagamento).

RECLAS RECUPERO ECOLOGICO LAZIO SUD - S.p.a.

Sede Cassino (FR), via Molise 3
Capitale Sociale L. 200.000.000 (versato 103.400.000)
Tribunale di Cassino n. 4341/92
Partita IVA 01812680609

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria a Colfelice (FR), strada provinciale Ortella Km. 5, per il giorno 26 maggio 1996 alle ore 16 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 27 maggio 1996, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Rinnovo cariche sociali;

Parte straordinaria:

1. Trasferimento sede sociale.

Colfelice, 2 maggio 1996

L'amministratore delegato: ing. Carlo Noto La Diega.

S-11504 (A pagamento).

IMPRESA DI COSTRUZIONI FIGLI DI LEONARDO CASTELLI

Società per azioni

Latina - Borgo Sabotino località Acciarella
Capitale sociale L. 1.000.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Latina
Partita I.V.A. 01760810596

Gli azionisti dell'Impresa di Costruzioni Figli di Leonardo Castelli S.p.a. sono convocati in assemblea presso lo studio del notaio Nicolò Bruno in Roma, Lungotevere Sanzio n. 9 il giorno 27 maggio 1996 alle ore 16 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione il giorno dopo 28 maggio 1996 stessi ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Domanda di ammissione alla procedura di concordato preventivo; proposta e condizioni del concordato.

Parte ordinaria:

Nomina degli amministratori in sostituzione dei dimissionari; Nomina del presidente del Collegio Sindacale; Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Latina, 2 maggio 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Leone Castelli

S-11514 (A pagamento).

CIM CARD IDENTIFICATION MACHINES - S.p.a.

Sede sociale Calderara di Reno (BO), via D. Gazzani 4
Capitale sociale L. 4.500.000.000 interamente versato
Reg. unico delle imprese n. 42675 presso Trlbunale di Bologna
Codice fiscale 03505500375

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società MF - Group S.r.l. Corso S. Trentin 73/75 - 30027 San Donà di Piave (VE), in prima convocazione per il giorno 25 maggio 1996 alle ore 12 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 27 maggio 1996 stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame del bilancio della Società al 31 dicembre 1995, della relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione e della Relazione del Collegio sindacale; deliberazioni inerenti e conseguenti;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione per il triennio 1996-1998, previa determinazione del numero dei membri;
- 3. Nomina del presidente e vice presidente del Consiglio di amministrazione;
- 4. Determinazione del compenso ai membri del Consiglio di amministrazione;
- 5. Nomina del Collegio sindacale per il triennio 1996-1998 e nomina del presidente previa determinazione del compenso;
 - 6. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima del giorno fissato per l'assemblea.

Calderara di Reno, 30 aprile 1996

Il presidente: Massimo Merini.

S-11529 (A pagamento).

GRASSETTO - S.p.a.

Sede sociale Padova, Riviera Paleocapa n. 70 Capitale Sociale L. 111.650.000.000 int. vers. Tribunale di Padova 1.939 reg. soc., 5.725 vol. doc. Codice fiscale e Partita IVA n. 00223650284

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Padova, presso i locali della «Banca Popolare Veneta», piazza Salvemini n. 18, in prima convocazione per il giorno martedì 28 maggio 1996, alle ore 11, ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno venerdì 14 giugno 1996, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1) Nomina di amministratori.

Parte straordinaria:

- 1) Approvaziotie della situazione patrimoniale della società al 31 marzo 1996;
- 2) Conseguenti provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 C.C. e precisamente: azzeramento del capitale sociale mediante annullamento del valore nominale delle n. 111.650.000.000 di azioni ordinarie in circolazione; successiva contestuale ricostituzione del capitale sociale sino al limite che l'assemblea riterrà opportuno, previo versamento a fondo perduto, in relazione ai rispettivi diritti d'opzione, da parte degli azionisti delle somme corrispondenti alle perdite eccedenti il capitale sociale, sino alla totale copertura delle stesse;

- 3) Alternativamente, presa d'atto dello scioglimento della società ai sensi dell'art. 2448, n. 4, C.C., ovvero scioglimento anticipato della società ai sensi dell'art. 2448, n. 5, C.C., conseguente messa in liquidazione e, previa fissazione del loro numero, nomina del o dei liquidatori e determinazione dei relativi poteri;
- 4) Trasferimento della sede legale e amministrativa, così come di quella dell'eventuale liquidazione, da Padova a Milano.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea stessa abbiano effettuato il deposito dei certificati azionari, ai sensi di legge, presso la sede legale della società in Padova, Riviera Paleocapa n. 70, o presso le seguenti casse incaricate:

Banca Commerciale Italiana, Credito Italiano, Banca di Roma, Banca Nazionale del Lavoro, Banca Antoniana, Banca Cassa di Risparmio di Torino, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Novara, Banca Popolare Veneta, Banco Ambrosiano Veneto, Banco di Napoli, Banco di Sicilia, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, Istituto Bancario S. Paolo di Torino, Monte dei Paschi di Siena, Rolo Banca 1473, Monte Titoli (limitatamente ai suoi aderenti).

Padova, 24 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Graziano Gianmichele Visentin

S-11530 (A pagamento).

ZANI ACENTRO AMBIENTE - S.p.a.

Sede in Cagliari-Pirri, via Calamattia n. 2
Capitale sociale L. 750.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Cagliari n. 24012
Codice fiscale 00121450290

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti/soci della società sono convocati in assemblea ordinaria/straordinaria che si terrà presso la società Zani Acentro Ambiente S.p.a. in via Calamattia n. 2, Cagliari-Pirri, in prima convocazione per il giorno 5 giugno 1996 alle ore 9 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 giugno 1996 stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Varie ed eventuali.

L'intervento all'assemblea è regolato dalle norme di legge e dallo statuto sociale.

Cagliari, 26 aprile 1996

Zani Acentro Ambiente S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione: ing. Luigi Garau S-11531 (A pagamento).

IMMOBILIARE CANALGRANDE - S.p.a.

Sede legale Modena, corso Canalgrande n. 6
Capitale sociale L. 2.067.600.000 interamente versato
Iscritta presso il registro imprese di Modena al n. 1665
del Tribunale di Milano
Codice fiscale 00176370369

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea per il giorno 31 maggio 1996 alle ore 10 presso la sede legale della società, ed occorrendo una seconda convocazione per il giorno 3 giugno 1996 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei componenti, e del suo presidente, o di un amministratore unico; deliberazioni relative;
- 2. Determinazione del compenso spettante all'organo amministrativo, deliberazioni relative;
- 3. Nomina del Collegio sindacale, del suo presidente, e determinazione dei compensi spettanti ai sindaci effettivi, deliberazioni relative;
 - 4. Eventuali.

Per poter intervenire in assemblea i signori soci sono invitati a depositare le azioni in loro possesso, almeno cinque giorni prima della data fissata, presso le casse sociali.

Modena, 23 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alejandro De Tomaso

S-11532 (A pagamento).

GEMINI FINANZIARIA - S.p.a.

Sede sociale Biella, via Italia n. 50 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Biella n. 11899

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile associato Barbera e Ghirlanda in Biella, via Bertodano n. 11, per le ore 18 del giorno 27 maggio 1996, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 28 maggio 1996 stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Modifica oggetto sociale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i titoli azionari a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giulio Casalegno

S-11533 (A pagamento).

COMPAGNIA AGROALIMENTARE ITALIANA - S.p.a. CAGIT - S.p.a.

Piazza Armerina, contrada Budonetto c.p. 103
Capitale sociale interamente versato L. 900.000.000
Tribunale di Enna, reg. soc. n. 1733
C.C.I.A.A. di Enna n. 41668
Codice fiscale e partita IVA 00557770864

I signori azionisti sono convocati presso i locali della società siti in contrada Budonetto, Piazza Armerina, in assemblea ordinaria per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 18 in prima convocazione e ove occorra per il giorno 31 maggio 1996 alle ore 18 in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e relative deliberazioni;
 - 2. Rinnovo cariche sociali.

L'amministratore unico: Francesco Maurigi.

S-11534 (A pagamento).

MAR-TER SPEDIZIONI - S.p.a.

Monfalcone

Capitale sociale interamente versato di L. 400.000.000 Iscritta al n. 1044 reg. soc. del Tribunale di Gorizia

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Udine via Giusti n. 24 presso lo studio Marzona-Gortan Cappellari, per il giorno 10 giugno 1996 alle ore 10,30 in prima convocazione ed, occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 5 luglio 1996 alla stessa ora e nello stesso luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 Codice civile.

Il presidente: Bortolussi Bruno.

S-11537 (A pagamento).

LOGRÒ - S.p.a.

Sede in Paese (Treviso), via Verdi n. 11

Capitale sociale L. 36.900.000.000

Iscritta presso il registro delle imprese di Treviso al n. 31750/1560

Codice fiscale 01627120346

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 maggio 1996, alle ore 10 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 10 in seconda convocazione presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti di cui all'art. 2446 Codice civile;

2. Modifica della ragione sociale da Logrò S.p.a. a Robo S.p.a.;

3. Trasferimento della sede legale da Paese (Treviso), via Verdi n. 11 a Stradella (Pavia), via I Maggio n. 31;

4. Chiusura anticipata dell'esercizio sociale al 30 giugno 1996;

5. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni, ai fini di legge, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, presso la sede sociale.

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Gazzotti Enzo

S-11535 (A pagamento).

PEDRAZZOLI IBP - S.p.a.

Sede sociale in Bassano del Grappa, viale P. Giraldi n. 51/53 Capitale sociale L. 17.000.000.000 interamente versato Tribunale di Bassano del Grappa reg. soc. n. 6581 Codice fiscale e partita IVA 02131380244

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, il 31 maggio 1996 alle ore 16, in prima convocazione, ed occorrendo il 14 giugno 1996 alle ore 16, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e dei sindaci;
- 2. Bilancio chiuso il 31 dicembre 1995 e adempimenti relativi;
- 3. Nomina Consiglio di amministrazione e relativi emolumenti.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalla legge e dallo statuto.

Bassano del Grappa, 22 aprile 1996

Il vicepresidente: Pedrazzoli Ugo.

S-11536 (A pagamento).

S.P.A.L. - **S.p.a.**

Sede in Ferrara, viale Cavour n. 142
Capitale sociale L. 5.000.000.000
Registro società Tribunale Ferrara n. 1673
Codice fiscale n. 80000230385

Avviso di convocazione assemblea

È convocata l'assemblea della «S.P.A.L. S.p.a.», in Ferrara presso il cinema Embassy, corso Porta Po n. 117, per le ore 20,30 del giorno 29 maggio 1996, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti di cui all'articolo 2447 Codice civile;
- 2. Modifiche allo statuto;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Esame dati di bilancio al 31 marzo 1996;
- 2. Rendiconto della gestione economica e sportiva;
- 3. Varie ed eventuali.

Ove l'assemblea non risultasse valida in prima convocazione, fin d'ora viene fissata la seconda convocazione nel medesimo luogo, alla stessa ora e con il medesimo ordine del giorno, per il 30 maggio 1996.

Si invitano tutti i soci ad essere presenti.

Il presidente: Donigaglia Giovanni.

S-11538 (A pagamento).

FONTI DI GAVERINA - S.p.a.

Sede in Gaverina Terme (Bergamo)

Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato

Reg. d'ord. 1365 vol. 2700 reg. soc. 3551 Tribunale di Bergamo

Codice fiscale n. 00218110161

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in Gaverina Terme per martedì 28 maggio 1996 alle ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo per sabato 15 giugno 1996, stesso luogo e ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adempimenti ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni nei termini di legge presso la sede sociale o presso l'Istituto Bancario S. Paolo di Torino.

Gaverina Terme, 28 marzo 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Giorgio Borra

S-11539 (A pagamento).

AMBROSETTI - S.p.a.

Sede in Milano, via Frua n. 20 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano n. 318616/7955/16 reg. soc.

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea in prima convocazione per il giorno 30 maggio 1996 alle ore 8,30 presso lo studio notarile Marchetti, via Agnello n. 18 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 3 giugno 1996 alla stessa ora e nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

in seduta ordinaria

delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile

ed in seduta straordinaria

delibera di fusione per incorporazoine di SSI Studi e Servizi Internazionali S.r.l. in Ambrosetti S.p.a.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede amministrativa, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza ai sensi dell'art. 2370 Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Alfredo Ambrosetti

S-11540 (A pagamento).

PROCAFFÈ - S.p.a.

Sede legale Belluno
Capitale sociale L. 2.771.367.000
Tribunale di Belluno n. 1734/2449

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, in Belluno, via T. Vecellio n. 73, per il giorno 24 maggio 1996, alle ore 11, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 7 giugno 1996, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1995 e relazioni accompagnatorie;
- 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea valogno le norme di legge e di statuto.

Belluno, 24 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: Bruno Boschetto

S-11541 (A pagamento).

SIDERPLAST - S.p.a.

Sede in Padova, via Uruguay n. 10
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Tribunale di Padova n. 6438 reg. soc. e n. 10942 vol. doc.
Codice fiscale 00558680286
Partita IVA 00363280280

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione, per il giorno 6 giugno 1996 alle ore 11,30, in Padova, passaggio San Fermo n. 5 presso lo studio rag. Danila Baccarin, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 10 giugno 1996 stesso luogo ed ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Esame ed approvazione del bilancio di esercizio chiuso al 31 dicembre 1995, completo di situazione patrimoniale, conto economico, nota integrativa e relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, nonché della relazione del Collegio sindacale;

2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che si trovano nelle condizioni previste dallo statuto sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonio Nicoletti

S-1142 (A pagamento).

GUIDO M. BARILLA & FIGLI

Soc. in acc. per azioni

Sede legale in Parma, viale R. Barilla n. 3/A
Capitale sociale L. 49.200.000.000 interamente versato
Registro imprese di Parma n. 21390, UIC n. 8911
Codice fiscale n. 06426000581
Partita IVA n. 01736530344

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 maggio 1996 alle ore 15,15 presso la sede sociale in Parma, viale R. Barilla 3/A, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

L'eventuale assemblea di seconda convocazione resta fin d'ora fissata per il 3 giugno 1996 stessi luogo ed ora.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso il Credito Italiano di Parma, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Guido Maria Barilla

S-11544 (A pagamento).

NUOVA CABELL - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Samone di Guiglia (MO) Capitale sociale L. 233.000.000 Registro imprese di Modena n. 36139

Convocazione di assemblea ordinaria degli azionisti

È convocata per il giorno 27 maggio 1996 in prima convocazione alle ore 9,30 in Bologna, Galleria Cavour n. 4, presso lo studio Fregni ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 1996 stessa ora e luogo l'assemblea ordinaria degli azionisti per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ex art. 2364 n. 1 del Codice civile.

Il deposito delle azioni per la partecipazione all'assemblea è regolato dalle disposizioni di legge e di statuto.

Il liquidatore: Rossini Rossella.

S-11545 (A pagamento).

PARTENA - S.p.a.

Sede in Bologna, Galleria Cavour n. 4 Capitale sociale L. 400.000.000 Registro imprese di Bologna n. 20803

Convocazione di assemblea ordinaria degli azionisti

È convocata per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 10,30 in Bologna, presso la sede della società in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 maggio 1996 stesso luogo ed ora l'assemblea generale ordinaria degli azionisti per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 Codice civile punto 1;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito azioni ed intervento in assemblea come per legge e statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione: Fregni Glauco

S-11546 (A pagamento).

LIOPARMA - S.p.a.

Sede in Fontanellato (Parma)

Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato

Registro società Tribunale di Parma n. 19905

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Fontanellato, Strada Ghiara, 40/A, per il giorno 24 maggio 1996 ore 11 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Presentazione bilancio 31 dicembre 1995 nota integrativa; relazione amministratori;
 - 2. Cariche sociali.

Parte straordinaria:

- 1. Situazione patrimoniale della società, art. 2447 del Cod. civile. Provvedimenti conseguenti;
 - 2. Rifinanziamento della società;
- 3. Eventuale trasformazione della stessa o messa in liquidazione con nomina del liquidatore.

Si rammenta che, ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale. Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda resta fissata per il giorno 30 maggio 1996 nello stesso luogo alle ore 11.

Fontanellato, 29 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gambuzzi Carlo

S-11547 (A pagamento).

SCM GROUP - S.p.a.

Sede legale in Rimini, via Emilia n. 77

Capitale sociale L. 32.242.000.000

Iscritta al n. 446 registro società del Tribunale di Rimini

Avviso di convocazione

L'assemblea straordinaria della società è convocata per il giorno 10 giugno 1996 alle ore 9 in Rimini, via Emilia n. 77, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 11 giugno 1996 stessi ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di emissione di un prestito obbligazionario per L. 20 miliardi suddiviso in n. 20 obbligazioni del valore nominale di L. 1 miliardo cadauna.

Intervento regolato a norma di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Germani Giuseppe

S-11548 (A pagamento).

ALINOR - S.p.a. Alimentari Norditalia

Sede in Ripalta Cremasca (CR)

Capitale sociale L. 4.500.000.000 interamente versato

Tribunale di Crema reg. 1527/105

Codice fiscale 00276240330

Partita IVA 00399410190

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Ripalta Cremasca, via Vittorio Veneto, 1/C, per il giorno 24 maggio 1996 alle ore 9 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 27 maggio 1996 nello stesso luogo alle ore 10, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- a) Adempimenti ex art. 2364 del Codice civile (bilancio al 31 dicembre 1995);
 - b) Nomina di un membro del Consiglio di amministrazione;
 - c) Attribuzione compenso agli amministratori.

Per intervenire all'assemblea i signori azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge presso la sede della società, in Ripalta Cremasca, via Vittorio Veneto 1/C, o presso i seguenti istituti di credito: Banca Nazionale del Lavoro, Banca Commerciale Italiana, o presso la Monte Titoli S.p.a. limitatamente ai titoli della stessa amministrati.

Ripalta Cremasca, 29 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Magni Luigi

S-11549 (A pagamento).

KING'S CERAMICA - S.p.a.

Sede in Vecchiano (PI), via Traversagna Sud n. 56 - Miglianino Pisano Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato

Registro imprese n. 3523

Codice fiscale e partita IVA 00125570507

R.E.A. n. 50982

L'assemblea della società è convocata presso la sede sociale il giorno 23 maggio 1996, alle ore 17, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Bilancio al 31 dicembre 1995; relazione sulla gestione; relazione del Collegio sindacale; deliberazioni inerenti;

Rinnovo cariche Consiglio di amministrazione.

Parte straordinaria:

Riduzione del capitale sociale ex art. 2446 primo comma c.c. e sua ricostituzione fino all'importo di L. 1.500 milioni: deliberazioni inerenti e conseguenti.

Ove necessario l'assemblea si riunirà in seconda convocazione il giorno 24 maggio 1996 alla stessa ora e nello stesso luogo.

I soci che intendono intervenire alla riunione assembleare dovranno effettuare il deposito delle azioni a termini di legge presso la sede sociale.

Vecchiano, 18 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Rodolfo Bellini

S-11799 (A pagamento).

SANZANOBI - S.p.a.

Sede in Bologna, via Stalingrado n. 27/5
Capitale sociale L. 500.000.000
Iscritta al n. 58954 registro delle imprese di Bologna
Codice fiscale 04113190377

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale, il giorno 24 maggio 1996 ad ore 16, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e relazione sulla gestione;
 - 2. Approvazione della relazione del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire gli azionisti che risultino iscritti da almeno cinque giorni nel libro degli azionisti.

In seconda convocazione l'assemblea sarà tenuta il giorno 31 maggio 1996, stesso luogo e stessa ora.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

Marilena Ferrari

S-11800 (A pagamento).

S.A.F. - SOCIETÀ ABETONE FUNIVIE - S.p.a.

Sede in Abetone (PT), via Brennero, 489
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Registro d'ord. Tribunale Pistoia n. 2150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 24 maggio 1996 le ore 23 presso la sede sociale, in prima convocazione e occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 25 maggio 1996 alle ore 15,30 presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

1. Proposta di aumento del capitale sociale da L. 1.000.000.000 (un miliardo) a L. 2.000.000.000 (due miliardi) con emissione di n. 100.000 (centomila) azioni del valore nominale di L. 10.000 (diecimila) cadauna al prezzo di L. 10.000 (diecimila) cadauna oltre a L. 35.000 (trentacinquemila) cadauna a titolo di sovrapprezzo da offrire in opzione agli azionisti in ragione di una azione nuova per ogni azione posseduta.

Deposito azioni ai sensi di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Danti Giampiero

S-11801 (A pagamento).

PUBBLISUCCESSO - S.p.a.

Sede in Milano, via Marco d'Agrate, 31
Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato
Iscritta nel registro soc. Tribunale di Milano al n. 189375/5389/25
Codice fiscale 04545050157
Partita IVA 04545050157

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in Milano, presso la sede della società, il giorno 27 maggio 1996, alle ore 10 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 maggio 1996, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni a norma di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Un consigliere: Vera Carabelli

S-11551 (A pagamento).

E.C.S. ELECTRONIC CONTROL SYSTEMS - S.p.a.

Sede legale in Sesto Fiorentino (FI), via E. Fermi n. 48 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Firenze n. 60922 Codice fiscale e partita IVA 04345460481

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria il giorno 30 maggio 1996, alle ore 11, presso la sede sociale in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 3 giugno 1996 stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

In assemblea ordinaria:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1995 e adempimenti conseguenziali;
 - 2. Reintegro di un membro del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

In assemblea straordinaria:

4. Modifica dell'art. 25 dello statuto.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale almeno cinque gironi precedenti la data del 30 maggio 1996.

L'amministratore delegato: dott. Ivo Mazzantini.

S-11552 (A pagamento).

BUZZI & CAPPELLARO - S.p.a.

Sede in Pontebba (UD), via Mazzini n. 8
Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato
Registro soc. Tribunale di Tolmezzo n. 1107
Codice fiscale 00158360305

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale di Pontebba, via Mazzini n. 8, in prima convocazione per il giorno 24 maggio 1996 alle ore 16 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

In mancanza del numero legale dei soci per la prima convocazione, l'assemblea si intenderà riconvocata per il giorno 6 giugno 1996 stessi luogo e ora.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Teresa Cappellaro

S-11553 (A pagamento).

D & B MARKETING INFORMATION SERVICES - S.p.a.

Sede legale in Corsico (MI), via G. Di Vittorio, 10 Capitale sociale L. 25.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano registro società n. 110702/2910/2

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 29 maggio 1996 alle ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 30 maggio 1996 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Milano, 22 aprile 1996

p. Il Consiglio di amministrazione: (firma illeggibile)

S-11556 (A pagamento).

SUPERESSE - S.p.a.

Sede in Venezia-Cannaregio 5793

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato

Iscritta presso il registro delle imprese di Venezia n. 28285

Codice fiscale e partita IVA n. 02156910271

Convocazione di assemblea

È convocata l'assemblea degli azionisti in sede ordinaria e straordinaria in Venezia, via Terraglio, 17 (Mestre), per il giorno 31 maggio 1996 alle ore 12 in prima convocazione e per il giorno 3 giugno 1996, stessi luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione per deliberare sul seguente

Parte ordinaria:

1. Bilancio al 31 dicembre 1995; relazioni dell'amministratore unico e del Collegio sindacale; deliberazioni relative.

Parte straordinaria:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile.

L'amministratore unico: Maurizio D'Orazi.

S-11559 (A pagamento).

FARNELL - S.p.a.

Sede in Assago (MI), viale Milanofiori, E/5
Capitale sociale L. 2.700.000.000
iscritta al registro imprese di Milano al n. 338948
Codice fiscale 02338520964
Partita IVA 11043890158

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Milano, via Sant'Andrea 19, per il giorno 28 maggio 1996, alle ore 11, in prima convocazione, e per il giorno 4 giugno 1996, alla stessa ora e nello stesso luogo, in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Bilancio per l'esercizio chiuso il 31 gennaio 1996, composto dallo stato patrimoniale, dal conto economico, e dalla nota integrativa; relazione sulla gestione e relazione del Collegio sindacale;

2. Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del relativo compenso;

4. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Modifica dell'art. 3 dello statuto sociale.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio di amministrazione: avv. Maurizio Fraschini

S-11560 (A pagamento).

FUNIVIA BOARIO TERME - Borno S.p.a.

Via della Funivia 28 - 25042 Borno (BS)
Capitale sociale L. 2.188.248.000
Partita IVA 00574310983

I signori azionisti sono convocati in assemblea in Borno presso il Salone Municipale per il giorno 26 maggio 1996 ad ore 12 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 27 maggio 1996 alle ore 20,30 stesso luogo, in seconda convocazione allo scopo di deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina consiglio di amministrazione e collegio sindacale.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro soci da almeno cinque giorni precedenti a quello dell'assemblea.

Borno, 26 aprile 1996

Il presidente del Consiglio: Arici geom. Elio

S-11561 (A pagamento).

INDUSTRIE CERAMICHE CISA CERDISA - S.p.a.

Sede sociale in Modena, corso Canalgrande n. 23 Capitale sociale L. 69.815.000.000 interamente versato Iscritta al n. 12501 registro società del Tribunale di Modena

Convocazione di assemblea

Il giorno 24 maggio 1996 alle ore 18, in Fiorano Modenese (Modena) strada statale 467 n. 42, è convocata in prima convocazione, ed occorrendo il giorno 25 maggio 1996 stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, l'assemblea straordinaria per discutere e deliberare sul seugente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di distribuzione dividendo;
- 2. Varie ed eventuali.

Si rammenta che ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, preso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Zannoni geom. Oscar

S-11725 (A pagamento).

IMMOBILIARE S. EVASIO - S.p.a.

Sede sociale: Casale Monferrato (Alessandria)

Viale Ottavio Marchino n. 10

Capitale sociale L. 14.000.000.000 interamente versato

Iscritta presso il registro delle imprese

Ufficio di Alessandria al n. 3889

(Tribunale di provenienza: Casale Monferrato)

Iscritta al REA di Alessandria al n. 148319

Codice fiscale e Partita IVA n. 01242270062

Convocazione di assemblea degli azionisti

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso lo stabile, in Torino, via Cardinal Massaia n. 71, per il giorno 24 maggio 1996, alle ore 17,50, in prima convocazione, ed occorrendo, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 27 maggio 1996, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione della società «Immobiliare S. Evasio S.p.a.» nella società «Unicem S.p.a.».
 - 2. Deliberazioni ai sensi dell'articolo 26 della legge n. 413/1991.

Deposito delle azioni presso la sede sociale, ai sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Achille Baldini

C-12291 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

CARIVERONA BANCA - S.p.a.

Cariverona Banca S.p.A. comunica di aver disposto, con decorrenza 6 maggio 1996, una riduzione generalizzata di 50 centesimi di punto dei tassi applicati alla raccolta libera.

Verona, 30 aprile 1996

p. Cariverona Banca S.p.A.
Il direttore generale: dott. Giuseppe Mazzarello

S-11503 (A pagamento).

CARIM - Cassa di Risparmio di Rimini S.p.a.

Sede in Rimini
Capitale sociale L. 200.486.500.000
Registro Tribunale di Rimini n. 13899
Codice fiscale 00205680408

Ai sensi della legge 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che decorrenza 1º maggio 1966 viene diminuito di punti 0,75 il tasso creditore sulle giacenze in conto corrente e depositi a risparmio.

Rimini, 26 aprile 1996

p. Carim - Cassa di Risparmio di Rimini S.p.a. Il direttore generale: dott. Alberto Roccati

S-11550 (A pagamento).

COOPERBANCA - S.p.a.

Sede in Reggio Emilia, via Gandhi n. 16
Iscritta al n. 42 del registro della società
presso la Cancelleria del Tribunale di Reggio Emilia
Codice fiscale 00127300358

Avviso (ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154)

Si porta a conoscenza della clientela che, con decorrenza 26 aprile 1966, i tassi passivi corrisposti sui depositi a risparmio e sui conti correnti, sono stati ridotti in misura non superiore allo 0,50%.

Il direttore generale: rag. Remo Redeghieri.

S-11558 (A pagamento).

NUOVA ESPERIA - S.r.l.

Sede in Bologna
Capitale sociale L. 99.800.000
Registro imprese di Bologna n. 9848
Codice fiscale n. 00890090376

FINSIRO - S.r.l.

Sede in Bologna
Capitale sociale L. 20.000.000
Registro imprese di Bologna n. 32387
Codice fiscale n. 03121650372

Estratto progetto di fusione

Estratto di progetto di fusione per incorporazione nella «Nuova Esperia - S.r.l.» con sede in Bologna, via Borgonuovo n. 12 della «Finsiro S.r.l.» con sede in Bologna via Borgonuovo n. 12, redatto ai sensi degli articoli 2501-bis e 2504-quinquies del codice civile, depositato per l'iscrizione presso il registro delle imprese di Bologna il 22 aprile 1996 al n. 9600005859 dalla Nuova Esperia S.r.l. e il 22 aprile al n. 9600005862 dalla Finsiro S.r.l.

1) Società partecipanti alla fusione:

Nuova Esperia S.r.l. con sede in Bologna via Borgonuovo n. 12, iscritta presso il registro delle imprese di Bologna al n. 9848, Codice fiscale 00890090376, capitale sociale L. 99.800.000.000 interamente versato. Oggetto sociale: compravendita, costruzione, gestione di immobili e prestazione di servizi nel settore immobiliare e commerciale.

Finsiro S.r.l. con sede in Bologna via Borgonuovo n. 12, iscritta presso il registro delle imprese di Bologna al n. 32387, Codice fiscale 03121650372, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato. Oggetto sociale: assunzione di partecipazioni nonché finanziamento e coordinamento tecnico e finanziario delle società partecipante.

- 2. La fusione avverrà per incorporazione della Finsiro S.r.l. nella Nuova Esperia S.r.l. La società incorporante possiede tutte le quote della incorporanda.
- A seguito della fusione non subirà variazioni lo statuto dell'incorporante che si allega al presente progetto.
 - 3. (Omissis) ai sensi dell'art. 2504-quinques del Codice civile.
 - 4. (Omissis) ai sensi dell'art. 2504-quinques del Codice civile.
 - 5. (Omissis) ai sensi dell'art. 2504-quinques del Codice civile.
- 6. Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dalla data di effetto della fusione anche sotto l'aspetto fiscale.
- 7. 8. Non son previsti trattamenti particolari riservati a soci, né particolari vantaggi a favore di amministratori.

p. Nuova Esperia S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Montanari Eugenio

p. Finsiro S.r.l. L'amministratore unico: Montanari Auro

B-518 (A pagamento).

UNIONFIN - S.p.a.

MARFIN - S.p.a.

Estratto di atto di fusione

- 1. Con atto in data 20 marzo 1996 a rogito notaio Giuseppe Torrente di Genova, repertorio notarile 40165/10173, registrato a Genova atti civili e radio il 3 aprile 1996 al numero 3774, è stata attuata la fusione nella incorporante: Unionfin S.p.a. con sede in Genova, largo San Giuseppe 3/2, col capitale di Lit. 400.000.000, iscritta al numero 57414 registro delle Imprese di Genova, codice fiscale numero 03348310107, della incorporata: Marfin S.p.a. con sede in Genova, largo San Giuseppe 3/2, col capitale di Lit. 450.000.000, iscritta al numero 30667 registro delle imprese di Genova, codice fiscale numero 00871530101.
- 2. Tutte le azioni della incorporata «Marfin S.p.a.» sono di proprietà della incorporante «Unionfin S.p.a.» che pertanto provvederà all'annullamento senza concambio delle azioni stesse.
- 3. Le operazioni della incorporata «Marfin S.p.A.» sono imputate al bilancio della incorporante «Unionfin S.p.a.» a far data dal primo gennaio millenovecentonovantasei.
- 4. Nessun trattamento è stato riservato a particolari categorie di soci perché non esistono particolari categorie di soci o possessori di titoli diversi dalle azioni.
- 5. Non vi sono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
 - 6. L'atto di fusione è stato iscritto:

in data 16 aprile 1996, presso il registro delle imprese di Genova per la incorporata «Marfin S.p.a.»;

in data 18 aprile 1996 presso il registro delle imprese di Genova per la incorporante Unionfin S.p.a.».

Genova, 23 aprile 1996

p. Unionfin S.p.a. L'amministratore delegato: Giovanni Cao Di San Marco G-398 (A pagamento).

ROUSSEL PHARMA - S.p.a.

Sede in Milano, viale Gran Sasso n. 18
Capitale sociale Lit. 12.700.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 38975/1459/759
Codice fiscale e partita I.V.A.: 00738420157

CAMILLO CORVI - S.p.a.

Sede in Milano, viale Gran Sasso n. 18
Capitale sociale Lit. 10.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 296553/7511/3
Codice fiscale e partita I.V.A.: 09776510159

HOECHST FARMACEUTICI - S.p.a.

Sede in Milano, via Garofalo n. 39

Capitale sociale Lit. 1.000.000.000 interamente versato

Iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 321995/8022145

Codice fiscale 01260920663

Partita I.V.A. 10508480158

Estratto di progetto di scissione ai sensi dell'articolo 2501-bis del Codice civile, così come richiamato dall'articolo 2504-octies U.C. Codice civile.

1. Società partecipanti alla scissione:

Società scindenda: Roussel Pharma S.p.a., con sede in Milano, viale Gran Sasso n. 18, capitale sociale Lit. 12.700.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 38975/1459/759, codice fiscale e partita I.V.A.: 00738420157;

Società beneficiarie:

Camillo Corvi S.p.a., con sede in Milano, viale Gran Sasso n. 18, capitale sociale Lit. 10.000.000.000 interamente versato, iscritta al tribunale di Milano ai nn. 296553/7511/3, codice fiscale e partita I.V.A.: 09776510159.

Hoechst Farmaceutici S.p.a., con sede in Milano, via Garofalo n. 39, capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 321995/8022/45, codice fiscale 01260920663 e partita I.V.A. 10508480158.

Per effetto della scissione le società beneficiarie aumenteranno il proprio capitale sociale come segue:

Camillo Corvi S.p.a. da lire 10.000.000.000 a lire 11.000.000.000, mediante emissione di n. 100.000 azioni da lire 10.000 cadauna;

Hoechst Farmaceutici S.p.a. da lire 1.000.000.000 a lire 1.100.000.000, mediante emissione di n. 100.000 azioni da lire 1.000 cadauna.

- 2. Il rapporto di cambio è stato stabilito di comune accordo fra le parti interessate all'operazione, con criterio omogeneo e facendo riferimento al metodo patrimoniale basato sui valori contabili opportunamente allineati a valori correnti.
- 3. Tutte le azioni di nuova emissione delle società beneficiarie saranno interamente assegnate all'unico socio della società scindenda, Hoechst Marion, Roussel S.p.a. di Milano.
- 4. Le suddette azioni produrranno utili a favore dell'unico socio della società scindenda, Hoechst Marion Roussel S.p.a. di Milano, a far tempo dal 1° settembre 1996, ovvero se successiva, dall'ultima iscrizione dell'atto di scissione nell'Ufficio del registro delle imprese in cui sono iscritte le società beneficiarie.
- 5. Gli effetti contabili e fiscali della scissione decorreranno dal l'esettembre 1996, ovvero se successiva, dall'ultima iscrizione dell'atto di scissione nell'Ufficio del registro delle imprese in cui sono iscritte le società beneficiarie.

- 6. Non sono previste particolari categorie di soci né vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.
- 7. Il progetto di scissione è stato depositato ed iscritto nel registro delle imprese del Tribunale di Milano in data 24 aprile 1996 per Roussel Pharma S.p.a., in data Corvi S.p.a. ed in data 24 aprile 1996 per Hoechst Farmaceutici S.p.a.

Milano, 26 aprile 1996

p. Roussel Pharma S.p.a. Il presidente: Ralph Fassey

p. Camillo Corvi S.p.a. Il presidente: Ralph Fassey

p. Hoechst Farmaceutici S.p.a. Il presidente: prof. Andrea Peracino

M-4469 (A pagamento).

INTERCOSTRUZIONI - S.p.a.

Sede in Torino, via Viberti n. 6
Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente sott. e vers.
Iscritta presso il registro delle imprese di Torino al n. 1996/76
Codice fiscale 01854100011
Partita I.V.A. 01854100011
Registro ditte 514889

SOGEST - S.p.a.

Sede in Torino via Viberti n. 6

Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente sott. e vers.

Iscritta presso il registro delle imprese di Torino al n. 854/82

Codice fiscale 04015490016

Registro ditte 608721

Estratto di deliberazione di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile)

1. Società incorporante: Intercostruzioni S.p.a.

Società incorporanda: Sogest S.p.a.

- 2. Le assemblee straordinarie degli azionisti delle due società con verbali in data 26 febbraio 1996, omologati dal Tribunale di Torino in data 13 marzo 1996, iscritti presso il registro delle imprese di Torino in data 17 aprile 1996, hanno deliberato la fusione per incorporazione della Sogest S.p.a. nella Intercostruzioni S.p.a.
- 3. Le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1996.
- 4. Non vi sono trattamenti o vantaggi particolari per soci o amministratori delle società.
- 5. Lo statuto della società incorporante subirà alcune modifiche (Omissis).

Torino, 24 aprile 1996

p. Intercostruzioni S.p.a. Il presidente del Consiglio: Orsini ing. Prospero

p. Sogest S.p.a. Il presidente del Consiglio: Orsini Alessandro

T-1060 (A pagamento).

MARIO BERNASCONI E C. - S.p.a.

Con sede in Varese - Via Aurelio Saffi n. 88 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato

SONEX - S.p.a.

Con sede in Varese - Via Vivaldi n. 8 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato

Le assemblee straordinarie degli azionisti delle società:

«Mario Bernasconi e C. - S.p.a.», con sede in Varese, iscritta presso il registro delle imprese di Varese al n. 6462, verbalizzata con atto 22 febbraio 1996, n. 25346/4442 di repertorio dott. Giacomo Longo, notaio in Varese, omologato dal Tribunale di Varese con decreto 18 marzo 1996, n.1739 Cron., depositato ed iscritto presso il registro delle imprese di Varese in data 17 aprile 1996;

«Sonex - S.p.a.», con sede in Varese, iscritta presso il registro delle imprese di Varese al n. 9769, verbalizzata con atto 22 febbraio 1996 n. 25347/4443 di repertorio dott. Giacomo Longo, notaio in Varese, omologato dal Tribunale di Varese con decreto 12 marzo 1996, n. 1738 Cron., depositato ed iscritto presso il registro delle imprese di Varese in data 17 aprile 1996,

hanno deliberato di approvare il progetto di fusione mediante incorporazione nella detta società «Mario Bernasconi e C. - S.p.a.», con sede in Varese, della detta società «Sonex S.p.a.», con sede in Varese, da eseguirsi mediante annullamento, senza sostituzione, di tutte le n. 2.000.000 azioni da nominali Lire 1.000 cadauna costituenti l'intero capitale della incorporanda «Sonex - S.p.a.», tutte di proprietà della incorporante «Mario Bernasconi e C. - S.p.a.».

La fusione avrà effetto a' sensi e nei termini dell'art. 2504-bis del Codice civile.

Non si verificano le ipotesi per le indicazioni previste ai numeri 3, 5, 7 et 8 del I comma dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Giacomo Longo, notaio.

C-12095 (A pagamento).

EMME E EMME CATERING - S.r.l.

Sede in Curno, via Bergamo, 25 Capitale sociale L. 20.000.000 Registro imprese di Bergamo n. 40766 Codice fiscale: 02075520169

MANZI RISTORAZIONE - S.r.l.

Sede in Curno, via Bergamo, 25 Capitale sociale L. 198.000.000 Registro imprese di Bergamo n. 13394 Codice fiscale: 00774010169

Atto di fusione (ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile)

Con atto in data 29 febbraio 1996, n. 70812/11992 di repertorio dr. Giovanni Vacirca, notaio in Bergamo, depositato presso il registro delle imprese di Bergamo in data 13 aprile 1996 ai numeri d'ordine 9600003376/CBG0073 e 9600003379/CBG0073, la società «Manzi Ristorazione S.r.l.» ha eseguito la fusione per incorporazione della seguente società:

- 1. «Emme e Emme Catering S.r.l.» con sede in Curno, via Bergamo, 25, capitale sociale lire 20.000.000, iscritta al Registro imprese di Bergamo al n. 40766, codice fiscale: 02075520169.
 - 2. Atti costitutivi (Omissis).
 - 3. Data di effetto della fusione: del 1º gennaio 1996.
 - 4. Nessun vantaggio particolare proposto agli amministratori. Bergamo, 17 aprile 1996.

G. Vacirca notaio.

MARTA IMMOBILIARE - S.a.s.

CUCCINIELLO UMBERTO - S.r.l.

IMMOBILIARE IV NOVEMBRE - S.a.s.

Fusione concernente le seguenti società:

Società incorporante:

Marta Immobiliare S.a.s. di Umberto Cucciniello con sede a Vicenza, via IV Novembre n. 23, capitale sociale L. 61.000.000 interamente versato, R.I. di Vicenza n. 24487 e n. 207859 R.E.A.

Società incorporate:

Cucciniello Umberto S.r.l. Società con unico socio con sede a Vicenza fraz. Settecà via A. Dalla Pozza n. 35, capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato, R.I. di Vicenza n. 23891 e n. 205791 R.E.A.

Immobiliare IV Novembre S.a.s. di Umberto Cucciniello & C. con sede a Vicenza, via IV Novembre n. 23, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, R.I. di Vicenza n. 29140 e n. 223673 R.E.A.

Con atto pubblico in data 5 aprile 1996 n. 41857/11186 di rep. del Notaio Umberto Caprara di Vicenza, ivi registrato il 10 aprile 1996 al n. 1233 atti pubb. e depositato nel registro delle imprese di Vicenza il 15 aprile 1996:

le società «Marta Immobiliare S.a.s. - di Umberto Cucciniello» con sede a Vicenza e «Cucciniello Umberto S.r.l.» Società con unico socio, con sede a Vicenza, fraz. Settecà, si sono fuse con effetto dal 15 aprile 1996, mediante incorporazione della seconda nella prima, in conformità alle deliberazioni assembleari del 5 febbraio 1996, mediante annullamento di tutte le quote della società incorporata, senza alcun concambio con quote della società incorporante, né alcun aumento di capitale di quest'ultima, stante che essa possedeva l'intero capitale della società incorporata;

inoltre le società «Marta Immobiliare S.a.s. - di Umberto Cucciniello» con sede a Vicenza e «Immobiliare IV Novembre S.a.s. di Umberto Cucciniello & C.» con sede a Vicenza, si sono fuse con effetto dal 15 aprile 1996, mediante incorporazione della seconda nella prima, in conformità alle deliberazioni assembleari del 5 febbraio 1996, mediante annullamento di tutte le quote della società incorporata, senza concambio per la quota di lire 19.800.000, posseduta dalla società incorporante e con concambio della quota di lire 200.000, posseduta da Cucciniello Umberto con una quota della società incorporante del valore nominale di lire 10.000, con conseguente aumento del capitale sociale della incorporante da lire 61.000.000. a lire 61.010.000, e relativa modifica dell'art. 9 dello statuto sociale.

In conseguenza delle fusioni l'incorporante «Marta Immobiliare S.a.s.- di Umberto Cucciniello» è subentrata di pieno diritto alle società incorporate in tutti i beni e rapporti giuridici, di qualsiasi natura, facenti capo alle stesse.

Le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante con decorrenza dal 15 aprile 1996, ai sensi dell'art. 2504-bis del Codice civile.

Non vi sono particolari categorie di soci né particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Vicenza, 22 aprile 1996

Caprara Umberto, notaio.

C-12108 (A pagamento).

C-12101 (A pagamento).

FOND.I.C. - S.r.l.

FOND.I.L.L. - S.r.l.

Estratto delibere assembleari del 20 novembre 1995 riguardanti la fusione per incorporazione della società a responsabilità limitata «FOND.I.L.L.» nella società a responsabilità limitata «FOND.I.C.».

Società partecipanti alla fusione:

FOND.I.C. S.r.l. con sede e in Sesto Fiorentino (FI) alla via G. Carducci n. 61 (incorporante);

FOND.I.L.L. S.r.l. con sede in Sesto Fiorentino (FI) alla via G. Carducci n. 61 (incorporata).

Data di effetto della fusione:

Tutte le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1° gennaio 1996.

Da tale data decorreranno anche gli effetti fiscali della fusione.

Trattamento riservato a particolari categorie di soci: non sussistono categorie di azioni o soci con trattamento particolare o privilegiato.

Vantaggi particolari a favore degli amministratori: non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione sono state depositate per l'iscrizione nel registro delle imprese di Firenze il 6 marzo 1996.

p. FOND.I.C. S.r.l.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Giacomo Quercioli

FOND.I.L.L. S.r.l.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Stefano Quercioli

C-12117 (A pagamento).

IMMO.STAR - S.p.a.

Sede: Prato, via Traversa Fiorentina n. 10

Capitale sociale L. 9.800.000.000 interamente versato

Reg. imprese di Prato n. 19152

R.E.A. di Prato n. 447895

Codice fiscale 01630510970

Partita I.V.A. 01630510970

Progetto di fusione ex artt. 2501-bis e 2504-quinquies del Codice civile per la incorporazione nella società IMMO.STAR S.p.a. delle seguenti società interamente possedute: la Classense S.r.l., Folloinv S.r.l., Monteinv S.r.l., Viareinv S.r.l.

L'operazione di fusione in oggetto prevede la incorporazione da parte della intestata IMMO.STAR S.p.a. delle seguenti società interamente possedute (e quindi definibili come società unipersonali ai sensi degli articoli 2475 e 2475-bis del Codice civile) e tutte aventi sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10:

La Classense S.r.l., capitale sociale L. 3.325.000.000, iscritta al registro imprese di Prato al n. 19841 ed al R.E.A. di Prato al n. 212714, codice fiscale 01342930482;

FOLLOINV S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000. iscritta al registro imprese di Prato al n. 20240 ed al R.E.A. di Prato al n. 458128 codice fiscale 01657140974;

MONTEINV S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 iscritta al registro imprese di Prato al n. 20248 ed al R.E.A. di Prato al n. 458224 codice fiscale 01657150973;

VIAREINV S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 iscritta al registro imprese di Prato al n. 20247 ed al R.E.A. di Prato al n. 458221, codice fiscale 01657130975.

L'operazione di fusione prevede l'annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporate in quanto interamente detenuto dalla società incorporante e quindi senza aumento del capitale della medesima società incorporante.

La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante sarà il primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni previste per lo stipulando atto di fusione e avrà pertanto effetto la fusione.

La fusione non prevede:

modificazioni nello statuto della società incorporante;

trattamenti riservati a particolari categorie di soci;

vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Prato competente per tutte le società partecipanti in data 23 aprile 1996.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Coppi Alessandro

S-11507 (A pagamento).

EXTRATEX - S.p.a.

Sede in Prato, via Strobino n. 36/38 Capitale sociale di L. 2.850.000.000 (Duemiliardiottocentocinquantamilioni) Registro imprese di Prato n. 7134 Codice fiscale 03086630484 Partita I.V.A. n. 00287300974

Estratto delibera di scissione

Estratto (ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile) della delibera della società «Extratex S.p.a», con sede in Prato, via Strobino n. 36/38, in data 25 ottobre 1995 repertorio n. 118.806/25.398 e atto integrativo del 27 febbraio 1996 repertorio n. 120.205/25.944 ai rogiti del notaio Stefano Balestri di Prato, con cui si è deliberato: di approvare il progetto di scissione, mediante la costituzione, ai sensi dell'art. 2504-septies Codice civile, di una nuova società per azioni, la quale assumerà la denominazione «Extratex S.p.a.» e avrà sede in Prato, via Strobino n. 36; e sarà disciplinata dallo statuto risultante dal progetto di scissione.

Con effetto dall'atto di scissione, la Società trasferente modificherà l'oggetto sociale nel senso di limitarlo all'attività immobiliare, trasferirà la sede in Prato, via Strobino n. 38, modificherà la ragione sociale in «Agostini S.p.a.» e ridurrà il capitale sociale da Lire 2.850.000.000 (Duemiliardi ottocentocinquantamilioni) a Lire 1.880.000.000 (Unmiliardo ottocentoottantamilioni), diviso in n. 1.880.000 (unmilione ottocentoottantamila) azioni di Lire 1.000 (mille) cadauna; Rapporto di concambio e conguagli in denaro.

Ai soci della società scissa «Agostini S.p.a'» (ex Extratex S.p.a.») verranno assegnate azioni della costituenda «Extratex S.p.a.» in proporzione alla loro partecipazione nella «Agostini S.p.a.».

Le azioni della società per azioni «Extratex S.p.a.», essendo società di nuova costituzione, avranno godimento dalla data stessa di costituzione.

Il progetto di scissione parziale è stato depositato per l'iscrizione nei registri della Cancelleria del Tribunale di Prato in data 26 luglio 1995 al reg. d'ord. n. 15132 ed è stato pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica iliana in data 14 settembre 1995, foglio delle inserzioni n. 215 S-20158 (A pagamento);

La sopracitata delibera è stata iscritta nel registro delle imprese di Prato in data 11 aprile 1996.

Dott. Stefano Balestri, notaio.

S-11508 (A pagamento).

FOLLOINV - S.r.l.

Sede Prato, via Traversa Fiorentina n. 10

Capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato

Reg. imprese di Prato n. 20240

R.E.A di Prato n. 458128

Codice fiscale n. 01657140974

Partita I.V.A. n. 01657140974

Progetto di fusione ex artt. 2501-bis e 2504-quinquies del Codice civile per la incorporazione nella società Immo.Star S.p.a. della società intestata Folloinv S.r.l. e delle seguenti società tutte interamente possedute: La Classense S.r.l., Monteinv S.r.l., Viareinv S.r.l.

L'operazione di fusione in oggetto prevede la incorporazione da parte della Immo. Star S.p.a. con sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10, capitale sociale L. 9.800.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Prato al n. 19152 ed al R.E.A. di Prato al n. 447895, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01630510970, delle seguenti società interamente possedute (e quindi definibili come società unipersonali ai sensi degli articoli 2475 e 2475-bis del Codice civile) aventi sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10:

Folloinv S.r.l., sopra intestata

La Classense S.r.l., capitale sociale L. 3.325.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 19841 ed al R.E.A. di Prato al n. 212714 codice fiscale n. 01342930482;

Monteinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20248 ed al R.E.A. di Prato al n. 458224 codice fiscale n. 01657150973;

Viareinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20247 ed al R.E.A. di Prato al n. 458221, codice fiscale n. 01657130975.

L'incorporazione avverrà mediante annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporate in quanto interamente detenuto dalla società incorporante e quindi senza aumento del capitale della medesima società incorporante.

La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante sarà il primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni previste per lo stipulando atto di fusione e avrà pertanto effetto la fusione.

La fusione non prevede:

modificazioni nello statuto della società incorporante;

trattamenti riservati a particolari categorie di soci;

vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Prato competente per tutte le società partecipanti in data 23 aprile 1996.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Coppi Alessandro

S-11509 (A pagamento).

VIAREINV - S.r.l.

Sede Prato, via Traversa Fiorentina n. 10

Capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato

Reg. imprese di Prato n. 20247

R.E.A. di Prato N. 458221

Codice fiscale n. 01657130975

Partita I.V.A. n. 01657130975

Progetto di fusione ex artt. 2501-bis e 2504-quinquies del Codice civile per la incorporazione nella società Immo.Star S.p.a. della società intestata Viareinv S.r.l. e delle seguenti società tutte interamente possedute: La Classense S.r.l., Folloinv S.r.l, Monteinv S.r.l.

L'operazione di fusione in oggetto prevede la incorporazione da parte della Immo.Star S.p.a. con sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10, capitale sociale L. 9.800.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Prato al n. 19152 ed al R.E.A. di Prato al n. 447895, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01630510970, delle seguenti società interamente possedute (e quindi definibili come società unipersonali ai sensi degli articoli 2475 e 2475-bis del Codice civile) aventi sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10:

Viareinv S.r.l., sopra intestata;

La Classense S.r.l., capitale sociale L. 3.325.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 19841 ed al R.E.A. di Prato al n. 212714 Codice fiscale n. 01342930482;

Folloinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20240 ed al R.E.A. di Prato al n. 458128 Codice fiscale n. 01657140974;

Monteinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20248 ed al R.E.A. di Prato al n. 458224, codice fiscale n. 01657150973.

L'incorporazione avverrà mediante annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporate in quanto interamente detnuto dalla società incorporante e quindi senza aumento del capitale della medesima società incorporante.

La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante sarà il primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni previste per lo stipulando atto di fusione e avrà pertanto effetto la fusione.

La fusione non prevede:

modificazioni nello statuto della società incorporante;

trattamenti riservati a particolari categorie di soci;

vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Prato competente per tutte le società partecipanti in data 23 aprile 1996.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Coppi Alessandro

S-11510 (A pagamento).

MONTEINV - S.r.l.

Sede Prato, via Traversa Fiorentina n. 10
Capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato
Reg. imprese di Prato n. 20248
R.E.A. di Prato N. 458224
Codice fiscale n. 01657150973
Partita I.V.A. n. 01657150973

Il progetto di fusione ex artt. 2501-bis e 2504-quinquies del Codice civile per la incorporazione nella società Immo.Star S.p.a. della società intestata Monteinv S.r.l. e delle seguenti società tutte interamente possedute: La Classense S.r.l., Folloinv S.r.l., Viareinv S.r.l.

L'operazione di fusione in oggetto prevede la incorporazione da parte della Immo. Star S.p.a. con sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10, capitale sociale L. 9.800.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Prato al n. 19152 ed al R.E.A. di Prato al n. 447895, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01630510970, delle seguenti società interamente possedute (e quindi definibili come società unipersonali ai sensi degli articoli 2475 e 2475-bis del Codice civile) aventi sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10:

Monteinv S.r.l., sopra intestata;

La Classense S.r.l., capitale sociale L. 3.325.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 19841 ed al R.E.A. di Prato al n. 212714 Codice fiscale n. 01342930482;

Folloinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20240 ed al R.E.A. di Prato al n. 458128 Codice fiscale n. 01657140974;

Viairinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20247 ed al R.E.A. di Prato al n. 458221, codice fiscale n. 01657130975.

L'incorporazione avverrà mediante annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporate in quanto interamente detenuto dalla società incorporante e quindi senza aumento del capitale della medesima società incorporante.

La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante sarà il primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni previste per lo stipulando atto di fusione e avrà pertanto effetto la fusione.

La fusione non prevede:

modificazioni nello statuto della società incorporante;

trattamenti riservati a particolari categorie di soci;

vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Prato competente per tutte le società partecipanti in data 23 aprile 1996.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Coppi Alessandro

S-11511 (A pagamento).

LA CLASSENSE - S.p.a.

(Società unipersonale)

Sede Prato, via Traversa Fiorentina n. 10
Capitale sociale L. 3.325.000.000 interamente versato
Reg. imprese di Prato n. 19841
R.E.A. di Prato n. 212714
Codice fiscale n. 01342930482
Partita I.V.A. n. 01648260972

Il progetto di fusione ex artt. 2501-bis e 2504-quinquies del Codice civile per la incorporazione nella società Immo.Star S.p.a. della società intestata La Classense S.r.l. e delle seguenti società tutte interamente possedute: Folloinv S.r.l., Monteinv S.r.l., Viareinv S.r.l.

L'operazione di fusione in oggetto prevede la incorporazione da parte della Immo. Star S.p.a. con sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10, capitale sociale L. 9.800.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Prato al n. 19152 ed al R.E.A. di Prato al n. 447895, Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01630510970, delle seguenti società interamente possedute (e quindi definibili come società unipersonali ai sensi degli articoli 2475 e 2475-bis del Codice civile) e tutte aventi sede in Prato via Traversa Fiorentina n. 10:

La Classense S.r.l., sopra intestata;

Folloinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20240 ed al R.E.A. di Prato al n. 458128 codice fiscale n. 01657140974;

Monteinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20248 ed al R.E.A. di Prato al n. 458224 codice fiscale n. 01657150973;

Viareinv S.r.l., capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato iscritta al registro imprese di Prato al n. 20247 ed al R.E.A. di Prato al n. 458221, codice fiscale n. 01657130975.

L'incorporazione avverrà mediante annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporate in quanto interamente detenuto dalla società incorporante e quindi senza aumento del capitale della medesima società incorporante.

La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante sarà il primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni previste per lo stipulando atto di fusione e avrà pertanto effetto la fusione.

La fusione non prevede:

modificazioni nello statuto della società incorporante;

trattamenfi riservati a particolari categorie di soci;

vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Prato competente per tutte le società partecipanti in data 23 aprile 1996.

L'amministratore unico Coppi Alessandro.

S-11512 (A pagamento).

VIRIDENS - S.r.l.

GOLDEN PLAST - S.r.l.

Estrato del progetto di fusione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

- 1. Società partecipanti alla fusione:
- 1. 1. Viridens S.r.l. con sede in Bovezzo (BS), via delle Moie n. 11, iscritta al registro imprese di Brescia al n. 51970, capitale sociale interamente versato L. 30.000.000, Codice fiscale n. 03233020175 (incorporante);
- 1. 2. Golden Plast S.r.l. con sede in Brescia (BS), via Conicchio n. 49, iscritta al registro imprese di Brescia al n. 14481, capitale sociale interamente versato L. 20.000.000, Codice fiscale n. 00948660170 (incorporanda).
- 2. Tipo di fusione: la società Viridens S.r.l. è proprietaria dell'intero capitale sociale della Golden Plast S.r.l. e, pertanto, la fusione avverrà per incorporazione di quest'ultima nella prima, mediante l'annullamento della partecipazione.

A questa fusione si applicherà quindi, l'art. 2504-quinques del Codice civile.

- 3. Decorrenza della fusione: le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dalla data del 1° gennaio 1996.
- 4. Trattamento riservato a particolari categorie di soci: non applicabile per l'inesistenza di tale categoria.
- 5. Vantaggi a favore degli amministratori: non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Brescia.

p. Viridens S.r.l. L'amministratore unico: Faini Giuseppe

p. Golden Plast S.r.l. L'amministratore unico: Faini Giuseppe

S-11543 (A pagamento).

EMMETTI - S.p.a.

Sede in Treviso, via Riccati n. 34

Capitale sociale L. 2.112.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n. 8166

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00472650266

Estratto di delibera di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Si comunica che in data 18 gennaio 1996, con verbale a rogito notaio Pasquale Santomauro, iscritto presso il registro delle imprese di Treviso in data 22 aprile 1996, la società Emmeti S.p.a. ha deliberato la fusione per incorporazione della società Idra S.r.l. con sede in Treviso, via Riccati n. 34, capitale sociale L. 96.000.0000 interamente versato iscritta al registro delle imprese di Treviso al n. 23854, Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01964270266.

1. Società partecipanti alla fusione (art.2501-bis 1° comma n. 1 C.C.):

incorporanda: Idra S.r.l. con sede in Treviso, via Riccati n. 34;

incorporante: Emmeti S.p.a. con sede in Treviso via Riccati n. 34.

Essendo la società incorporante titolare dell'intero capitale sociale della società incorporanda, la fusione avverrà senza aumento del capitale sociale della società incorporante.

- 2. La data dalla quale le operazioni della società incorporanda verranno imputate al bilancio della società incorporante è quella del 1º gennaio dell'anno in cui verrà effettuata l'ultima iscrizione prevista dall'art. 2504 C.C. (art. 2501-bis primo comma n. 6 del Codice civile).
- 3. Non esistono particolari categorie di soci (art. 2501-bis primo comma, n. 7 del C.C.).
- 4. Non vengono riconosciuti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione (art.2501-bis primo comma, n. 8 del C.C.).

Treviso, 24 aprile 1996

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Federico Darsié

S-11557 (A pagamentop).

IDRA - S.r.l.

Sede in Treviso, via Riccati n. 34
Capitale sociale L. 96.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Treviso al n. 23854
Codice fiscale e partita I.V.A. 01964270266

Estratto di delibera di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Si comunica che in data 18 gennaio 1996, con verbale a rogito notaio Pasquale Santomauro, iscritto presso il registro delle imprese di Treviso in data 22 aprile 1996, la società Idra S.r.l. ha deliberato la fusione per incorporazione nella società Emmeti S.p.a. con sede in Treviso, via Riccati n. 34, capitale sociale L. 2.112.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Treviso al n. 8166, codice fiscale e partita I.V.A. 00472650266.

1. Società partecipanti alla fusione (art. 2501-bis, primo comma, n. 1 del Codice civile:

incorporanda: Idra S.r.l., con sede in Treviso, via Riccati n. 34;

incorporante: Emmeti S.p.a., con sede in Treviso, via Riccati n. 34.

Essendo la società incorporante titolare dell'intero capitale sociale della società incorporanda, la fusione avverrà senza aumento del capitale sociale della società incorporante.

- 2. La data dalla quale le operazioni della società incorporanda verranno imputate al bilancio della società incorporante è quella del 1º gennaio dell'anno in cui verrà effettuata l'ultima iscrizione prevista dall'art. 2504 del Codice civile (art. 2501-bis, primo comma, n. 6 del Codice civile).
- 3. Non esistono particolari categorie di soci (art. 2501-bis, primo comma, n. 7 del Codice civile).
- 4. Non vengono riconosciuti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione (art. 2501-bis, primo comma, n. 8 del Codice civile).

Treviso, 24 aprile 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Federico Darsiè

S-11562 (A pagamento).

BOT FINANZIARIA ITALIANA - S.p.a.

MITFIN - S.p.a.

(in liquidazione)

Estratto del progetto di fusione

Il presente progetto di fusione è redatto in ossequio a quanto previsto dagli articoli inseriti nel Codice civile dal decreto legislativo 16 gennaio 1991, n. 22, e specificatamente dall'art. 3 del medesimo, che ha inserito l'art. 2501-bis e dall'art. 16 che ha inserito l'art. 2504-quinquies.

- 1. Le società partecipanti alla fusione, nessuna delle quali è sottoposta a procedure concorsuali né è in stato di liquidazione con distribuzione dell'attivo, sono le seguenti:
- a) Bot Finanziaria Italiana S.p.a., con sede legale in Milano, viale della Liberazione n. 16, capitale sociale L. 1.000.000.000, composto da n. 1.000.000 azioni del valore nominale di L. 1.000 cadauna, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 230538/6212/38, codice fiscale n. 07203490154, (incorporante);
- b) Mitsin S.p.a. in liquidazione, con sede legale in Milano, via Turati n. 30, capitale sociale L. 200.000.000 composto da n. 20.000 azioni da L. 10.000 cadauna, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 301484/7611/34, codice fiscale n. 09933890155, (incorporanda).
- 2. L'atto costitutivo e lo statuto della società incorporante, in allegato A, rispetto alla sua formulazione attualmente in vigore non subirà modificazioni in dipendenza della fusione, con la precisazione che, con effetto dall'atto di fusione la società incorporante modificherà la propria denominazione sociale da Bot Finanziaria Italia S.p.a. e la sua sede sociale da viale della Liberazione n. 16, a piazza Einaudi n. 4, sempre a Milano.
- 3. La Bot Finanziaria Italiana S.p.a. e la Mitfin S.p.a. in liquidazione sono possedute al 100% dalla The Bank of Tokio Mitsubishi, Ltd. di Tokio e pertanto la fusione produrrà l'annullamento senza sostituzione di tutte le azioni costituenti l'intero capitale sociale della Mitfin S.p.a. in liquidazione e senza darsi luogo ad alcun aumento di capitale sociale della società incorporante e quindi senza determinazione di alcun rapporto di cambio.
- 4. La Mitsin S.p.a. in liquidazione ancorché in liquidazione non ha iniziato la distribuzione dell'attivo.
- 5. Le operazioni della società incorporanda Mitfin S.p.a. in liquidazione verranno imputate al bilancio della società incorporante Bot Finanziaria Italiana S.p.a. a far data dal 1° aprile 1996.
- 6. Non sussistono, presso alcuna delle società partecipanti alla fusione, particolari categorie di soci né possessori di titoli, emessi da alcuna di esse, diversi dalle azioni o quote; conseguentemente non sussiste la necessità di stabilire il relativo trattamento.

7. Non si propongono vantaggi particolari a favore degli amministratori di alcuna delle società partecipanti alla fusione.

In relazione a quanto previsto dall'art. 2501-ter, si specifica che la situazione patrimoniale delle società partecipanti alla fusione è quella relativa all'ultimo bilancio chiuso al 31 dicembre 1995.

Ai sensi dell'art. 2501-bis, ultimo comma, del Codice Civile, si dà atto che il progetto di fusione è stato depositato dalla Bot Finanziaria Italiana S.p.a. e dalla Mitfin S.p.a. in liquidazione presso il registro delle imprese di Milano in data 2 maggio 1996 rispettivamente ai numeri 9600031557 e 9600031564.

Il presidente del Consiglio di amministrazione della Bot Finanziaria Italiana S.p.a.: (firma illeggibile)

Il liquidatore della Mitfin S.p.a. in liquidazione: (firma illeggibile)

S-11563 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

PRETURA DI ARZIGNANO

Spreggiero Gio Batta e Pasquale Lucia, assistiti dai sottoscritti patrocinii, hanno chiesto alla Pretura di Arzignano, con atto di citazione 2 aprile 1996, il riconoscimento della proprietà esclusiva per usucapione sui mappali n. 153, 854, 865, foglio 3, sezione A; Comune di Nogarole Vic.no.

Il presente estratto si pubblica ai sensi dell'art. 150 c.p.c., come da autorizzazione del Presidente del Tribunale del 12 aprile 1996.

dottori: P. Cassan - M. Battaglia.

C-12110 (A pagamento).

Con ricorso in data 15 novembre 1995 al Pretore di Piacenza i signori Scotti Lucia, nata a Coli il 6 settembre 1939, codice fiscale SCTLCU39P46C838P, Scotti Giovanni, nato a Coli il 31 gennaio 1933, codice fiscale SCTGNN33A31C838U, Scotti Secondo, nato a Coli il 19 ottobre 1942, codice fiscale SCTSND42R19C838X, Scotti Primo, nato a Coli il 19 ottobre 1942, codice fiscale SCTPRM42R19C838R e Scotti Luigi, nato a Coli il 16 gennaio 1935, codice fiscale SCTLGU3SA16C838Q, hanno chiesto il riconoscimento della proprietà esclusiva dei beni situati nei Comuni di Coli e Bobbio e descritti al NCT di detti Comuni come segue.

Quanto a Scotti Lucia, Comune di Coli, partita 4892 F. 23 mapp. 342 sub 2 pt. e II piano - 345 sub 2 II piano - 461-467. F. 20 mapp. 249. Partita 7031 F. 23 mapp. 346. Partita 1732 F. 23 mapp. 460.

Quanto a Scotti Giovanni, Comune di Coli, partita 1818 F. 11 mapp. 214-88. F. 24 mapp. 96. Partita 4861 F. 24 mapp. 69. Partita 4892 F. 23 mapp 342 sub 1 I piano con diritto alla corte 346-345 sub 1 p.t. e I piano - 452. F. 25 mapp. 440-439. Partita 7031 F. 23 mapp. 462-463. Partita 6283 F. 23 mapp. 341. Partita 465 F. 21 mapp. 247-246-245. Partita 6355 F. 25 mapp. 442. Comune di Bobbio. Partita 10235 F. 34 mapp. 52-53. Partita 10236 F. 34 mapp. 87-88.

Quanto a Scotti Secondo, Scotti Primo e Scotti Luigi, Comune di Coli. Partita 4420 F. 22 mapp. 237. F. 23 mapp. 455. F. 20 mapp. 153-154. F. 21 mapp. 14-258-161-162. Partita 1723 F. 23 mapp. 3454 già 362 a 472. Partita 5583 F. 23 mapp. 361. Partita 7030 F. 23 mapp. 498. Partita 4892 F. 23 mapp. 360-499-157-190-477. F. 25 mapp. 214-72-73-174-199-246-247-248. F. 24 mapp. 501-503. F. 20 mapp. 262-109-98-97-76-182-238-239-240-298. F. 21 mapp. 204-159. F. 10 mapp. 70. Partita 4891 F. 23 mapp. 48. F. 24 mapp. 484-104-335. F. 10 mapp. 167-46. F. 11 mapp. 283-304-186-198. F. 12 mapp. 27-99. Partita 2393 F. 23 mapp. 192-194. F. 20 mapp. 32. Partita 153 F. 22 mapp. 241. F. 23 mapp. 471. Partita 4009 F. 23 mapp. 474. F. 20 mapp. 265. Partita 392 F. 23 mapp. 475. Partita 4581 F. 25 mapp. 213. Partita 4550 F. 20 mapp. 99-264-200. Partita 4069 F. 20 mapp. 222. F. 22 mapp. 166. Partita 6471 F. 21 mapp. 160. F. 25 mapp. 448. Partita 7031 F. 23 mapp. 185-470. F. 24 mapp. 504. F. 25 mapp. 189-426-438-166. F. 20 mapp. 181-236-235-263-237. F. 22 mapp. 166-193-164-130-129. F. 21 mapp. 205. Partita 6285 F. 20 mapp. 106. F. 22 mapp. 145. F. 25 mapp. 447. Partita 156 F. 20 mapp. 107-39-92-93. Partita 6238 F. 20 mapp. 94-95-96 F. 22 mapp. 154-155-236. F. 23 mapp. 47. Partita 6355 F. 22 mapp. 162. Partita 5549 F. 22 mapp. 165. Partita 908 F. 22 mapp. 191. Partita 2860 F. 22 mapp. 151-152. Partita 159 F. 22 mapp. 153 Partita 1253 F. 22 mapp. 140-139. Partita 1818 F. 9 mapp. 213. F. 10 mapp. 42-69-132-154-155-166. F. 11 mapp. 61-70-132-199-200-218-236-237-243-245-257-302-378-382. F. 12 mapp. 11-13-91-97-98-115-116. F. 22 mapp. 25. F. 24 mapp. 4-10-23-89-145-162-163-395-164-412-477. F. 26 mapp. 229. Comune di Bobbio Partita 10330 F. 35 mapp. 28. Partita 66 F. 3 5 mapp. 86. F. 34 mapp. 31. Partita 26345 F. 35 mapp. 96-97-99. Partita 10234 F. 34 mapp. 48-122. Partita 67 F. 34 mapp. 30. Partita 10236 F. 34 mapp. 32. Partita 10333 F. 34 mapp. 33.

A causa dell'estrema difficoltà di identificazione dei molti cointestatari e della loro residenza e attuale sopravvivenza, il presidente del Tribunale di Piacenza ha autorizzato la notificazione di legge per pubblici proclami a norma dell'art. 150 c.p.c., in data 9 gennaio 1996, disponendo la pubblicazione per estratto del medesimo ricorso ex legge n. 346/76 nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica e nel Foglio degli Annunzi Legali della provincia di Piacenza e il deposito dello stesso nella Casa Comunale di Piacenza.

Scotti Lucia.

C-12126 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegni

Il pretore di Savona con suo decreto in data 13 aprile 1996 ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari: Urbanizzazione Alto Milanese - della Banca Lariano San Paolo - Milano, filiale 14, via Hoeply n. 10:

- 1) assegno n. 05316106/11 di L. 10.000.000 del 1º aprile 1996;
- 2) assegno n. 05316107/12 di L. 10.000.000 del 2 maggio 1996;
- 3) assegno n. 05316108/00 di L. 10.000.000 del 3 giugno 1996;
- 4) assegno n. 0516109/01 di L. 11.190.000 del 1º agosto 1996,
- a favore di Giorgio Bosio.

Savona, 24 aprile 1996

Bosio Giorgio.

G-400 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Genova, con decreto 9 marzo 1996 - cron. 2218, ha dichiarato ammortamento assegno Banca Passadore n. 013109404, emittente Palazzolo Santo, ordine Bottaro Wladimiro, L. 2.600.000.

Opposizione nei termini di legge.

Bottaro Wladimiro.

G-407 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Circolare serie G n. 0537035481 di L. 1.463.000 emesso il 15 dicembre 1995 dalla Cassa di Risparmio di Carpi, filiale di Bomporto intestato a Galeone Concetta. Opposizione quindici giorni. Decreto 8 marzo 1996 della Pretura Circondariale di Modena.

Galeone Concetta.

C-12069 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il cancelliere dà avviso che con decreto in data 6 giugno 1995 il pretore della Pretura Circondariale di Catania - Sede distaccata di Mascalucia dott. Lucchese ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno serie 22 n. 01.401.362 dell'importo di L. 737.859 emesso in data 9 maggio 1995 dalla Banca Popolare Santa Venera dipendenza di Acireale sede per conto dell'Istituto Centrale delle Banche Popolari Italiane all'ordine di Ferlito Orazio.

Lì, 21 febbraio 1996

Il collaboratore di cancelleria: Pietro Scordo.

C-12076 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il consigliere pretore dott. Gaetano Minervini con suo decreto in data 15 marzo 1996 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare di L. 1.500.000 n. 354704 EAC 2402294765 emesso dalla Banca di Roma, agenzia di Pescara intestato a Stella Graziella.

Opposizione giorni quindici.

Stella Graziella.

C-12081 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Brescia, con decreto in data 10 aprile 1996, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno circolare ICCREA serie P n. 35582549 di L. 1.212.000, emesso il 9 ottobre 1995 dalla Banca di Credito Cooperativo dell'Agro Bresciano S.c.r.l., filiale di Calvisano, Brescia, all'ordine di Dal Dosso Patrizia, autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla pubblicazione della presente, salvo opposizioni.

Ghedi, 19 aprile 1996

p. B.C.C. Agro Bresciano Il direttore: Fulvio D'Amico

C-12082 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Padova in data 12 marzo 1996 su richiesta del sig. Smania Giampaolo residente in Caselle di Salvazzano, Padova, rappresentato e difeso dall'avv. Antonio Ometto, con studio in Padova, Galleria Eremitani n. 4, ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni:

- 1) assegno circolare Credito Romagnolo n. 9907068638 di L. 5.000.000 emesso in data 24 agosto 1994 a favore di Smania Giampaolo - libero;
- 2) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544874/03 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 3) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544875/04 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 4) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544876/05 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 5) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544877/06 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 6) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544878/07 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 7) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544879/08 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 8) assegno bancario Credito Romagnolo agenzia di Padova n. 1480544880/09 tratto sul c/c n. 4996 in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;
- 9) assegno bancario Cassa di Risparmio PD e RO n. 82355060 agenzia di Padova tratto sul c/c n. 801199-P in bianco di nominativo, di beneficiario, di importo e privo di firma;

Ha disposto la pubblicazione per estratto del decreto medesimo sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana ed autorizzato il pagamento degli assegni medesimi trascorsi 15 (quindici) giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché nel frattempo non venga proposta opposizione da parte dell'eventuale detentore.

Padova, 15 aprile 1996

Avv. Antonio Ometto.

C-12083 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Venezia con decreto dell'8 marzo 1996 ha disposto l'ammortamento dei seguenti assegni bancari:

- n. 1069301754-11 di L. 14.570.000 emesso il 23 novembre 1995 e tratto sul c/c n. 2516 della Banca Popolare di Verona, sede di Pordenone;
- n. 0239153429-08 di L. 12.150.000 emesso il 23 novembre 1995 e tratto sul c/c n. 3972/73 del Banco Ambrosiano Veneto, filiale di Piombino Dese;
- n. 0001136582-05 di L. 10.238.913 emesso il 23 novembre 1995 e tratto sul c/c n. 13200 della Banca di Credito Cooperativo di Orsago;
- n. 0417375808-05 di L. 11.433.318 emesso il 22 novembre 1995 e tratto sul c/c n. 2750-513 della Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone S.p.a., filiale di Conegliano;

n. 0419726881-02 di L. 348.000 emesso il 23 novembre 1995 e tratto sul c/c n. 40154/522 della Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone S.p.a., sede di pordenone;

autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché non sia stata fatta nel frattempo opposizione.

> p. Cassa di Risparmio di Venezia Direzione generale: firma illeggibile

C-12091 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Novara con decreto del 9 aprile 1996 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 10045714 di L. 1.997.352, tratto sul Credito Italiano, agenzia di Salerno, via Trento n. 76, emesso in data 10 dicembre 1995 da Libreria Europea di Lops Franca all'ordine di Istituto Geografico De Agostini.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Dott. proc. F. La Penna.

C-12098 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Pretore Pomigliano D'Arco, Napoli, 10 aprile 1996 ha pronunciato ammortamento seguenti assegni:

dal n. 0357823343 al n. 0357823350 assegni in bianco, non datati né firmati relativi al c/c n. 27/5302 intestato GA.FI. S.r.l. sul Banco di Napoli, filiale Pomigliano D'Arco;

- n. 0363131140 di L. 3.000.000 del Banco di Napoli, filiale Sorrento a firma Lo Sparviero S.a.s.;
- n. 0362266781 di L. 1.125.137 del Banco di Napoli, filiale S. Sebastiano a firma Edil Nocerino;

dal n. 378716335 al n. 378716339 assegni in bianco non datati né firmati sul c/c n. 521138 intestato GA.FI. S.r.l. Banco di Roma, filiale Pomigliano D'Arco;

- n. 0376591768 e n. 0376591766 entrambi di L. 5.000.000 della Banca di Roma, filiale S. Antonio Abata a firma Russo Vincenzo;
- n. 1341438785 di L. 10.000.000 della Banca Commerciale Italiana filiale Castellammare di Stabia a firma Di Maio Rita;
- n. 1349826990 di L. 8.000.000 della Banca Commerciale Italiana agenzia 16 Napoli a firma Stanzione Franco;
- n. 541237436 di L. 700.000 dell'Istituto Bancario San Paolo di Torino, filiale Casoria a firma Fusco Pasquale;
- n. 563012241 di L. 2.000.000 dell'Istituto Bancario San Paolo di Torino, filiale Pomigliano D'Arco a firma DE.VI. Trans S.n.c.;
- n. 562752289 di L. 2.500.000 dell'Istituto Bancario S. Paolo di Torino, filiale Arzano a firma S.D.M. S.r.l.;
- n. 0985844 di L. 2.000.000 e n. 0985845 di L. 3.000.000 della Banca di Credito Popolare, filiare di Ercolano entrambi a firma Pane Antonio;
- n. 1917320 di L. 2.500.000 della Banca di Cedito Popolare, filiale Casavatore a firma S.D.M. S.r.l.;
- n. 0001999719 di L. 2.700.000 della Banca di Credito Popolare, filiale Marano a firma Sabatino Cristofaro;

- n. 2214125 di L. 3.019.000 della Banca di Credito Popolare, filiale S. Sebastiano a firma Trasporti Acampora e Apoletti S.n.c.;
- n. 0447166534 di L. 5.800.000 del Monte dei Paschi di Siena, filiale Scafati a firma Staiano S.a.s.:
- n. 0447213564 di L. 13.000.000 del Monte dei Paschi di Siena, filiale Scafati a firma Mascolo Michele;
- n. 0495064630 di L. 930.000 del Monte dei Paschi di Siena, filiale Castellammare di Stabia a firma Schettino G.;
- n. 0467663886 di L. 1.864.000 del Monte dei Paschi di Siena, filiale Pomigliano D'Arco a fima Capasso E.;
- n. 0463873279 di L. 5.000.000 del Monte dei Paschi di Siena, agenzia 5 a firma Sepe Luigi;
- n. 1087733773 di L. 431.970 della Banca Popolare dell'Irpinia, filiale Calitri a firma Arredomobil S.n.c.;
- n. 0010028633 di L. 2.000.000 del Credito Italiano, filiale Firenze a firma Cascella Carmine;
- n. 0010078871 e n. 0010078872 di L. 1.000.000 ciascuno del Credito Italiano, agenzia 7 a firma Libischi Giuseppe;
- n. 061647792 di L. 1.342.767 del Credito Emiliano, filiale Napoli a firma ME.FRA. TRASP. S.a.s.;
- n. 0101894423 e n. 010894424 entrambi di L. 7.500.000 della Banca di Credito Coop. di Scafati, sede Scafati a firma Cannavacciuolo Luigi.

Opposizione quindici giorni.

Dott. proc. Gennaro Branno.

S-11471 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Bologna, su istanza della Banca di Credito Cooperativo S. Sisto S.c.r.l., con decreto 17 aprile 1996, ha pronunciato l'ammortamento della cambiale, girata per l'incasso a favore della Banca S. Sisto, di seguito descritta:

cambiale al 30 dicembre 1995 emessa dalla International Trasport, via F. Petrarca n. 2 - 40036, Monzuno (BO), a favore della Carrozzeria Dalla sdf F.lli Aiardo M.&M. per L. 958.000; domiciliazione Carimonte Banca S.p.a., via Musolesi n. 19, Vado (BO); girata per l'incasso a favore della B.C.C. S. Sisto Bologna;

dichiarandone l'inefficacia, decorsi trenta giorni dalla pubblicazione di estratto del decreto sulla *Gazzetta Ufficiale*, salva nel frattempo opposizione di alcuno.

Avv. Stefano Bargellini.

B-524 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Messina, con decreto dei 4 aprile-12 aprile 1996, ha pronunciato l'ammortamento delle cambiari ipotecari emesse il 5 giugno 1987 da Campisi Francesca Maria e Campisi Roberta Lucia, avallate da Campisi Vincenzino e Lo Monaco Velia, all'ordine di Istituto per lo Sviluppo Economico S.p.a. - Torino, dell'importo di L. 825.000 ciascuna scadute mensilmente dal 5 giugno 1987 al 5 luglio 1995, annotate c/o Conservatoria RR.II. di Messina in data 9 giugno 1987 al n. 14745 R. ord. e al n. 1325 R part.

Trenta giorni per opposizione.

Campisi Roberta Lucia.

C-12079 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

N. 1544 21, con saldo apparente di L. 9.903.690, del Banco S. Geminiano e S. Prospero, agenzia di Mirandola.

Opposizione novanta giorni.

Dallolio Silvia.

C-12070 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Con decreto 2 aprile 1996 il pretore di Forlì dichiara l'inefficacia del libretto al portatore n. 750/6 intestato a «Baraghini Federica» emesso dalla Cassa Rurale ed Artigiana di Forlì con un saldo di L. 18.089.489 rubato al sig. Baraghini Vanni, autorizzando l'istituto emittente a rilasciare il duplicato di tale libretto trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione salvo opposizione del terzo eventuale detentore.

Baraghini Vanni.

C-12078 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il pretore di Fermo, con decreto in data 5 aprile 1996 ha dichiarato l'inefficacia del libretto di deposito bancario al portatore n. 2/6603 W emesso dalla Banca Nazionale dell'Agricoltura, sede di Porto San Giorgio, con un saldo apparente di L. 3.554.135, intestato a Negro Nicola e Grimaldi Caterina, residenti in Porto San Giorgio.

Opposizione giorni novanta dalla pubblicazione.

Baraghini Vanni.

C-12080 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il pretore della pretura circondariale di Ancona con decreto 17 febbraio 1966 ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio ordinario al portatore n. 176461 denominato Memè Flora emesso dalla Cassa di Risparmio di Verona, Vicenza, Belluno, Ancona, agenzia di Palombina con un saldo apparente di L. 3.674.179.

Ha ordinato, inoltre, che il decreto a cura delal ricorrente venisse pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica ed ha autorizzato la Cassa di Risparmio di Verona, Vicenza, Belluno ed Ancona, agenzia di Palombina a rilasciare alla parte ricorrente il duplicato dei libretti suindicati decorsi novanta giorni dalla pubblicazione salvo opposizione.

Senigallia, 10 aprile 1996

Dott. proc. Alberto Ambrosini.

C-12088 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lucca, con decreto in data 12 aprile 1996 ha dichiarato l'ammortamento del libretto a risparmio al portatore n. 201089/81 - n. 1275099 con l'indicazione «Pasquini Silvia», emesso e funzionante presso la Banca Toscana, agenzia di Borgo a Mozzano con un saldo apparente di L. 98.786.754, fissandone il termine di novanta giorni dalla presente pubblicazione per eventuali opposizioni.

Borgo a Mozzano, 19 aprile 1996

Benedetti Giancarlo.

C-12124 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio e certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Novara, con decreto del 30 marzo 1996 ha dichiarato l'inefficacia dei seguenti titoli di credito a portatore:

libretto di risparmio n. 88354 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 15.865.397;

libretto di risparmio n. 2019883 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 12.890.123;

libretto di risparmio n. 1818701 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara, agenzia 5, di L. 541.465;

libretto di deposito Centro Banca n. 00-1523080 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 62.345.493;

certificato di deposito n. 1266567 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 125.000.000;

certificato di deposito n. 1192621 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 105.000.000;

certificato di deposito n. 1192622 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 10.000.000;

certificato di deposito n. 1163678 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 35.000.000;

certificato di deposito n. 1220510 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 80.000.000;

certificato di deposito n. 1212463 Banca Popolare di Novara, filiale di Novara di L. 25.000.000;

certificato di deposito n. CA003 n. 15390,8 Cariplo, filiale di Novara, agenzia 3, di L. 35.000.000.

Opposizioni legali entro novanta giorni.

De Ambrogio Giuseppe.

C-12097 (A pagamento).

Ammortamento libretto di deposito

Il presidente del Tribunale di Bologna, con decreto 2 aprile 1996 ha pronunciato l'inefficacia del libretto di deposito al portatore n. 10/02/07/3296/7 con saldo di L. 14.549.577 acceso il 19 ottobre 1994 presso la Banca di Bologna Credito Cooperativo s.c.r.l., filiale di Ozzano dell'Emilia, con intestazione «M.C.R.».

Opposizione giorni novanta.

Debora Montanari.

B-522 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Bologna, con decreto in data 2 aprile 1996, ha pronunciato l'inefficacia dei Certificati di deposito Banca Agricola Mantovana contraddistinti con i numeri 3000822, a «motto» Frabetti Leonilde e Frabetti Mauro, 3000823, a «motto» De Ascentis Bianca Rosa, recanti rispettivamente un saldo di L. 50.607.165 e L. 6.214.915, entrambi emessi dall'Agenzia «A» di Bologna del citato Istituto, Piazza di Porta Mascarella n. 7.

Opposizione nei termini di legge.

Mantova, 24 aprile 1996

p. Banca Agricola Mantovana Scarl: Egidio Bugada.

B-523 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

N. A287008 di Efibanca di L. 90.000.000, motto Malagoli Mentore, scadente il 30 novembre 1995 ed emesso dall'Istituto Bancario S. Paolo di Torino, filiale di Formigine.

Opposizione novanta giorni decreto 11 marzo 1996 del presidente del Tribunale di Modena.

Malagoli Mentore.

C-12067 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

N. 504537913 di L. 60.000.000, motto Govoni Aldemaro e Barbieri Teresina, emesso da Carimonte Banca S.p.a., filiale di S. Cesario s/p.

Opposizione novanta giorni decreto 23 novembre 1995 del Tribunale di Modena.

Govoni Aldemaro.

C-12068 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Pisa, su ricorso del sig. Giari Ivo, nato a Lorenzana il 1° novembre 1923, e residente a Casciana Terme con decreto in data 1° marzo 1996, ha pronunciato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore emesso da banca Monte Paschi Siena, filiale di Casciana Terme recante il n. 984091874, con saldo apparente di L. 65.000.000, al 29 giugno 1996, autorizzando l'Istituto emittente a rilasciare duplicato dello stesso trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, purché non venga proposta opposizione.

Giari Ivo.

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Bassano del Grappa (VI) con decreto del 15 marzo 1996, dichiara la inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 51.01.12007207 emesso dalla Cassa Rurale ed Artigiana di Roana, filiale di Cogollo del Cengio (VI) il 3 febbraio 1996 di L. 120.000.000 ed autorizza l'istituto emittente a rilasciare al ricorrente il duplicato trascorso il termine di giorni novanta dalla data di pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica di estratto del presente decreto, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore.

Cogollo del Cengio, 20 marzo 1996

Dal Zotto Agata Agnese.

C-12085 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il V. Pretore di Polizzi Generosa con decreto del 21 marzo 1996 ha ordinato l'ammortamento del certificato di deposito a risparmio al portatore n. 65811000050 emesso dalla Sicilcassa S.p.a., Agenzia di Geraci Siculo di L. 5.000.000 intestato a Macaluso Giuseppa, disponendo il pagamento trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione del decreto sulla Gazzetta Ufficiale, purché non venga fatta opposizione dal detentore.

Polizzi Generosa, 16 aprile 1996

Il Coll. di Cancelleria: dott.ssa Franca Cerami.

C-12087 (A pagamento).

Ammortamento titoli di credito

Il Pretore di Roma, dott. D. Galtiero, con decreto del 5 aprile 1996 ha dichiarato l'ammortamento degli assegni e dei vaglia cambiari sottoelencati:

cambiali a firma Gasparo Antonino:

- 1) cambiale di L. 50.000.000 scadenza 10 dicembre 1997;
- 2) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 novembre 1997;
- 3) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 dicembre 1996;
- 4) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 novembre 1996;
- 5) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 ottobre 1996;
- 6) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 marzo 1997;
- 7) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 febbraio 1997; 8) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 gennaio 1997;
- 9) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 giugno 1997;
- 10) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 maggio 1997;
- 11) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 aprile 1997;
- 12) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 ottobre 1997; 13) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 settembre 1997;
- 14) cambiale di L. 5.000.000 scadenza 10 luglio 1997;

assegni bancari a firma Gasparo Antonino tratti sulla Banca Nazionale del Lavoro - Ag. 31 - Piazza Venezia n. 6 Roma:

- 1) assegno bancario n. 0001828855 L. 10.000.000;
- 2) assegno bancario n. 0001828858 L. 7.000.000;
- 3) assegno bancario n. 0001828851 L. 10.000.000;
- 4) assegno bancario n. 0001828852 L. 10.000.000;
- 5) assegno bancario n. 0001828853 L. 10.000.000;
- 6) assegno bancario n. 0001828854 L. 10.000.000.

Avv. Gianfranco Cursi.

C-12092 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Catania con decreto del 21 marzo 1996 ha disposto l'ammortamento di un certificato azionario n. 2451 per 3 azioni di L. 5.000 cadauno di Pennisi Carmelo n. Acireale 7 luglio 1910 e deceduto il 23 gennaio 1991. Salvo opposizione.

Catania, 27 aprile 1996

Il richiedente: (firma illeggibile).

C-12123 (A pagamento).

Ammortamento certificato di credito

Il presidente del Tribunale di Napoli in data 28 marzo 1996 ha decretato l'ammortamento del certificato di credito n. 134616502 intestato a Marotta Giovanni fu Espedito per un importo di L. 40.000.000.

Per opposizione nei termini di legge.

Marotta Giovanni.

S-11555 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia con decreto in data 28 marzo 1996, ha autorizzato Ani Tretiak, nata a Trieste il 23 dicembre 1954, ed ivi residente a Santa Croce n. 235, a far eseguire le pubblicazioni del cambiamento del cognome da «Tretiak» a «Tretjak».

Chiunque ne avesse interesse può opporsi ai sensi di legge.

Ani Tretiak.

C-12089 (A pagamento).

Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia con decreto 12 marzo 1996, ha autorizzato la pubblicazione della domanda, riguardante Barbieri Martina, nata a Mantova il 19 febbraio 1991 e residente in Porto Mantovano ai sensi dell'art. 153 del regio decreto 9 luglio 1939, n. 1238, per cambiare il proprio cognome in quello di «Frego».

Chiunque ne abbia interesse può farne opposizione nei termini di legge.

Mantova, 18 aprile 1996

Frego Nadia.

Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia con decreto in data 12 marzo 1996 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale si richiede che Mariani Paola, Genoveffa, Maria nata a Frosinone il 2 febbraio 1949, residente a Fiuggi, sia autorizzata a cambiare il proprio cognome in quello di «Mariano».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Paola Mariani.

S-11479 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Genova, con decreto in data 1° febbraio 1996 ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome del minore «Giovanni Emanuele», nato a Lima (Perù), il 28 aprile 1978, e residente a Genova in via C. Corsi, 1/20 B, in quello di «Jhon Manuel».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Genova, 25 febbraio 1996

Vautero Pier Giorgio.

G-395 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Genova, con decreto in data 10 aprile 1996, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome del minore Gaggero Leonardo nato a Genova il 31 dicembre 1993 e residente ivi, in quello di «Giovanni Battista».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Gaggero Andrea.

G-397 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Genova, con decreto in data 11 aprile 1996, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome di Barletta Marisa, Paola nata a Genova il 6 settembre 1966, residente in Recco, via privata del Parco, 15/7, in quello di «Barletta Paola, Marisa».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Genova, 22 aprile 1996

Barletta Maria, Paola.

G-403 (A pagamento).

C-12093 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Genova, con decreto in data 12 aprile 1996, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento dei nomi Tappino Maria, Francesca nata a Genova il 4 febbraio 1969 e residente a Genova in piazza Dell'Agnello n. 9/12 nel nome unico «Maria Francesca».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Genova, 26 aprile 1996

Tappino Maria Francesca.

G-404 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di Appello di Genova, con decreto in data 12 aprile 1996 ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento di nome del minore Ferrera Eva Jesus nata a Lima (Peru) il 15 dicembre 1989 e residente in via S. Marino 176/7 Genova, in quello di «Ferrara Evita».

Chiunque interesato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Ferrara Ilmo.

G-405 (A pagamento).

Cambiamento di nome

La sottoscritta Quartarone Maria, nata a Messina il 23 gennaio 1939, residente in La Loggia, via Belli 9, rende noto che il procuratore generale di Messina, con decreto in data 11 aprile 1996 n. 8/96 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione dalla richiesta di cambiamento dei nomi Maria Rosaria nel nome unico composito di «Maria Rosaria», in modo da risultare «Quartarone Maria Rosaria».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione ai termini di legge (giorni trenta).

Quartarone Maria.

T-1052 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Con decreto del 23 gennaio 1996 il procuratore generale di Taranto autorizza i genitori del minore Haj Sassi Inès nata l'8 ottobre 1995 a Torino residente a Castiglione Torinese di cambiare il nome della loro figlia da «Inès» a «Jness» in modo da risultare «Haj Sassi Iness».

Chiunque vi abbia interesse può opporsi entro (giorni trenta).

Haj Sassi Faouzi.

T-1056 (A pagamento).

Cambiamento di nome

La sottoscritta Giuliesi Maria nata a Torino il 20 agosto 1996, residente in Cassina dei Pecchi (MI) via G. Carducci n. 1/E, rende noto che il procuratore generale di Torino con decreto 25 settembre 1995 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta di cambiamento dei nomi «Maria, Ersilia» nel nome di «Maria Ersilia» in modo da risultare «Maria Ersilia Giuliesi».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione ai termini di legge (giorni trenta).

Lì, 26 aprile 1996

Maria Giuliesi.

T-1065 (A pagamento).

Cambiamento di nome

La sottoscritta Sardo Maria, Letizia nata a Torino il 10 maggio 1973, residente in Torino, via Trino 11, rende noto che il procuratore generale di Torino, con decreto in data 14 marzo 1996 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta di cambiamento dei nomi «Maria, Letizia» nel nome «Maria Letizia», in modo da risultare «Maria Letizia Sardo».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione ai termini di legge (giorni trenta).

Torino, 18 aprile 1996

Maria, Letizia Sardo.

T-1067 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di Appello di Milano, con decreto in data 14 febbraio 1995, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome di Ortolan «Elena» «Jolanda», nata il 26 agosto 1987 a Milano e residente a Torino, in via Graglia n. 26 in quello di «Elena Jolanda».

Chiunque abbia interesse può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Ortolan Giovanni T. - Belli Manuela G.

T-1068 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Palermo con decreto del 20 aprile 1996 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi La Mantia Gaetano e Fiorito Giuseppa entrambi residenti in Monreale (PA) via Ponte Parco 36, chiedono il cambiamento del nome della loro figlia adottiva La Mantia Nicoleta nata a Calarasi (Romania) 1'8 dicembre 1992 da «Nicoleta» a «Naomi Nicoleta».

Opposizione nei termini di legge.

Monreale, 22 aprile 1996

La Mantia Gaetano - Fiorito Giuseppa.

C-12074 (A pagamento).

Cambiamento di nome

La sottoscritta Maisano Maria Concetta, nata a S. Eufemia d'Aspromonte (RC) il 16 marzo 1936, ivi residente in corso Umberto I n. 135, autorizzata dal procuratore generale della Repubblica di Reggio Calabria con decreto n. 5/96 C.N. del 22 gennaio 1996, chiede il cambio dei nomi da Maria Concetta in quello unico composto «Maria Concetta».

Opposizione nei termini di legge.

S. Eufemia d'Aspromonte, 26 gennaio 1996

Maisano Maria Concetta.

C-12077 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Con decreto del 10 aprile 1996, il procuratore generale della Repubblica di Bari ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale il dott. Di Vincenzo Pantaleo, nato ad Andria il 19 agosto 1966 ed ivi residente in via Firenze n. 15, ha chiesto il cambiamento del nome da «Pantaleo» in quello di «Leo».

Chiunque abbia interesse può fare opposizione, nei termini di legge, dalla pubblicazione del presente avviso.

Pantaleo Di Vincenzo.

C-12084 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore della Repubblica di Venezia con decreto 30 ottobre 1995 ha autorizzato Cecchele Giampaolo a pubblicare la domanda di variazione del nome della propria figlia minore «Anna, Giulia» nata a Cittadella il 5 maggio 1989 in «Anna Giulia».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Galliera Veneta, 21 marzo 1995

Cecchele Giampaolo.

C-12086 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Firenze con decreto in data 25 marzo 1996 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi Baldi Claudio e De Amicis Livia chiesto, per conto del figlio adottivo Madalin nato a Bucarest il 12 gennaio 1993 residente a Peccioli (Pisa) il cambiamento del nome in quello di «Matteo».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Peccioli, 22 aprile 1996

Baldi Claudio - De Amicis Livia.

C-12090 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Procuratore generale della Repubblica Bologna 20 marzo 1996 autorizzato le affissioni e l'inserzione per sunto, della domanda con la quale i coniugi Andrea Bertolaso nato a Mosca il 28 novembre 1960 e Mirca Scaltriti nata a Reggio Emilia il 29 novembre 1962 residente in Correggio via S. Biagio, 9 (RE) hanno richiesto di cambiare il nome del proprio figlio minore adottivo «Haucl» nato a Modena il 14 agosto 1992 in quello di «Michele».

Opposizione trenta giorni.

Bertolaso Andrea - Scaltriti Mirca.

C-12096 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Firenze con decreto in data 2 dicembre 1995 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Maremmani Ginetto, Valentino, nato a Pietrasanta il 7 dicembre 1971 ed ivi residente in via Pagliaio n. 4, ha chiesto di poter cambiare il proprio nome «Ginetto» in quello di «Valentino».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Maremmani Ginetto.

C-12112 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica presso la Corte d'appello di Brescia, con decreto 6 dicembre 1995 ha autorizzato la pubblicazione della domanda, riguardante Grossi Chafik nato a Rabat il 28 febbraio 1990 e residente a Stagno Lombardo (CR), via Malcavezzo n. 4, ai sensi dell'art. 158 del R.D. 9 luglio 1939 n. 1238, per cambiare il nome «Chafik» con quello di «Filippo, Chafik».

Chiunque ne abbia interesse può farne opposizione nei termini di legge.

Cremona, 26 aprile 1996

Grossi Giuliano - Miglioli Maria Antonietta.

S-11554 (A pagamento).

Aggiunta di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Milano, con decreto in data 6 marzo 1996, ha autorizzato la pubblicazione della domanda pe l'aggiunta del nome di Merli Maria, nata il 17 gennaio 1963 a Varese e residente a Gavirate in via L. Lago Virginia 4, in quello di «Mariangela».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Gavirate, 29 aprile 1996

Maria Merli.

C-12094 (A pagamento).

Anteposizione di nome

I sottoscritti Costanzo Orazio, nato a Castel di Iudica il 9 novembre 1950 e Faragi Anna, nata a Prizzi il 25 dicembre 1953, coniugi residenti in Serravalle Sesia, via Mazzone 22, rendono noto che il procuratore generale di Torino, con decreto in data 12 febbraio 1996 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta, nei riguardi del figlio minore Costanzo Gioacchino, Simone, nato a Torino il 6 febbraio 1988, residente in Serravalle Sesia, via Mazzone n. 22, di anteposizione del nome «Simone» a quello di Gioacchino» in modo da risultare «Costanzo Simone, Gioacchino».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei termini di legge (giorni trenta).

Serravalle Sesia, 6 marzo 1996

Costanzo Orazio - Faragi Anna.

T-1054 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Reggio Calabria con sentenza 5 marzo 1996 ha dichiarato la morte presunta di Mafrici Francesco nato a Bagaladi il 16 dicembre 1919, scomparso il 12 febbraio 1943 in Croazia.

C-12072 (Gratuito).

Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Messina con sentenza 28 dicembre 1995 ha dichiarato la morte presunta di Santoro Cateno Leonardo nato a Mongiuffi Melia il 10 settembre 1914, scomparso per eventi bellici il 12 novembre 1942.

C-12073 (Gratuito).

(1ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso al Tribunale di Ravenna la signora Fontana Liana rappresentata in difesa dall'avv. Mazzotti M. Angela, via Mazzini n. 39 Ravenna, ha chiesto la dichiarazione di morte presunta del signor Ridolfi Luigi nato a Forlì il 15 dicembre 1935.

Chiunque abbia notizie dello scomparso le faccia pervenire alla cancelleria del Tribunale di Ravenna.

Fontana Liana.

B-525 (A pagamento).

(1ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

(Pubblicate gratuitamente ai sensi dell'art. 4 della legge 3 giugno 1949, n. 320)

Presso il Tribunale sottoindicato è stato inoltratto il ricorso per ottenere la dichiarazione di morte presunta del seguente nominativo. Chiunque abbia notizia dello scomparso è invitato a farle pervenire al competente Tribunale entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Tribunale di Piacenza:

Capra Giovanni nato a Ponte dell'Olio il 19 luglio 1918, scomparso in Russia il 19 settembre 1942 per eventi bellici.

C-12071 (Gratuito).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI SCARMAGNO (Provincia di Torino)

Scarmagno, piazza Cav. M. e S. Enrico n. 5

Estratto bando di gara per l'alienazione di un immobile di proprietà comunale sito in Scarmagno, via Pezza, via Civica n. 3 (Casa Ghe') - secondo esperimento per diserzione del primo incanto.

Il giorno 6 giugno 1996 alle ore 10, in una sala del palazzo Municipale si terrà un pubblico incanto con offerte in aumento per la vendita del seguente immobile:

N.C.E.U.: partita 17: F. 13 n. 61 sub. 1 - P.T. F. 13 n. 61 sub. 2 - P.S1 - T 1° e 2° - partita 310: F. 13 n. 60 sub. 4 - P. S1.

Consistenza: edificio principale: Piano Terreno: n. 3 locali; servizi igienici con n. 2 w.c. ed antibagno con adiacente piccolo locale e cantina sottostante; Piano Primo: n. 1 locale e n. 2 w.c. con antibagno e disimpegno; Piano Secondo: n. 2 locali; Corpo pertinenziale antistante: n. 1 locale semiaperto completamente interrato scala d'accesso. Prezzo a base d'asta: L. 249.000.000.

L'asta sarà tenuta mediante pubblico incanto con il sistema delle offerte segrete, da confrontarsi con il prezzo a base d'asta ai sensi dell'art. 73 lettera c) regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

La gara sarà ad unico e definitivo incanto e si procederà ad aggiudicazione al migliore offerente anche in caso di una sola offerta valida. I soggetti interessati, per partecipare all'asta, dovranno far pervenire entro le ore 12 del giorno precedente a quello fissato per l'incanto: Offerta e documenti come prescritto nel bando integrale di gara pubblicato all'Albo pretorio del comune. Copia dello stesso potrà essere ritirato presso gli uffici comunali.

Il segretario comunale: dott. Maria Grazia Sferruzza

Il sindaco: Eugenia Caligaris

T-1053 (A pagamento).

R.O.I.R. - FONDAZIONE «ROVERELLA SPINELLI»

Cesena, via Dandini n. 24 Tel. 0547/27604

Avviso d'asta - vendita di un fabbricato urbano sito in Cesena, via Milani 24, angolo via Manfredi in esecuzione della deliberazione di questo Ente R.O.I.R. n. 33 del 12 febbraio 1996, esaminata senza rilievi dal CO.RE.CO. nella seduta del 18 marzo 1996 al n. 96/006643.

Si rende noto che questo Ente R.O.I.R., con sede in Cesena, via Dandini 24, in nome e per conto dell'Ente Amministrato R.O.I.R. - Fondazione Roverella Spinelli, procederà alla vendita mediante gara da esperirsi per mezzo di offerte segrete da confrontarsi con il prezzo base indicato nel presente avviso; a norma dell'art. 73 lettera c) e dell'art. 76 del regio decreto 23 maggio 1924 n. 827 relativo al «Regolamento per l'amministrazione del patrimonio e per la Contabilità generale dello Stato», di un fabbricato urbano, sito nel Comune di Cesena in via Milani 24, angolo via Manfredi distinto al NCEU di Forlì, Comune di Cesena al foglio 126 part. 322 sub. 14/15/16/17/18/19/20/21/22/23.

L'asta pubblica avrà luogo nell'ufficio Segreteria di questo Ente il giorno di mercoledì 12 giugno 1996 alle ore. 11.

Il prezzo base d'asta è fissato in L. 900.000, IVA da liquidarsi a parte.

Le offerte redatte su carta bollata da L. 20.000 e sottoscritte con firma leggibile per esteso seguita dall'indicazione del luogo e della data di nascita dell'offerente, nonchè dell'attuale residenza del medesimo, dovranno contenere, scritto in cifre ed in lettere, il prezzo offerto.

L'offerta deve essere chiusa in apposita busta debitamente sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura. Detta busta sigillata dovrà essere racchiusa in altra busta più grande, anch'essa controfirmata sui lembi di chiusura, nella quale saranno inclusi i documenti comprovanti gli eseguiti depositi per garanzia e spese contrattuali. Quest'ultima busta dovrà essere indirizzata all'Ente Roverella Orfanotrofi e Istituti Riuniti di Cesena, via Dandini, 24 e pervenire esclusivamente per mezzo del servizio raccomandata dello Stato, non più tardi delle ore 12 del giorno precedente a quello fissato per la gara e perciò il giorno di martedì 11 giugno 1996. Dovrà altresì essere indicato sulla busta esterna l'oggetto dell'asta ed il nominativo dell'offerente.

Oltre detto termine non resta valida alcuna offerta anche se sostitutiva o aggiuntiva ad offerta precedente. Resta inteso che il recapito del plico rimane ad esclusivo rischio del mittente ove, per qualsiasi motivo, il plico stesso non giunga a destinazione in tempo utile. Gli aspiranti dovranno eseguire, entro il giorno precedente a quello fissato per l'esperimento dell'asta; presso la Tesoreria dell'Ente, Cassa di Risparmio di Cesena, corso Garibaldi, 18, il deposito di L. 90.000.000 a garanzia dell'adempimento del contratto e di L. 8.000.000 per spese contrattuali e d'asta, salvo conguaglio. Dette somme verranno restituite a gara avvenuta ai concorrenti non aggiudicatari.

È ammesso anche il deposito costituito da titoli di Stato, garantiti dallo Stato o da fideiussioni prestate secondo le modalità previste dal decreto del Presidente della Repubblica 22 maggio 1956 n. 635. Si procederà all'aggiudicazione anche se sarà stata presentata una sola offerta, purchè superiore al prezzo base. Qualora due o più concorrenti presentino identiche offerte e le stesse risultino accettabili si procederà, nella medesima adunanza, fra essi solo, ad una licitazione segreta ai sensi dell'art. 77 del regolamento sovracitato.

Sono nulle le offerte condizionate e quelle non accompagnate dai depositi cauzionali di cui sopra. Sono ammesse le offerte per persone e/o società da nominare purchè il nominativo venga indicato entro tre giorni dalla data di esperimento della gara d'asta.

L'immobile sopra indicato sarà venduto a corpo e nello stato di fatto e di diritto in cui si trova al momento dell'asta e così con ogni pertinenza, aderenza, ragioni, azioni, usi e servitù attive e passive se vi sono e come vi sono. L'aggiudicatario dovrà pagare il prezzo di acquisto entro novanta giorni dell'espletamento della gara e comunque prima della stipulazione dell'atto di compravendita, scaduto il quale termine infruttuosamente, decadrà dall'acquisto e perderà il deposito fatto senza bisogno di diffide o qualunque atto legale.

Tutti gli effetti utili e onerosi avranno inizio dal giorno in cui verrà effettuato il versamento dell'intero prezzo. Tutte le spese di incanto (eccettuate le sole spese di pubblicità sulla stampa) di contratto e quelle inerenti e conseguenti, sono a carico dell'acquirente.

Per quanto non è qui previsto sì osservano le norme stabilite nel citato regolamento sulla contabilità generale dello stato. Il presente avviso d'asta è inserito a norma dell'art. 66 del più volte citato regolamento, nel foglio Annunzi Legali della provincia di Forlì e sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.

Per maggiori informazioni gli interessati potranno rivolgersi alla Segreteria di questo Ente nelle ore di ufficio (tel. 0547/27604 - fax 0547/611309).

Cesena, 11 maggio 1996

Il segretario generale f.f.: dott. Massimo Comandini

Il presidente: Brunaldo p.a. Righi

C-12044 (A pagamento).

BANDI DI GARA

A.M.I.U. - Azienda Municipale Igiene Urbana

Genova, piazza Piccapietra, 48 Tel. 010/59641 - fax 010/5964451

Bando di gara ad appalto concorso

L'A.M.I.U. intende affidare mediante gara ad appalto concorso, ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358, la fornitura di n. 8 spazzatrici della classe aziendale «grandi» - Contestuale permuta di n. 7 spazzatrici analoghe a quelle oggetto della fornitura.

L'importo della fornitura è stimato in L. 1.484.000.000 oltre IVA.

L'aggiudicazione avverrà, anche in presenza di una sola offerta valida, in favore del progetto economicamente più vantaggioso, tenendo conto dei seguenti elementi, indicati in ordine decrescente di importanza agli stessi attribuita:

prezzo: max punti 55;

qualità tecnico funzionali (comprese le condizioni di garanzia): max punti 45 così suddivisi:

chiarezza offerta: punti 4; caratteristiche tecnico-funzionali: punti 10; garanzie: punti 4; prove in gara: punti 27.

Le consegne delle spazzatrici dovranno avvenire, franco cantiere A.M.I.U., entro 150 giorni naturali, successivi e continui (con esclusione dei periodi dal 1° al 31 agosto e dal 24 dicembre al 1° gennaio compresi) a decorrere dalla data dell'ordine trasmesso anche a mezzo telefax.

Le ditte interessate a ricevere l'invito dovranno far pervenire, pena esclusione, domanda redatta su carta da bollo da L. 20.000 tassativamente entro le ore 12 del giorno 4 giugno 1996, a mezzo della posta o consegna diretta presso A.M.I.U. - Direzione Approvvigionamenti - Piazza Piccapietra, 48 - 16121 Genova.

La domanda di partecipazione dovrà essere, pena esclusione, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta con firma autenticata ai sensi della legge 15/1968. Per le ditte straniere le domande dovranno essere redatte con le procedure previste dalla normativa vigente nel paese di appartenenza.

Alla domanda di partecipazione, pena esclusione dalla gara, dovranno essere allegate le seguenti dichiarazioni:

- a) dichiarazione di cui all'art. 11 del decreto legislativo 358/92 da redigere ai sensi dei punti 2 e 3 del suddetto art. 11 del decreto succitato;
- b) dichiarazione di cui all'art. 13, punto 1), lettera c) del decreto legislativo 358/92;
- c) dichiarazione di cui all'art. 14, punto 1), lettera a) del decreto legislativo 358/92.

Verranno prese in considerazione ai fini dell'ammissibilità alla gara esclusivamente le domande presentate da ditte che abbiano fornito, nei tre anni precedenti la data di scadenza della domanda di partecipazione, spazzatrici stradali analoghe a quelle oggetto della gara in numero pari almeno a 8 unità.

Saranno ritenute analoghe le spazzatrici con capacità del contenitore rifiuti compreso fra 3,5 e 4 mc. e sistema di funzionamento meccanico o meccanico-aspirante.

Al fine di dimostrare quanto sopra i concorrenti dovranno presentare, a pena di esclusione, una ulteriore dichiarazione con firma del legale rappresentante autenticata ai sensi della legge 15/1968, unicamente relativa alle spazzatrici, che riporti dettagliatamente le seguenti indicazioni:

ragione sociale del committente della fornitura;

data della fornitura;

n. di spazzatrici fornite;

denominazione del modello;

prezzo della fornitura.

L'A.M.I.U. spedirà entro centoventi giorni l'invito a presentare offerta alle ditte ammesse. Le ditte concorrenti, previa aggiudicazione definitiva da parte del Consiglio di amministrazione dell'A.M.I.U., saranno vincolate all'offerta presentata fino alla firma del contratto, con il concorrente prescelto, al quale verrà indicata la data ed il luogo per la sottoscrizione del contratto.

Per ulteriori informazioni le ditte interessate potranno rivolgersi alla Direzione approvvigionamenti dell'A.M.I.U. - Ufficio gare e contratti - Piazza Piccapietra, 48 - 16121 Genova (tel. 010/5964511) in orario di ufficio (venerdì pomeriggio e sabato esclusi).

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni delle Comunità europee in data 24 aprile 1996.

Il direttore generale: ing. Lorenzo Ghirardo.

G-399 (A pagamento).

PROVINCIA DI TORINO

Estratto avviso di asta pubblica

Danni alluvionali Settembre 1993 - S.P. n. 70 di Quassolo. - Ricostituzione ponte sulla Dora Baltea.

Importo a base di gara: L. 1.925.000.000.

Categoria 4 A.N.C., per classifica adeguata ai sensi di legge.

La gara sarà esperita il 12 giugno 1996, presso la sede della Provincia di Torino alle ore 10,30.

L'offerta dovrà pervenire il giorno 10 giugno 1996.

Alla gara sono ammesse anche le Imprese non iscritte all'Albo Nazionale Costruttori aventi sede in un altro Stato della CEE, secondo quanto previsto dagli artt. 18 e segg. del decreto legislativo 19 dicembre 1991 n. 406.

È ammessa la partecipazione di associazioni di imprese ai sensi deli artt. 22 e seguenti del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406.

L'appalto sarà aggiudicato mediante asta pubblica secondo il criterio del massimo ribasso, con esclusione automatica delle offerte anomale e con esclusione di offerte in aumento.

L'opera è finanziata con mutuo concesso dalla Cassa DD.PP. con i fondi del Risparmio Postale, e a tal fine si richiama la condizione prevista dall'art. 13 della legge 26 aprile 1983 n. 131, circa il calcolo del tempo contrattuale per la decorrenza degli interessi di ritardato pagamento.

L'avviso integrale, contenente le modalità di effettuazione della gara, potrà essere ritirato preso il Servizio Contratti, via Maria Vittoria, 12 - 10123 Torino, dal lunedì al giovedì, ore 9-17 e al venerdì ore 914 (tel. 011-57562652 - fax 5756463).

Torino, 22 aprile 1996

Il segretario generale: prof. dott. Desiderio De Petris

Il presidente: prof. Mercedes Bresso

T-1057 (A pagamento).

CONSORZIO PER LO SMALTIMENTO RIFIUTI SOLIDI URBANI E DEI RIFIUTI A QUESTI ASSIMILABILI

Cirie', via Marconi n. 1

Pubblicazione ex art. 20 legge n. 55/1990

Appalto: lavori di ampliamento discarica consortile. Importo a base d'asta: L. 2.954.460.301.

Metodo di gara: asta pubblica a' sensi art. 21, commi 1 e 1-bis legge n. 109/1994 s.m.i.

Gara esperita il 31 gennaio 1996.

Ditte partecipanti: n. 6.

Ditta aggiudicataria: Ferrero Attilio Costruzioni S.p.a. di Ceva (CN), via XX Settembre n. 21.

Importo di aggiudicazione: L. 2.592.538.915.

Il presidente: Baima Besquet geom. Giovanni.

T-1058 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE

Torino, piazza Castello, 165 Tel. 011/4323009 0 3432 - Fax 011/4323612

Bando di gara a procedura ristretta

Oggetto dell'appalto: fornitura di equipaggiamenti protettivi individuali completi per operatori Servizio Regionale Antincendi Boschivi. C.P.A.:18.21.

Criterio di aggiudicazione: art. 16, comma 1, lettera b) del decreto legislativo n. 358/92 in base ai seguenti elementi:

- 1) Idoneità (Specificità + Protezione + Comfort) Punti 70;
- 2) Prezzo Punti 30

sulla base degli elementi di cui all'articolo 6 del CSA.

Per l'equipaggiamento oggetto dell'appalto, per quanto applicabile al momento della fornitura, verrà richiesto il rispetto delle disposizioni di cui al decreto legislativo n. 475/92 e decreto legislativo n. 626/94.

Gara ad appalto concorso ex art. 9 comma 4 del decreto legislativo n. 358/92.

Termini e luogo di consegna: ex art. 8 punti 1 e 2 del CSA.

Importo complessivo dell'appalto: L. 1.414.000.000 I.V.A. esclusa. Lotto unico.

L'offerta dovrà essere presentata ex art. 2 del CSA con riferimento ad un singolo equipaggiamento protettivo, con adeguamento automatico, al momento dell'aggiudicazione, del numero di equipaggiamenti da fornire, fino alla concorrenza dell'importo complessivo dell'appalto.

Ammesse offerte plurime. Non sono ammesse offerte parziali.

Ammessi raggruppamenti temporanei di impresa ex art. 10 decreto legislativo n. 358/92.

Termine di ricezione: le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana su carta legale da L. 20.000, dovranno pervenire a mezzo raccomandata A.R. tramite il Servizio postale, o in corso particolare, previa affrancatura, entro le ore 12 del giorno 30 maggio 1996, pena l'esclusione, alla Regione Piemonte - Servizi Generali Amministrativi - 3° piano - P.za Castello, 165 - c.a.p. 10122 Torino. Sulla busta dovrà essere apposta la seguente dicitura: "Domanda di partecipazione gara per la fornitura di equipaggiamenti protettivi per operatori Servizio Regionale AIB".

Le lettere d'invito saranno spedite entro sessanta giorni dal termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione.

Dichiarazioni: il fornitore candidato dovrà indicare nella domanda di partecipazione i numeri di telefono e fax e, a pena di esclusione, dichiarare, sotto la propria responsabilità e con sottoscrizione autenticata ex art. 20 della legge n. 15/68, o con dichiarazione equivalente per i concorrenti stranieri residenti in uno Stato membro dell'Unione Europea:

- 1) di non trovarsi in alcuna delle situazioni indicate ai punti da a) ad f) comma 1 art. 11 del decreto legislativo n. 358/92;
- 2) di essere iscritto alla C.C.I.A.A. ovvero nel registro professionale dello Stato di residenza, se straniero non residente in Italia ex art. 12 del deceto legislativo precitato;
- 3) di essere in possesso di adeguata capacità economico-finanziaria successivamente dimostrabile, di cui ai punti a) e c) dell'art. 13 del decreto legislativo n. 358/92;
- 4) di essere in possesso di adeguata capacità tecnico-organizzativa, successivamente dimostrabile, di cui ai punti a) e b) dell'art. 14 del deceto legislativo n. 358/92.

Finanziamento: fondi regionali.

Le richieste di invito non vincolano l'Amministrazione appaltante che si riserva la facoltà di aggiudicare la fornitura anche in presenza di una sola offerta.

L'Amministrazione appaltante si riserva comunque la facoltà di non procedere ad alcuna aggiudicazione.

Data spedizione all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali Comunità Europee dell'avviso di preinformazione ex rt. 5, comma 1, decreto legislativo n. 358/92: 1° aprile 1996.

Data spedizione bando Ufficio Pubblicazioni Ufficiali Comunità Europee: 22 aprile 1996.

Data ricezione bando: 22 aprile 1996.

L'assessore al bilancio, finanze e patrimonio: Pier Luigi Gallarini

T-1078 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE

Torino, piazza Castello, 165

Bando di gara a procedura aperta

(art. 9 comma 7 decreto legislativo n. 358/92)

La Regione Piemonte intende esperire una gara a procedura aperta ai sensi dell'art. 9 comma 7 del decreto legislativo n. 358/92 per la fornitura di apparati radio ricetrasmittenti per gli operatori del Servizio Regionale Antincendi Boschivo.

L'importo dell'appalto complessivo (I.V.A. esclusa): L. 546.000.000.

Importo unitario a base di gara: L. 1.800.000/cadauna I.V.A. esclusa, con adeguamento automatico, al momento dell'aggiudicazione, del numero di radio ricetrasmittenti portatili in modo da ricondurre l'importo complessivo dell'appalto al valore prefissato di L. 546.000.000 I.V.A. esclusa.

Criterio di aggiudicazione: art. 16, comma 1, le⁺tera a) del decreto legislativo n. 358/92; non sono ammesse offerte in aumento.

La destinazione dei beni e le caratteristiche tecniche sono descritte nel capitolato d'oneri.

Lotto unico. L'offerta dovrà riferirsi a tutti i prodotti richiesti: non sono ammesse offerte parziali né varianti.

CPA: 32.20. (Classificazione dei Prodotti per Attività economica ex Reg. CEE 3696/93).

Termini e luogo di consegna: ai sensi dell'art. 6 del Capitolato d'oneri.

Il Capitolato potrà essere richiesto al Servizio Affari Generali Amministrativi - 3° piano - Piazza Castello, 165 - Torino (tel. 011/4323009 o 3432 - fax 011/4323612).

Le domande per la richiesta del predetto documento dovranno pervenire entro il termine perentorio delle ore 12 giorno 10 giugno 1996. Le predette domande potranno essere inviate anche via telefax al seguente numero: 011/432.3612.

L'offerta in lingua italiana su carta legale dovrà essere redatta secondo il prospetto allegato al capitolato d'oneri.

Gli importi dovranno essere indicati in cifre e in lettere; in caso di discordanza sarà considerata valida l'indicazione in lettere.

Ammesse offerte imprese raggruppate ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92.

L'offerta, sottoscritta con firma leggibile dal legale rappresentante dell'impresa e chiusa in separata apposita busta debitamente sigillata con ceralacca e controfirmata sui lembi di chiusura non dovrà contenere altri documenti.

In caso di inosservanza l'impresa verrà esclusa dalla gara.

In caso di raggruppamento d'imprese, l'offerta dovrà altresì essere prodotta, pena l'esclusione, nel rispetto ed in applicazione dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92.

La busta contenente l'offerta dovrà essere racchiusa in un'altra, nella quale dovranno essere inseriti anche i sotto indicati documenti da allegare, portante, oltre all'indirizzo sotto indicato, il nominativo della ditta e la seguente dicitura: «Offerta gara giorno 26 giugno 1996 ore 9 fornitura di apparati radio ricetrasmittenti per gli operatori del Servizio Regionale Antincendi Boschivo».

Tale busta dovrà pervenire, esclusivamente a mezzo servizio postale di Stato in plico raccomandato o, previa affrancatura, in corso particolare ed in plico chiuso, al Servizio Affari Generali Amministrativi, 3º piano, piazza Castello, 165 - c.a.p. 10122 Torino - non più tardi delle ore 12 del giorno 25 giugno 1996, pena l'esclusione.

Recapito plico ad esclusivo rischio del mittente.

Oltre detto termine non sarà ritenuta valida altra offerta. Aggiudicazione definitiva ad unico incanto.

All'offerta i concorrenti dovranno allegare:

- 1) certificato in bollo, di data non anteriore a tre mesi a quella della gara, comprovante l'iscrizione alla Camera di Commercio I.A.A. per il settore corrispondente all'oggetto della gara o, per i concorrenti stranieri, certificazione equivalente;
- 2) certificato del Ministero delle Poste e delle Telecomunicazioni, omologante l'apparato oggetto di offerta, autenticato ai sensi dell'art. 14 della legge n. 15/1968 o, per i concorrenti stranieri, certificazione equivalente se prevista dalla legislazione vigente nel paese membro dell'Unione Europea in cui il concorrente è stabilito;
- 3) certificato generale del Casellario Giudiziale, di data non anteriore a tre mesi a quella della gara, del titolare e, se esistente, del direttore tecnico della Ditta individuale; ovvero di tutti i soci e, se esistente, del direttore tecnico, in caso di società in nome collettivo, ovvero di tutti i soci accomandatari e, se esistente, del direttore tecnico, in caso di società in accomandita semplice; ovvero del direttore tecnico se esistente e di tutti gli amministratori muniti di poteri di rappresentanza nel caso di consorzi, cooperative o società di qualunque altro tipo ovvero certificazione equivalente per i concorrenti stranieri;
- 4) dichiarazione del rappresentante legale, con sottoscrizione autenticata ai sensi dell'art. 20 della legge n. 15/1968, o dichiarazione equivalente per i concorrenti stranieri, con la quale attesti che la Ditta non si trova in una delle situazioni di cui alle lettere a), c), d), e), f), dell'art. 11 del precitato decreto legislativo n. 358/92;
- 5) referenze bancarie ex art. 13, comma 1, lett. a) predetto decreto legislativo (almeno una);
- 6) elenco riportante i riferimenti (denominazione della Ditta ed indirizzo), nell'ambito della Regione Piemonte, delle Ditte idonee a fornire apposita assistenza tecnica manutentiva.

Apertura offerte: giorno 26 giugno 1996 alle ore 9 presso Regione Piemonte, Piazza Castello, 165 - 2º piano, Torino.

Alle operazioni potranno assistere i legali rappresentanti delle ditte offerenti.

L'offerente è vincolato alla propria offerta per centottanta giorni successivi alla data della gara.

Pagamento: termini previsti nel Capitolato d'oneri.

Finanziamento: fondi regionali.

Non trova applicazione la deroga ex art. 69 del R.D. n. 827/24: pertanto l'aggiudicazione avverrà solo in presenza di almeno due offerte.

L'Amministrazione si riserva comunque la facoltà di non procedere all'aggiudicazione o di richiedere quanto indicato ex art. 16, comma 3, del precitato decreto legislativo.

Spese contratto, bolli, imposte, ecc., a carico esclusivo ditta aggiudicataria senza diritto a rivalsa.

Cauzione definitiva: ex art. 7 Capitolato d'oneri.

Data spedizione all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali Comunità Europee dell'avviso di preinformazione ex art. 5, comma 1, decreto legislativo n. 358/92: 1° aprile 1996.

Data spedizione bando Ufficio Pubblicazioni Ufficiali Comunità Europee: 22 aprile 1996.

Data ricezione bando: 22 aprile 1996.

L'assessore al bilancio, patrimonio e finanze: Pier Luigi Gallarini

T-1079 (A pagamento).

INPDAP

Istituto Nazionale di Previdenza per i Dipendenti dell'Amministrazione Pubblica

Bando di gara

- 1. Ente Appaltante: Istituto Nazionale per i Dipendenti dell'Amministrazione Pubblica (INPDAP).
- 2. Categoria e descrizione del servizio: Catg. 14 CPC 874 pulizia dei locali uso ufficio per una superficie complessiva di mq 54.000 circa.
- 3. Procedura di aggiudicazione: licitazione privata con le modalità di cui al decreto legislativo 17 marzo 1995 n. 157.
 - 4. Luogo di esecuzione: Roma Via A. Ballarin.
- 5. Saranno invitate a partecipare alla gara non più di venti concorrenti, secondo l'ordine di graduatoria delle ditte idonee, definito in base alle capacità economica, finanziaria e tecnica.

Durata del contratto: tre anni.

- 7. È ammessa la partecipazione di imprese riunite in temporaneo raggruppamento. Non saranno ammesse a partecipare imprese singole, qualora facciano contestualmente parte del raggruppamento;
- 8. Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: ore 12 del giorno 10 giugno 1996.
- 9. Indirizzo al quale la domanda redatta in lingua italiana, dovrà pervenire a mezzo di raccomandata con A/R o consegnata a mano: Direzione generale dell'INPDAP-Protocollo Generale Via S. Croce in Gerusalemme n. 55 00185 Roma. Sul plico, controfirmato sui lembi di chiusura, oltre all'indicazione del mittente dovrà essere apposta la seguente dicitura «Richiesta invito alla licitazione privata per affidamento servizio di pulizia dello stabile, uso ufficio, di Via Ballarin».
- 10. Termine previsto entro il quale saranno inviati gli inviti a presentare offerta: 60 giorni dalla data di cui al punto 8.
- 11. Deposito cauzionale provvisorio: le ditte invitate a partecipare dovranno costituire un deposito cauzionale provvisorio di L. 35.000.000 (trentacinquemilioni) nelle forme indicate nella lettera di invito a gara;
- 12. La domanda di partecipazione, redatta in carta legale, dovrà essere sottoscritta dal Titolare o legale rappresentante dell'impresa ovvero, in caso di R.T.I., dall'impresa qualificata capogruppo del raggruppamento se già costituito con atto pubblico o scrittura privata autenticata o dai legali rappresentanti di tutte le imprese che dichiarino di volersi raggruppare.

Le sottoscrizione, a pena di esclusione, dovranno essere autenticate ai sensi dell'art. 20 della legge 4 gennaio 1968 n. 15.

Alla domanda dovranno essere allegati, a pena di esclusione:

- a) certificati di correntezza contributiva, in originale, di data non anteriore a tre mesi rispetto al termine di cui al punto 8, rilasciati dall'INPS e dall'INAIL e riguardanti tutte le posizioni aperte presso gli istituti stessi, che siano attinenti con il servizio oggetto della gara;
- b) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. (in originale o copia autenticata) o, per le imprese straniere, all'equivalente registro previsto nello Stato di residenza, rilasciato in data non anteriore a tre mesi rispetto al termine di cui al punto 8;
- c) dichiarazione del legale rappresentante, rilasciata con le forme di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1968 n. 15, o, per le imprese straniere, dichiarazione equipollente, che attesti sotto la propria responsabilità di non trovarsi in alcuna delle situazioni determinanti l'esclusione dalla partecipazione alla gara previste dall'art. 11 del Decreto Legislativo 24 luglio 1992 n. 358 richiamato dall'art. 12 del D. L.vo 17 marzo 1995 n. 157;
- d) dichiarazione di avere o di impegnarsi a costituire operativa in Roma o provincia;
- e) dichiarazioni bancarie in originale, attestanti la capacità finanziaria ed economica del concorrente;

- f) dichiarazione del legale rappresentante rilasciata con le forme di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1968 n. 15 o per le imprese straniere con le modalità equipollenti previste nel Paese di residenza, dalla quale risulti:
- 1) il fatturato globale ed il fatturato concernente i servizi cui si riferisce l'appalto, relativo agli ultimi tre anni (1993-1994-1995).

Non saranno prese in considerazione richieste di imprese il cui fatturato globale sia stato, in tale periodo, inferiore a L. 10.000.000.000 IVA inclusa ed il fatturato relativo ai servizi, cui si riferisce l'appalto, inferiore a L. 2.000.000.000 IVA inclusa.

2) elenco dei servizi cui si riferisce l'appalto prestati nell'ultimo triennio.

Non saranno prese in considerazione richieste di imprese che, nel periodo di riferimento, non abbiano avuto almeno un appalto di importo annuo pari o superiore a L. 1.000.000.000 IVA inclusa;

3) il numero di dipendenti (impiegati ed operai).

In caso di partecipazione di R.T.I.:

la documentazione di cui sopra (punti a), b), c), e) f) dovrà essere presentata da ciascuna delle imprese facenti parte del raggruppamento mentre la dichiarazione di cui al punto d) sarà unica e sottoscritta da tutte le imprese raggruppate;

- i raggruppamenti temporanei di imprese se già costituiti dovranno presentare originale o copia autenticata dell'atto costitutivo ovvero, se ancora non costituiti, produrranno una dichiarazione, sottoscritta dai legali rappresentanti di tutte le imprese partecipanti contenente l'impegno a costituirsi RTI in caso di aggiudicazione della gara il requisito minimo concernente il fatturato globale di cui sub f.1 dovrà essere posseduto nella misura minima del 50% dalla impresa capogruppo del raggruppamento temporaneo di imprese e nella misura minima del 20% dalle mandanti ferma restando la copertura integrale dell'importo globale richiesto;
- il fatturato minimo relativo ai servizi cui si riferisce l'appalto (sub. f.1) ed il requisito minimo concernente l'importo contrattuale di cui sub f.2 dovranno essere posseduti dall'impresa capogruppo;
- 13. l'appalto sarà aggiudicato al concorrente che avrà proposto il prezzo più basso ai sensi dell'art. 23 lettera a) del D.L.vo 17 marzo 1995, n. 157.
 - 14. Data di invio del bando alla CEE 29 aprile 1996.
- 15. Data di ricevimento del bando da parte delal CEE 29 aprile 1996.
- 16. Le domande di partecipazione non vincolano in alcun modo L'INPDAP.

Per informazioni rivolgersi al n. 06/3611353.

Il dirigente: dott. Giovanni Petretta.

C-12045 (A pagamento).

A.O. SPEDALI CIVILI DI BRESCIA

Bando di gara per servizio medico con elicottero e prestazioni accessorie per 36 mesi

- 1. Azienda appaltante A.O. Spedali Civili di Brescia, piazzale Ospedali Civili n. 1, 25123 Brescia, tel. 030/39951, telecopia 030/393516.
- 2. Categoria di servizio N. 5 Servizi di trasporto area di passeggeri e merci, escluso il trasporto di posta C.P.C. 73.
- 3.a) Luogo base di svolgimento del servizio Base elisoccorso dell'Azienda;
- b) natura del servizio: disponibilità di elicottero per il soccorso medico e prestazioni accessorie, come specificato nel capitolato speciale. L'importo globale è presunto in L. 8.396.640.000.(IVA c.).

- 4. Procedura di aggiudicazione: procedura ristretta (licitazione privata) con modalità D. Lgs. 17 marzo 1995 n. 157 e R.D. 23 maggio 1924 n. 827 e successive integrazioni, in quanto compatibili.
- 5. Durata contratto 36 mesi a partire presumibilmente dal 1º maggio 1996.
- 6. Forma giuridica del raggruppamento di prestatori di servizi: sono ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi dell'art. 11 del D. Lgs. 157/95. Per essere accettato, il raggruppamento di imprenditori deve essere dichiarato dalle ditte interessate già in sede di richiesta di partecipazione alla gara, tenendo presente l'osservanza di quanto previsto dallart. 10 del D. Lgs 358/92 citato nel predetto D. Lgs 157/95. L'impresa che concorre in un raggruppamento, non potrà concorrere per altri raggruppamenti o singolarmente.
 - 7.a) Procedura accelerata urgenza inizio servizio;
- b) indirizzo al quale si deve richiedere il Capitolato Spciale vedi punto 1, U.O. Provveditorato tel 030/3995894;
- c) termine per la presentazione delle domande di partecipazione 20 maggio 1996 ore 12;
- d) Indirizzo al quale vanno inviate: vedi punto 1., Ufficio Protocollo Generale, in carta legale. La busta contenente la domanda deve recare l'indicazione dell'oggetto della licitazione privata.
 - e) Lingua nella quale debbono essere redatte; lingua italiana.
- 8. Termine entro cui l'Azienda rivolgerà l'invito a presentare le offerte: Entro quindici giorni dalla data fissata per la ricezione delle domande di ammissione.
- 9. Cauzione definitiva Pari al 3% dell'importo presunto del servizio, IVV esclusa.
- 10. Informazioni relative alla posizione dei prestatori di servizi (documentazione da allegare alla domanda di partecipazione): documentazione prevista dall'art. 12 comma 1 (art. 11 D. Lgs. 358/92), dall'art. 13 (art. 13 comma 1 punti a) e c) D. Lgs. 358/92), dall'art. 14 comma 1 punti a), b), c), e) e dall'art. 15 comma 1 del D. Lgs. 157/95.
- N.B. I documenti di cui ai precedenti punti devono essere di data non anteriore a tre mesi dalla data di richiesta di partecipazione e riferiti a tutte le ditte eventualmente raggruppate.

Dal certificato C.C.I.A.A. deve risultare l'attività specifica, da almeno 3 anni, riferita al servizio di trasporto aereo Dalla dichiarazione di cui all'art. 13, corna 1, lettera c) del D. Lgs. 358/92 deve risultare un volume d'affari non inferiore a L. 5.000.000.000 complessive negli ultimi 3 esercizi.

Non sarà consentita, dopo il 20 maggio 1996, la presentazione di documentazione mancante alla domanda di partecipazione; saranno accettati solo chiarimenti o completamenti di documentazione già presentata.

- 11. Criteri di aggiudicazione Art. 23, lett. a) del D. Lqs. 157/1995 (prezzo più basso).
- 12. Altre indicazioni Le richieste di partecipazione non vincolano l'azienda. La ditta aggiudicataria sarà vincolata alla propria offerta fino ad avvenuta definizione dei rapporti relativi a tutto il periodo di svolgimento del servizio. Per le ditte straniere è presupposto indispensabile l'esistenza di filiale in Italia.
- Per il ritiro, previ accordi, del capitolato speciale e per informazioni, telefonare alla U.O. Provveditorato tel. 030/3995894.
- 13. Data di spedizione del bando all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della C.E.E. 26 aprile 1996.
 - Il Commissario straordinario: dott. Angelo Bresciani.

C-12046 (A pagamento).

COMUNE DI BUSTO ARSIZIO (Provincia di Varese)

Estratto del bando di gara mediante pubblico incanto per l'appalto dei lavori di arredo ed addobbo a verde del centro storico cittadino (importo a base d'asta L. 336.012.000 oltre I.V.A.) - Deliberazioni di G.C. n. 311 del 9 aprile 1996 immediatamente eseguibile).

Ente appaltante: Comune di Busto Arsizio, via F.lli d'Italia 12 - 21052 Busto Arsizio (VA) tel. 0331-390111, telefax 0331-390291.

Criterio di aggiudicazione prescelto: pubblico incanto - art. 73 lettera «c» del R.D. 23 maggio 1924 n. 827 e art. 8 lettera «a» del D. Lvo 19 dicembre 1991 n. 109/94 come modificato ed integrato dalla legge n. 216/95.

Aggiudicazione: ai sensi di legge verrà disposta a favore del concorrente che avrà offerto il maggior ribasso percentuale che sarà applicato ai singoli prezzi dell'elenco allegato al progetto.

Categoria e classifica Albo Nazionale Costruttori: Categoria 11 Classifica 3.

Soggetto e indirizzo cui possono richiedersi il bando integrale, il Capitolato d'oneri ed i documenti complementari: Comune di Busto Arsizio, via F.lli d'Italia 12 - 4º Settore Lavori Pubblici/Sezione Stabili.

Termine di ricezione delle offete: giorno 7 giugno 1996 entro le ore 12.

Modalità di redazione dell'offerta: previste nel bando integrale. Requisiti di ammissione delle Imprese: previste nel bando integrale.

I fac-simili allegati sotto le lettere «A» e «B» al bando integrale ne fanno parte sostanziale ed integrante.

Busto Arsizio, 23 aprile 1996

L'ingegnere capo: ing. Flavio Verzotti.

C-12047 (A pagamento).

PROVVEDITORATO AL PORTO DI VENEZIA

Bando di gara con procedura ristretta

- 1. Ente appaltante: Provveditorato al Porto di Venezia Zattere n. 1401, I 30123 Venezia (VE), tel. (041) 5334111, telefax (041)5334300, telex 410344 Portve-I.
 - 2.a) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata.
 - 2.b) Forma contrattuale: secondo la normativa vigente.
- 3.a) Luogo di esecuzione: Porto Commerciale di Venezia, sezione di Marghera Molo A.
- 3.b) Oggetto dell'appalto: lavori di rifacimento e ristrutturazione della rete ferroviaria al servizio della banchina Veneto, nonché sistemazione di parte del piano stradale del molo stesso.

Importo a base d'asta L. 2.000.000.000.

I lavori consistono in: scavi e scarifiche varie; smontaggio di binari e deviatoi ferroviari, formazione di sottofondi per binari e pavimentazioni in conglomerato bituminoso, costruzione di binari e deviatoi in sede comune, revisione di binari e deviatoi esistenti, formazione di pavimentazioni in conglomerato bituminoso, pulizia e sistemazione delle fognature e pozzetti esistenti, costruzione di nuovi tratti di fognatura.

- 3.c) L'appalto non è divisibile.
- 4. Termini di esecuzione: giorni 240 naturali e consecutivi.
- 5. Termini di esecuzione: giorni 240 naturali e consecutivi.

- 5. Raggruppamento di imprese: sono ammesse associazioni temporanee d'impresa ai sensi degli artt. 22 e 23 del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406. Nel caso che l'impresa partecipi ad un'associazione o consorzio, la stessa non può partecipare né ad altre associazioni o consorzi, né singolarmente.
- 6.a) Data limite per il ricevimento delle richieste di partecipazione: in carta resa legale, entro il giorno 28 maggio 1996.
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: 120 giorni naturali consecutivi dalla data di cui al punto 6-a.
- 8. Cauzioni: deposito cauzionale definitivo del 10% con le modalità previste dalle norme di legge vigenti in materia.
- 9. Modalità di finanziamento e di pagamento: finanziamento della Regione Veneto con L.R. 8/82 ed i pagamenti avverranno con le modalità previste dal capitolato speciale d'appalto.
- 10. Possesso requisiti minimi: possono essere ammesse alla gara, ai sensi degli artt. 18 e 19 del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406, le imprese inscritte all'Albo Nazionale Costruttori nelle categorie 6 per un importo minimo di L. 1.000.000.000 e 9 lettera a) per un importo minimo di L. 1.000.000, se chi esercita l'impresa è cittadino italiano o straniero residente in Italia oppure negli albi e liste ufficiali del proprio Stato di residenza se straniero residente negli Stati aderenti alla CEE.

L'impresa interessata dovrà allegare alla domanda il certificato, in originale o copia autenticata in bollo, relativo all'iscrizione all'albo di cui al comma precedente e le dichiarazioni, successivamente verificabili, con riferimento all'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando, di:

a) possedere idonea capacità economica e finanziaria, a norma dell'art. 5 del D.P.C.M. 10 gennaio 1991 n. 55 comprovante, in particolare con l'indicazione:

della cifra di affari in lavori derivanti da attività diretta ed indiretta dell'impresa, che non dovrà essere inferiore a una volta l'importo a base d'asta;

del costo per il personale che non dovrà essere inferiore a 0,10 della cifra d'affari in lavori di cui sopra;

b) non trovarsi nelle situazioni elencate dall'art. 18, D.L. n. 406/1991.

In caso di associazione temporanea d'impresa, le dichiarazioni ed i documenti di cui al presente bando, dovranno essere forniti da ogni singola impresa.

- 11. Criteri di aggiudicazione: articolo 1 lettera e) della legge 2 febbraio 1973 n. 14 e successive modificazioni. L'anomalia delle offerte verrà valutata ai sensi dell'art. 21 comma 1-bis della legge 216/1995.
 - 12.-13. Altre informazioni: —.
- 13.a) Trascorso il periodo di centottanta giorni, le imprese offerenti hanno la facoltà di svincolarsi dalla propria offerta.
- 13.b) L'impresa offerente dovrà specificare quali lavori eventualmente intende sub-appaltare.
- 13.c) È fatto obbligo ai soggetti aggiudicatari di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei loro confronti, copia delle fatture quietanzate relativa ai pagamenti da essi via via corrisposti all'eventuale subappaltatore o cottimista, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate;
- 13.d) Ai sensi dell'art. 7 della legge 17 febbraio 1987 n. 80, la richiesta d'invito non vincola questo Provveditorato.

Venezia, 26 aprile 1996

Il presidente: Claudio Boniciolli.

C-12048 (A pagamento).

AZIENDA U.S.L. N. 4 - PRATO Centro Amministrativo e organizzativo U.O. Ufficio Tecnico e Manutenzione

Prato, viale della Repubblica, 240 Tel. 0574/6011 - Telefax 0574 - 570013 Codice fiscale e partita IVA 01683070971

- Bando di gara Appalto concorso Procedura ristretta per l'aggiudicazione della fornitura di energia, l'esercizio, la manutenzione ordinaria, la manutenzione straordinaria, l'adeguamento normativo e la riqualificazione tecnologica degli impianti termici a servizio degli edifici di pertinenza dell'amministrazione.
- 1. Ente appaltante: Azienda USL n. 4 50047 Prato, viale della Repubblica, 240, tel. 0574-6011, telefax 0574-570013.
- 2. Procedura ristretta per l'appalto per la gestione degli impianti termici di pertinenza dell'Amministrazione comprendente: esercizio, manutenzione ordinaria, manutenzione straordinaria, adeguamento normativo e riqualificazione tecnologica, assunzione della figura di terzo responsabile ai sensi della legge 10/1991 e del D.P.R. 412/1993.
- 3. Gli impianti tecnologici presso i quali dovranno essere eseguite le attività contrattuali sono a servizio degli edifici di pertinenza dell'Azienda U.S.L. n. 4 area pratese.
- 4. L'appalto avrà la durata complessiva di 6 (sei) anni a partire dalla data di consegna degli impianti.
- 5. L'importo presunto complessivo è pari a L. 16.800.000.000 (L. 2.800.000.000 annue) IVA esclusa.
- 6. Le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana, devono pervenire a mezzo del servizio postale di stato all'indirizzo indicato al punto 1 entro il 10 giugno 1996.

Alla domanda deve essere allegata la seguente documentazione:

- a) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. in data non anteriore a tre mesi, a quella ultima fissata per la presentazione della domanda, e abilitazione ai sensi della legge n. 46/1990 all'installazione, alla trasformazione, all'ampliamento e alla manutenzione dei seguenti impianti richiamati dall'art. 1 della stessa legge: lett. a), lett. c), lett. d), lett. e);
- b) dichiarazione con sottoscrizione autenticata di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione di cui all'art. 11 del D.Lgs. n. 358/1992;
- c) certificato di iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori dal quale si evinca l'iscrizione alla categoria 5a1, classe 9 ed alla categoria 5a per la classe 5, ovvero, nel caso di ditte straniere, iscrizione all'Albo o lista ufficiale dello Stato aderente alla CEE di importo almeno equivalente;
- d) idonee referenze bancarie rilasciate da almeno tre istituti di credito, da presentarsi ciascuna in busta chiusa e sigillata dallo stesso istituto, completate da specifiche dichiarazioni da parte degli stessi istituti di credito di disponibilità a rilasciare, in caso di aggiudicazione, una fidejussione di L. 140.000.000;
 - e) dichiarazione con sottoscrizione autenticata, concernente:

fatturato globale e fatturato per servizi analoghi a quello oggetto della gara negli ultimi tre esercizi;

servizi assimilabili per tipologia a quello del presente appalto con indicazioni della stazione appaltante, dell'importo e della durata contrattuale, affidati alla società negli ultimi tre esercizi;

organico medio annuo dettagliato per dirigenti, tecnici, impiegati ed operai degli ultimi tre esercizi;

strumenti, materiale e apparecchiature tecniche di cui il prestatore di servizi dispone per prestare il servizio in questione;

- f) certificazioni di buona esecuzione rilasciate da Enti Pubblici, relativamente a servizi assimilabili per tipologia a quello del presente appalto, per importi complessivamente non inferiori a quello di gara;
 - g) copie conformi dei bilanci relativi agli ultimi tre esercizi.

- 7. Possono fare istanza di partecipazione anche imprese che dichiarino la volontà di presentare offerta in forma di associazione temporanea di imprese conformemente a quanto previsto dall'art. 10 del D.Lgs. n. 358/1992. In tal caso ogni società dovrà inoltrare la documentazione di cui alle lettere a), b), e) e g); per quanto riguarda i punti c) ed f), i requisiti dovranno essere soddisfatti totalmente dalla società capogruppo ed almeno per una quota pari ad un quinto da ogni impresa associata per il punto c).
- 8. Per le ditte straniere le documentazioni richieste dovranno essere quelle analoghe previste dalla legislazione della nazione di appartenenza e comunque secondo gli indirizzi stabiliti dalla CEE.
- 9. Gli inviti a presentare offerte saranno inviati entro 20 gg. successivi alla scadenza del termine entro il quale devono essere inoltrate le richieste di partecipazione da parte delle ditte.
- 10. L'aggiudicazione dell'appalto sarà effettuata in base all'offerta economicamente più vantaggiosa secondo quanto previsto dall'art. 16 comma 1, lettera b) e comma 3 del D.Lgs. n. 358/1992.
- 11. Responsabile del procedimento è l'ing. M. Giuliana Bonaviri (tel. 0574/601348).
 - 12. Il bando di gara è stato spedito alla CEE in data 26 aprile 1996.

Prato, 24 aprile 1996

Il direttore generale: (firma illeggibile).

C-12051 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Centro gestioni speciali dell'esercito

Avviso esito di gara

Ai sensi dell'art. 6 del D.P.R. n. 573/1994, si rende noto che la gara a licitazione privata concernente la fornitura di materiale di cancelleria - occorrente nell'anno in corso - di cui al bando indicativo pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 18 in data 23 gennaio 1996 - parte seconda - è stata esperita il 29 febbraio 1996 ed aggiudicata alla Società G.F.R. a r.l., con sede in Roma, via Salita Castel Giubileo n. 189, con lo sconto unico del 32% sui prezzi base palesi fissati dall'A.D.

Il contratto è stato stipulato in data 26 marzo 1996.

Il verbale della gara con su riportati i criteri di aggiudicazione, nominativi ed indirizzi delle ditte partecipanti, per la visione, è esposto presso l'Albo dell'Ente, via Marsala n. 104, Roma.

Il direttore: col. amm. t.SG Adriano Ruffino.

C-12058 (A pagamento).

PROVINCIA DI SASSARI Settore Nuove Opere

Sassari, Piazza d'Italia n. 31

Si rende noto che sono stati pubblicati all'Albo Pretorio di questa Amministrazione ed in quelli del comune di Sassari e dei comuni presso i quali dovranno essere eseguiti i lavori, i seguenti avvisi di licitazione privata e di gara informale:

Licitazioni private:

- 1) per i lavori di manutenzione da eseguire nell'Istituto Tecnico commerciale e per geometri di Ozieri Ristrutturazione prospetti esterni base d'asta L. 98.698.200;
- 2) Fornitura semestrale di carburante per l'anno 1996: benzina super per i mezzi in dotazione all'Autoparco Provinciale base d'asta L. 30.000.000 IVA inclusa.

Gare informali:

- 1) Servizio semestrale per l'anno 1996 di manutenzione ordinaria e straordinaria delle autovetture in dotazione all'Autoparco Provinciale base d'asta L. 10.000.000 IVA inclusa;
- 2) Acquisto a trattativa privata presso la ditta Leica S.p.a. di Milano di un distanziometro laser per brevi distanze spesa presunta L. 3.000.000.

Sassari, 24 aprile 1996

Il responsabile del procedimento: dott. Marcello Cubeddu

C-12057 (A pagamento).

COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA (Provincia di Modena)

Avviso di gara (estratto dal bando esposto nell'albo dell'ente appaltante)

Oggetto: manutenzione straordinaria ed ampliamento sede comunale di Castelfranco Emilia (Modena) (giunta comunale n. 1127 del 28 dicembre 1995).

- 1. Ente appaltante: comune di Castelfranco Emilia (piazza della Vittoria, 8 41013, telefono 059/959211, fax 059/920560).
- 2. Criterio di aggiudicazione: l'appalto sarà aggiudicato mediante pubblico incanto con il metodo del prezzo più basso determinato mediante massimo ribasso sull'importo delle opere a corpo poste a base di gara di nette L. 2.016.000.000.
- 3.1. Luogo di esecuzione dell'opera: comune di Castelfranco Emilia, piazza della Vittoria, 8.
- 3.2. Caratteristiche generali dell'opera. Natura ed entità delle prestazioni: manutenzione straordinaria della sede comunale; realizzazione di opere architettoniche e strutturali, di impianti tecnologici ed elettrici.
- 3.3. Importo complessivo dei lavori a base di gara: L. 2.016.000.000 (diconsi duemiliardi sedicimilioni), così suddiviso: opere architettoniche e strutturali L. 1.065.000.000; impianti tecnologici ed elettrici L. 951.000.000.

Categoria di lavoro prevalente: 2^a (seconda) per la classifica fino a L. 3.000 (tremila) milioni.

Opere scorporabili: impianti tecnologici ed elettrici, categoria 5A e/o 5B e/o 5C per la classifica complessiva fino a L. 1.500 (millecinquecento) milioni.

- 4. Termine di esecuzione: 275 (duecentosettantacinque) giorni naturali e consecutivi dal verbale di consegna.
- 5.1. Finanziamento: le opere sono finanziate coi proventi degli oneri di urbanizzazione e con avanzo di amministrazione.
- 5.2. Pagamenti: saranno effettuati per stati d'avanzamento ogni qualvolta il credito liquido dell'appaltatore raggiunga la somma di L. 400.000.000 (quattrocento milioni) al netto del ribasso e degli oneri fiscali, ma al lordo delle ritenute di legge.
- 6. Imprese riunite: alla gara sono ammesse imprese riunite ai sensi e con le modalità della normativa vigente.
 - 7. Validità delle offerte: n. 6 (sei) mesi dalla data di presentazione.
- 8. Imprese non iscritte all'albo nazionale costruttori aventi sede in uno Stato CEE: si procederà in analogia a quanto previsto dagli articoli 18 e 19 del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406 (direttiva 89/440/CEE).

- 9. Offerte anomale: l'amministrazione si avvarrà di quanto disposto dall'art. 21 della legge 11 febbraio 1994, n. 109, come modificata ed integrata dalla legge n. 216/95 e dall'art. 26 del vigente regolamento comunale dei contratti.
 - 10. Presentazione offerte:
- a) termine ultimo di ricezione delle offerte: ore 10 del giorno 5 giugno 1996;
- b) indirizzo comune di Castelfranco Emilia (Modena), piazza della Vittoria, 8 41013 Castelfranco Emilia (Modena);
 - c) lingua italiana.
- 11. Documentazione al seguito: tutta quella richiesta nel bando di gara.
- 12. Inizio delle procedure d'appalto: le procedure per l'aggiudicazione dell'appalto avranno inizio il giorno 5 giugno 1996, ore 10.
- Il bando di gara ed eventuali ulteriori informazioni sono da richiedersi agli uffici dell'ente appaltante.

Castelfranco Emilia, 15 aprile 1996

Il responsabile del procedimento: ing. Domenico Grispino

C-12061 (A pagamento).

REGIONE DEL VENETO GIUNTA REGIONALE Dipartimento Lavori Pubblici

Gara d'appalto (pubblicazione ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55)

Si informa che alla gara d'appalto dei lavori di sistemazione e rinforzo dell'arginatura di ponente del canale di Rosolina in comune di Rosolina e Loreo, importo a base d'asta L. 2.724.250.645, esperita il giorno 19 dicembre 1955, con il sistema pubblico incanto di cui all'art. 73, lettera c) e art. 76 del regio decreto n. 827/1924, hanno presentato offerta n. 43 imprese, delle quali n. 28 sono state ritenute regolari ed ammissibili, e che i lavori sono stati aggiudicati alla ditta Costruzioni Generali Boscolo e Tiozzo S.p.a. di Valli di Chioggia (Venezia) per l'importo netto di L. 2.292.978.309.

L'avviso integrale contenente l'elenco delle ditte partecipanti è stato pubblicato sul bollettino ufficiale della regione Veneto del giorno 8 marzo 1996.

Il dirigente generale del dipartimento lavori pubblici: ing. Paolo Dall'Asta

C-12062 (A pagamento).

REGIONE DEL VENETO GIUNTA REGIONALE Dipartimento Lavori Pubblici

Gara d'appalto (pubblicazione ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55)

Si informa che alla gara d'appalto dei lavori di consolidamento del ponte ferroviario di Arquà Polesine (Rovigo) importo a base d'asta L. 1.739.626.880, esperita il giorno 5 dicembre 1955, con il sistema pubblico incanto di cui all'art. 73, lettera c) e art. 76 del regio decreto n. 827/1924, hanno presentato offerta n. 43 imprese, delle quali n. 41

sono state ritenute regolari ed ammissibili, e che i lavori sono stati aggiudicati alla ditta E.L.S.E. S.p.a. di Milano per l'importo netto di L. 1.463.548.738.

L'avviso integrale contenente l'elenco delle ditte partecipanti è stato pubblicato sul bollettino ufficiale della regione Veneto del giorno 8 marzo 1996.

Il dirigente generale del dipartimento lavori pubblici: ing. Paolo Dall'Asta

C-12063 (A pagamento).

AUTOSTRADA TORINO-SAVONA - S.p.a. FINTECNA - Gruppo IRI

Sede legale in Moncalieri (TO), corso Trieste, 170

Bando di gara mediante pubblico incanto

- 1. Ente appaltante: Autostrada Torino-Savona S.p.A. Direzione generale, corso Trieste, 170 10024 Moncalieri (Torino), tel. 011/6650419, telex 011/225123, telefax 011/6650303.
- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi art. 73, lettera c) del regio decreto n. 827 del 23 maggio 1924 e ai sensi art. 21, comma 1 legge n. 109/94, come sostituito dall'art. 7, comma 1, lettera a) legge n. 216/95, con il criterio del massimo ribasso sull'elenco prezzi.

Ai sensi disposto comma 1-bis, art. 21 della stessa legge n. 109/94, quale inserito dall'art. 7, comma 1, lettera b) legge n. 216/95 saranno automaticamente escluse offerte che presentino percentuale di ribasso che superi di oltre un quinto la media aritmetica dei ribassi di tutte le offerte ammesse.

La predetta procedura di esclusione non è esercitabile qualora il numero delle offerte valide risulti inferiore a cinque.

Nel caso di più offerte uguali fra loro si procederà all'aggiudicazione a norma art. 77, secondo comma del citato regio decreto n. 827/24.

Non ammesse offerte in aumento.

Potrà procedersi all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta.

3. Luogo di esecuzione e descrizione dei lavori: Autostrada Torino-Savona, interventi di pavimentazione dal km. 0+000 al km 125+676 per la manutenzione ed il miglioramento della sicurezza autostradale.

Importo lordo presunto dei lavori L. 5.153.361.108.

Categoria albo nazionale costruttori: 6 (costruzioni e pavimentazioni stradali) per importo pari o superiore a L. 6.000.000.000.

Opere scorporabili: nessuna.

- 4. Termine di esecuzione dell'appalto: giorni 210 (duecentodieci) naturali e consecutivi.
- 5. Documenti tecnici ed amministrativi per l'esecuzione dell'appalto: i documenti tecnici (elaborati progettuali) ed amministrativi (convenzione d'appalto, norme generali d'appalto, norme tecniche d'appalto, elenco prezzi unitari, relazione, norme di sicurezza) saranno disponibili in visione presso la sede della società previo appuntamento telefonico al numero 011/6650419, e potranno essere prenotati al medesimo numero telefonico con almeno un giorno lavorativo di anticipo rispetto alla data di ritiro presso eliografia convenzionata al costo di L. 102.519 I.V.A. compresa.

In caso acquisto verrà emessa da parte eliografia convenzionata apposita fattura a carico dell'impresa richiedente, da saldarsi all'atto dell'emissione.

6. Presentazione dell'offerta:

entro le ore 12 del giorno 11 giugno 1996; all'indirizzo di cui al punto 1.;

in lingua italiana (compresa la documentazione) e sottoscritta da legale rappresentante dell'impresa.

7. Aperture dell'offerte: apertura plichi avrà luogo alla presenza degli interessati il giorno 11 giugno 1996, alle ore 14, presso la sede della società Autostrada Torino-Savona.

Tutta la documentazione inviata dalle imprese partecipanti al pubblico incanto resta acquisita agli atti di questa società e non verrà restituita neanche parzialmente alle imprese non aggiudicatarie.

8. Cauzione a garanzia: cauzione definitiva nella misura del 10% dell'importo contrattuale.

Trattenuta a garanzia del 5,50% sull'ammontare dei lavori.

9. Finanziamento delle opere e pagamenti all'appaltatore: il finanziamento delle opere avrà luogo mediante ricorso della concessionaria a mezzi propri.

Le modalità di pagamento del corrispettivo di appalto, che saranno indicate nei documenti contrattuali, prevederanno pagamenti in acconto a fronte di stati di avanzamento emessi con cadenza trimestrale.

Non verranno concesse anticipazioni.

10. Associazioni temporanee di imprese - Consorzio ex articoli 2602 e seguenti del Codice civile: a termine degli articoli 22 e seguenti del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406, è ammessa la partecipazione di imprese riunite.

L'impresa che partecipi ad un raggruppamento o consorzio non può far parte di altri raggruppamenti o consorzi o partecipare singolarmente.

- Si fa del pari divieto di partecipazione alle singole cooperative facenti parte di un consorzio ex articoli 2602 e seguenti del Codice civile che partecipi al pubblico incanto di cui al presente bando di gara.
- 11. Requisiti di partecipazione Modalità presentazione offerta: l'offerta economica sottoscritta da un legale rappresentante di codesta impresa e munita di marca da bollo di L. 20.000, dovrà espressamente indicare di tener conto degli oneri previsti per i piani di sicurezza fisica dei lavoratori e dovrà essere inserita in separata busta opportunamente sigillata mediante apposizione di sigilli in ceralacca e riportanti all'esterno la dicitura «offerta», l'oggetto a cui si riferisce l'offerta stessa nonché il nominativo dell'impresa mittente.

In separata busta, riportante all'esterno la dicitura «documenti» ed il nominativo dell'impresa, dovrà poi essere prodotta la seguente documentazione in corso di validità:

11.1. certificato (dichiarazione autenticata ai sensi della legge n. 15/68) attestante l'iscrizione all'albo nazionale costruttori o negli albi o liste ufficiali dei Paesi di residenza per le imprese interessate aventi sede negli stati aderenti alla C.E.E.

Tale iscrizione, ove la legge dello Stato lo consenta, dovrà essere nella categoria 6 (sei) per importo pari o superiore a L. 6.000.000.000.

Nel caso di raggruppamento di imprese ciascuna impresa dovrà essere iscritta nella categoria sopraindicata per un importo pari ad almeno un quinto dell'importo dei lavori e la somma delle iscrizioni dovrà essere almeno pari, o superiore, all'importo dei lavori stessi;

11.2. il certificato generale del casellario giudiziale in corso di validità relativo a:

imprese individuali: per il titolare e per i direttori tecnici, se questi sono persone diverse dal titolare;

società commerciali, consorzi cooperative e loro consorzi: per i direttori tecnici, per tutti i soci accomandatari per le società in accomandita semplice, per tutti i soci per le società in nome collettivo, per gli amministratori negli altri casi;

11.3. un certificato, rilasciato dalla Camera di commercio, industria, artigianato e agricoltura competente redatto ai sensi del decreto legislativo n. 581 del 7 dicembre 1995 istitutivo del registro delle imprese o certificato equivalente, in corso di validità, dal quale risulti nominativo del titolare, se ditta individuale, soci, se società in nome collettivo, soci accomandatari, se società in accomandita semplice, amministratori muniti dei poteri di rappresentanza, ed altri membri consiglio di amministrazione qualora detto organo sussista, per le società commerciali ed in particolare i poteri dei firmatari delle offerte e delle dichiarazioni di cui ai punti precedenti.

Il suddetto certificato dovrà altresì dichiarare che l'impresa non si trova in stato di amministrazione controllata, di liquidazione o di fallimento, e che non ha presentato domanda di concordato, e se tali procedure si siano, o meno, verificate nell'ultimo quinquennio.

In luogo di detto certificato l'impresa o il titolare può presentare una dichiarazione giurata redatta su carta bollata, sottoscritta dal legale rappresentante o dal titolare, dalla quale risultino tutti gli elementi di cui al precitato certificato della Camera di commercio, industria, artigianato e agricoltura.

L'impresa aggiudicataria è però tenuta a presentare tale certificato prima della stipulazione del contratto;

- 11.4. copia fattura acquisto documenti di cui precedente punto 5. ovvero, in sua sostituzione certificato rilasciato da incaricato della nostra società attestante che gli stessi documenti sono stati consultati presso i nostri uffici da rappresentante impresa debitamente autorizzato;
- 11.5. i concorrenti dovranno altresì produrre dichiarazione a firma autentica, successivamente verificabile con modalità che verrano indicate nella comunicazione di preaggiudicazione, attestante il possesso dei seguenti requisiti:

cifra d'affari in lavori riferita ultimo quinquennio antecedente data pubblicazione presente bando per un ammontare equivalente all'1,50 (uno virgola cinquanta) dell'importo a base d'asta, derivante da attività diretta e indiretta dell'impresa, determinata ai sensi dell'art. 4, comma 2, lettere c) e d) del decreto ministeriale 9 marzo 1989, n. 172;

costo per il personale dipendente, riferito ultimo quinquennio antecedente data pubblicazione presente bando, non inferiore allo 0,10 (zero virgola dieci) della cifra d'affari in lavori di cui al precedente punto.

In caso raggruppamenti imprese, requisiti di cui precedenti punti presente comma dovranno essere posseduti per il 60% dalla capogruppo e restante percentuale cumulativamente dalla/e mandante/i, ciascuna delle quali dovrà possedere almeno il 20% di quanto richiesto cumulativamente;

- 11.6. i concorrenti dovranno inoltre attestare a mezzo dichiarazione a firma autenticata successivamente verificabile insussistenza cause esclusione art. 18 del decreto legislativo n. 406/91;
- 11.7. una dichiarazione, a firma autenticata ai sensi articoli 4 e 20, legge n. 15/68, recante oggetto lavori, egualmente sottoscritta su ogni pagina dal legale rappresentante o da un procuratore munito di poteri con la quale si attesti:

di aver preso piena ed esatta conoscenza delle opere da eseguire, di essersi recati sul posto, di aver preso esatta conoscenza dei luoghi, di aver esaminato le condizioni locali in genere, il terreno ed i locali ove dovrà essere organizzato il cantiere, di conoscere tutte difficoltà connesse con il lavoro e tutte le particolari condizioni e circostanze in cui esso deve essere eseguito, di essere informati di tutte le condizioni che hanno influenza sullo svolgersi del lavoro e sul relativo costo, per cui nella formulazione della propria offerta sono state prese in considerazione tutte le circostanze ed i fatti sopra elencati, di giudicare i prezzi, al netto del ribasso offerto, remunerativi singolarmente e nel loro complesso e tali da consentire il ribasso che si offre, rinunciando fin d'ora a qualsiasi azione od eccezione in merito, di mantenere la propria offerta valida per un periodo di centoventi giorni dalla presentazione;

11.8. una dichiarazione, a firma autenticata ai sensi articoli 4 e 20, legge n. 15/68, recante oggetto lavori, egualmente sottoscritta su ogni pagina dal legale rappresentante o da un procuratore munito di poteri con la quale si attesti:

che gli impianti di produzione dei conglomerati, le attrezzature di stesa e di compattamento dei quali prevede l'utilizzo sono in grado di soddisfare i requisiti previsti ai punti 4.1.8.5 e 4.1.8.7., parte A, delle norme tecniche d'appalto.

Nel caso in cui l'impresa abbia la disponibilità di fatto presso terzi per impianti o macchinari non propri, dovrà dichiararlo, e tale dichiarazione dovrà essere controfirmata dal legale rappresentante dell'impresa terza concedente l'utilizzo;

11.9. una dichiarazione, redatta su carta bollata, contenente oggetto appalto e sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa con la quale la stessa:

esoneri la società concessionaria da qualsivoglia responsabilità e onere che possa derivarle in conseguenza della sopravvenuta insindacabile decisione della stessa società di non procedere all'aggiudicazione sulla base delle offerte ricevute;

rinunci alla facoltà di opporre eccezioni al fine di evitare o ritardare l'esecuzione di prestazioni comunque dovute in favore della società concessionaria qualora circostanze di qualsiasi tipo o atti d'imperio, legislativi, amministrativi o giurisdizionali, non consentano il compimento della gara o l'esecuzione del contratto.

Per imprese riunite o consorziate, capogruppo dovrà presentare, per ciascuna impresa facente parte riunione, compresa capogruppo stessa, documentazione di cui ai punti 1., 2., 3., 5., 6. presente articolo.

La mancata produzione, anche parziale, la difformità o incompletezza delle dichiarazioni allegate alle richieste di partecipazione al pubblico incanto potrà costituire per l'ente appaltante motivo legittimo di esclusione dalla gara delle imprese omittenti.

Potranno essere altresì esclusi raggruppamenti nei quali anche una sola delle imprese costituenti sia incorsa nelle omissioni di cui sopra.

La busta contenente offerta economica e quella contenente documenti dovranno essere incluse in plico, da recapitarsi all'indirizzo di cui al punto 1. esclusivamente a mezzo servizio postale Stato, sul quale dovranno essere indicati oggetto appalto, giorno ed ora stabiliti per presentazione offerta, nonché nominativo impresa mittente.

Non saranno prese in considerazione offerte pervenute successivamente termine di cui al punto 6. del presente bando.

- 12. Svincolo dall'offerta: trascorsi centoventi giorni dalla presentazione della propria offerta i concorrenti avranno facoltà di svincolarsi dall'offerta stessa a mezzo di comunicazione scritta.
- 13. Subappalto: la quota subappaltabile dei lavori facenti capo categoria prevalente potrà superare 20% importo aggiudicazione (lettera circolare Ministro lavori pubblici 30 giugno 1993, n. 156).

Si richiama che nell'ambito del presente appalto è prevalente la categoria 6 per intero importo.

Ai sensi art. 18 legge n. 55/90, così come modificata dall'art. 34 decreto legislativo n. 406/91, i concorrenti dovranno indicare in sede di offerta lavori che intendono eventualmente subappaltare od affidare in cottimo.

A termini art. 34, primo comma, decreto legislativo n. 406/91 stazione appaltante rende noto che non intende avvalersi facoltà corrispondere in via diretta ai subappaltatori importo lavori da esso eseguiti.

Al soggetto aggiudicatario è fatto obbligo trasmettere a questa società, entro 20 (venti) giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei suoi confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti via via corrisposti al/ai subappaltore/i o cottimista/i, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

- 14. Imprese non iscritte all'albo aventi sede in uno Stato CEE: potranno presentare offerta Imprese non iscritte albo nazionale costruttori aventi sede in uno Stato CEE, alle condizioni di cui articoli 18 e 19 decreto legislativo n. 406/91; il possesso dei requisiti ivi previsti verrà da esse attestato con modalità di cui punto 11. del presente bando.
- 15. Informazioni: alle eventuali richieste di informazioni avanzate in forma scritta all'indirizzo di cui al punto 1. fino a dieci giorni prima della scadenza di cui al punto 6, si darà risposta a mezzo telefax.
- 16. Pubblicazione del bando: il presente bando verrà pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana e per estratto su tre quotidiani a diffusione nazionale.

p. Autostrada Torino-Savona
Fintecna - Gruppo IRI
L'amministratore delegato: dott. ing. Antonio Chiari

C-12064 (A pagamento).

COMUNE DI MONTERONI DI LECCE (Provincia di Lecce)

Bando di gara

- 1. Ente appaltante: amministrazione comunale, piazza Falconieri, C.A.P. 73047, tel. 0832/326674, telefax 0832/322613.
- 2. Concessione in appalto del servizio di raccolta, trasporto e smaltimento dei rifiuti solidi urbani e servizi complementari, Cat. 16 CPC 94.
- 3. Le prestazioni dovranno eseguirsi in Monteroni di Lecce su spazi ed aree pubbliche o soggette ad uso pubblico.
 - 4.a) La prestazione dei servizi in appalto è riservata a imprese:

iscritte all'Albo Nazionale Smaltitori (art. 10 D.L. n. 361/87 e succ.), nonché a imprese che abbiano presentato regolare domanda di iscrizione al predetto Albo (D.M. 28 marzo 1994 e succ.), appartenenti alle categorie e classe 1/e, 2/e, 5/d (D.M. n. 324/91) e che abbiano già ottenuto autorizzazione ai sensi del D.P.R. n. 915/82 e L.R. n. 30/86;

iscritte nel registro della Camera di commercio, industria e artigianato per le attività inerenti l'oggetto dell'appalto;

imprese non rientranti nelle disposizioni dell'art. 12 D.Lgs. n. 157/95.

Per le imprese di altri Stati membri vale quanto disposto dall'art. 15 e dal quarto comma dell'art. 17 D.Lgs. n. 157/95;

- b) principali riferimenti legislativi: quelli richiamati nel presente bando.
 - 5. Non sono ammesse offerte per una parte dei servizi da appaltare.
 - 6. Non sono ammesse varianti di alcun tipo.
 - 7. Durata del contratto: anni nove.
- 8.a) I documenti possono essere richiesti all'indirizzo del punto 1. Responsabile ing. Grassi;
 - b) termine per richiesta documenti: 14 giugno 1996;
- c) costo documenti: L. 100.000/copia, con versamento c/c n. 13943733 intestato al comune.
- 9.a) Persone autorizzate a presenziare alla gara: legale rappresentante o titolare dell'impresa o persona munita di procura notarile;
- b) le buste saranno aperte il 28 giugno 1996 ore 10 nella sede comunale all'indirizzo del punto 1.
- 10. Il prestatore aggiudicatario dovrà versare una cauzione con polizza fidejssoria pari al 5% del canone annuo.
- 11. Il servizio è finanziato con fondi comunali con pagamento per rate mensili.
- 12. Possono presentare offerte raggruppamenti di imprese con le prescrizioni e modalità ex art. 10 del D.L. n. 358/92.
 - 13. I concorrenti dovranno fornire:

idonee referenze bancarie da cui risulta l'affidabilità della impresa sotto profilo economico-finanziario ed adempimento regolare degli impegni;

bilanci degli ultimi tre esercizi;

dimostrazione di un fatturato annuo non inferiore a quello oggetto dell'appalto per servizi analoghi eseguiti negli ultimi tre anni;

attestazione degli enti previdenziali sulla regolarità contributiva; | C-12066 (A pagamento).

elenco dei principali servizi, pubblici e privati, prestati negli ultimi tre anni (lett. a), art. 14 D.Lgs. n. 157/95);

è condizione minima che il concorrente ha avuto negli anni 1993, 1994, 1995 o ha in corso un servizio analogo in uno o più comuni aventi popolazione complessiva non inferiore a 20.000 abitanti;

autorizzazione trasporto conto terzi;

autorizzazione dei proprietari di discariche e impianti autorizzati allo smaltimento dei R.S.U. e assimilabili cat. 1/A e dei rifiuti cimiteriali nonché allo stoccaggio provvisorio del R.U.P. prodotti nel comune di Monteroni.

- 14. L'offerente è vincolato all'offerta per un periodo di centocinquanta giorni dall'aggiudicazione.
- 15. Procedure d'aggiudicazione: pubblico incanto unicamente al prezzo più basso. Non sono ammesse offerte in aumento.

Importo annuo della concessione, comprese tasse e spese generali, L. 1.470.000.000 oltre IVA.

Per le offerte anormalmente basse si applica l'art. 25 D.P.R. n. 157/95.

Le offerte in lingua italiana e i documenti richiesti in competente bollo, e le dichiarazioni in bollo e con firme autenticate, dovranno pervenire in plico sigillato intestato al sindaco, all'indirizzo del punto 1 e con scritto: «Appalto pubblico di servizi D.L. n. 157/95», entro le ore 13 del 27 giugno 1996 con raccomandata a.r. servizio postale.

- 16. Il candidato dovrà presentare dichiarazione di presa visione del Capitolato Speciale d'Appalto, degli elaborati progettuali nonché dei luoghi in cui sarà espletato il servizio.
 - 17. Data invio bando: 24 aprile 1996.
 - 18. Data ricevimento bando: 24 aprile 1996.

Il sindaco: Giuseppe Pati

L'assessore all'ambiente: Piero Centonze

C-12065 (A pagamento).

REGIONE SICILIA Azienda Unità Sanitaria Locale n. 6 Palermo

Via Pindemonte n. 88 Tel. 091/219123 - Fax 091/219076

Avviso di pubblica asta

Si dà avviso che il giorno 14 giugno 1996 alle ore 10 sarà celebrata l'Asta pubblica per la fornitura di Pacemakers e accessori per la Divisione di cardiologia del P.O. Ingrassia.

L'appalto, suddiviso in 9 lotti, sarà aggiudicato per singolo lotto con il criterio di cui all'art. 16, comma 1, lett. A) del D.Lgs. n. 358 del 24 luglio 1992 e per complessive L. 487.483.500 IVA compresa, a base d'asta.

Le ditte interessate dovranno far pervenire offerta entro le ore 9 del giorno 14 giugno 1996 corredata dalla documentazione indicata nel bando di gara pubblicato nella G.U.R.S. n. 16 del 20 aprile 1996.

Estratto del bando è stato inviato alla G.U.C.E. in data 15 aprile 1996.

Il direttore generale: dott. Giuseppe Stancanelli.

S.A.B.B. - S.p.a. (Provincia di Bergamo)

Treviglio

Bando di gara Servizio raccolta rifiuti solidi urbani, spazzamento strade, raccolta differenziata mediante campane, raccolta frazione organica, trasporto cassoni - Procedura aperta.

- 1. S.A.B.B. S.p.a., viale Oriano n. 18 24047 Treviglio (BG), tel. 0363/43783, telefax 0363/302745.
- 2. Categoria 16, CPC n. 94 raccolta rifiuti e quant'altro indicato nel titolo.
- 3. Luogo di esecuzione: territorio comuni di Arcene, Arzago, Canonica d'Adda, Castelrozzone, Lurano, Morengo.
- 4.a) È richiesta autorizzazione regionale prevista dall'art. 6, lettera d) del D.P.R. n. 915/82 per il trasporto dei rifiuti; ovvero trovarsi in condizione soggettiva equivalente per i cittadini degli Stati membri della U.E., da presentare solo la parte dell'impresa che rimarrà aggiudicataria.
- 5. Non è ammessa la facoltà di presentare offerte solo per una parte dei servizi.
- 6. Non sono ammesse offerte in variante rispetto al capitolato speciale di appalto.
- 7. Il contratto avrà inizio il 1º luglio 1996 e avrà termine il 31 dicembre 1997.
- 8.a) Il capitolato speciale d'appalto e gli allegati allo stesso possono essere richiesti alla società concedente a mezzo fax 0363/302745;
- b) il termine ultimo per la richiesta di tali documenti è fissato alla data del 10 maggio 1996;
- c) il costo della documentazione è di L. 100.000 che dovranno essere corrisposte al momento del ritiro del plico che verrà inviato in contrassegno postale o potrà essere ritirato dal titolare dell'impresa o dal suo delegato.
- 9.a) La persona autorizzata a presenziare all'apertura delle offerte dovrà essere munita di apposita delega se non corrisponde con il titolare dell'impresa partecipante;
- b) l'apertura dei plichi avrà luogo con inizio alle ore 9,30 del 18 giugno 1996 presso la sede della società.
 - 10. Non è prescritta alcuna cauzione.
- 11. Il pagamento dei canoni avverrà secondo quanto stabilito dal citato capitolato d'appalto.
- 12. Alla gara sono ammessi anche raggruppamenti di imprese, in applicazione dell'art. 11 del D.Lgs. 17 marzo 1995, n. 157.
- 13. L'impresa aggiudicataria, ai fini di regolarizzare l'aggiudicazione sarà tenuta a presentare i documenti prescritti dall'art. 58 del capitolato d'appalto. In caso di carenza della documentazione prescritta l'appalto verrà aggiudicato alla seconda o ad altra impresa rimasta in gara.
- 14. L'offerente è vincolato alla propria offerta fino al 20 giugno 1996.
- 15. L'appalto del servizio verrà aggiudicato all'impresa o al raggruppamento di imprese che avranno offerto la maggiore percentuale di ribasso rispetto ai prezzi base d'asta di seguito indicati.

L'aggiudicazione verrà definita ad unico incanto ed avverrà anche quando venga presentata una sola offerta, sempreché l'impresa aggiudicataria abbia i prescritti requisiti:

servizio raccolta R.S.U. porta/porta base d'asta annua L. 170.000.000;

fornitura sacchi base d'asta annua (solo comune Canonica) L. 13.500.000;

servizio raccolta frazione secca base d'asta annua L. 162.000.000;

fornitura sacchi base d'asta annua (solo camune Canonica) L. 10.000.000;

servizio spazzamento strade base d'asta annua L. 145.000.000;

noleggio e trasporto cassoni:

affitto mensile di n. 1 cassone a cielo aperto L. 65.000;

affitto mensile di n. 1 cassone richiudibile L. 100.000;

trasporto di n. 1 cassone L. 100.000;

servizio raccolta differenziata e trasporto base d'asta annua L. 24.000.000;

servizio raccolta frazione organica canone annuo per ogni utenza L. 8.000.

- 16. Le offerte dovranno pervenire, in plico sigillato, a questa stazione appaltante entro il giorno 17 giugno 1996 a mezzo del servizio postale o previa consegna presso l'Ufficio protocollo della società. Sul plico dovrà essere indicata la seguente dicitura: «Appalto servizio R.S.U. Comune di Arcene ed altri».
- 17. Il presente bando è stato spedito all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data odierna.

Treviglio, 22 aprile 1996

Il presidente: prof. Nicola Mercandelli.

C-12099 (A pagamento).

S.A.B.B. - S.p.a. (Provincia di Bergamo)

Treviglio

Bando di gara Servizio raccolta rifiuti solidi urbani, spazzamento strade, raccolta differenziata mediante campane, raccolta frazione organica, trasporto cassoni - Procedura aperta.

- 1. S.A.B.B. S.p.a., viale Oriano n. 18 24047 Treviglio (BG), tel. 0363/43783, telefax 0363/302745.
- 2. Categoria 16, CPC n. 94 raccolta rifiuti e quant'altro indicato nel titolo.
- 3. Luogo di esecuzione: territorio comuni di Antegnate, Calcio, Cologno al Serio, Covo.
- 4.a) È richiesta autorizzazione regionale prevista dall'art. 6, lettera d) del D.P.R. n. 915/82 per il trasporto dei rifiuti; ovvero trovarsi in condizione soggettiva equivalente per i cittadini degli Stati membri della U.E., da presentare solo da parte dell'impresa che rimarrà aggiudicataria.
- 5. Non è ammessa la facoltà di presentare offerte solo per una parte dei servizi.
- 6. Non sono ammesse offerte in variante rispetto al capitolato speciale di appalto.
- 7. Il contratto avrà inizio il 1º luglio 1996 e avrà termine il 31 dicembre 1997.

- 8.a) Il capitolato speciale d'appalto e gli allegati allo stesso possono essere richiesti alla società concedente a mezzo fax 0363/302745;
- b) il termine ultimo per la richiesta di tali documenti è fissato alla data del 10 maggio 1996;
- c) il costo della documentazione è di L. 100.000 che dovranno essere corrisposte al momento del ritiro del plico che verrà inviato in contrassegno postale o potrà essere ritirato dal titolare dell'impresa o dal suo delegato.
- 9.a) La persona autorizzata a presenziare all'apertura delle offerte dovrà essere munita di apposita delega se non corrisponde con il titolare dell'impresa partecipante;
- b) l'apertura dei plichi avrà luogo con inizio alle ore 15,30 del 18 giugno 1996 presso la sede della società.
 - 10. Non è prescritta alcuna cauzione.
- 11. Il pagamento dei canoni avverrà secondo quanto stabilito dal citato capitolato d'appalto.
- 12. Alla gara sono ammessi anche raggruppamenti di imprese, in applicazione dell'art. 11 del D.Lgs. 17 marzo 1995, n. 157.
- 13. L'impresa aggiudicataria, ai fini di regolarizzare l'aggiudicazione sarà tenuta a presentare i documenti prescritti dall'art. 58 del capitolato d'appalto. In caso di carenza della documentazione prescritta l'appalto verrà aggiudicato alla seconda o ad altra impresa rimasta in gara.
- 14. L'offerente è vincolato alla propria offerta fino al 20 giugno 1996.
- 15. L'appalto del servizio verrà aggiudicato all'impresa o al raggruppamento di imprese che avranno offerto la maggiore percentuale di ribasso rispetto ai prezzi base d'asta di seguito indicati.

L'aggiudicazione verrà definita ad unico incanto ed avverrà anche quando venga presentata una sola offerta, sempreché l'impresa aggiudicataria abbia i prescritti requisiti:

servizio raccolta R.S.U. porta/porta base d'asta annua L. 200.000.000;

servizio raccolta frazione secca base d'asta annua L. 190.000.000;

servizio spazzamento strade ad esclusione di Cologno al Serio base d'asta annua L. 115.000.000;

noleggio e trasporto cassoni:

affitto mensile di n. 1 cassone a cielo aperto L. 65.000;

affitto mensile di n. 1 cassone richiudibile L. 100.000;

trasporto di n. 1 cassone L. 100.000;

servizio raccolta differenziata e trasporto base d'asta annua L. 20.500.000;

servizio raccolta frazione organica canone annuo solo per i comuni di Calcio ed Antegnate L. 56.000.000.

- 16. Le offerte dovranno pervenire, in plico sigillato, a questa stazione appaltante entro il giorno 17 giugno 1996 a mezzo del servizio postale o previa consegna presso l'Ufficio protocollo della società. Sul plico dovrà essere indicata la seguente dicitura: «Appalto servizi R.S.U. Comune di Antegnate ed altri».
- 17. Il presente bando è stato spedito all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data odierna.

Treviglio, 22 aprile 1996

Il presidente: prof. Nicola Mercandelli.

C-12100 (A pagamento).

AZIENDA GENERALE SERVIZI MUNICIPALIZZATI Verona

Bando di gara

- 1. Ente appaltante: Azienda Generale Servizi Municipalizzati. L.ge Galtarossa 8 37100 Verona. Tel. 045/8677111 Telex 480218 AGSMVR I Telefax Ufficio approvvigionamenti 045/8677568.
- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto per mezzo di offerte segrete con il criterio del massimo ribasso sull'elenco prezzi e con l'esclusione delle offerte anomale, di cui all'art. 21 della legge 11 febbraio 1994 n. 109, così come modificata dalla legge 2 giugno 1995 n. 216, suddiviso su due lotti di pari importo e con impossibilità di aggiudicare entrambi i lotti alla medesima impresa.
- 3. Oggetto dell'appalto: lavori di allacciamento di utenza e di manutenzione delle reti dei servizi aziendali (acqua, gas, fognatura e teleriscaldamento).
- 4. Importo dell'appalto: L. 6.400.000.000 (I.V.A. esclusa) ripartito su due lotti di L. 3.200.000.000 (I.V.A. esclusa) ciascuno.
- 5. Richiesta documenti: modalità di esecuzione, norme di gara, modello d'offerta, possono essere ritirati o richiesti presso l'Ufficio approvvigionamenti dell'Ente di cui al punto 1.
- 6. Durata del contratto: il contratto avrà durata annuale, fatto salvo quanto previsto dalla documentazione di cui al punto 5.
- 7. Termine ricezione offerte: entro le ore 12 del giorno 10 giugno 1996. Ai fini dell'ammissione varrà la data di pervenimento offerte.
- 8. Indirizzo invio offerte: Ufficio protocollo dell'Ente di cui al punto 1.
 - 9. Lingua di redazione offerte: italiano.
 - 10. Persone ammesse apertura offerte: seduta pubblica.
- 11. Data, ora e luogo apertura offerte: 12 giugno 1996 ore 9, presso sede dell'Ente di cui al punto 1.
- 12. Modalità di finanziamento e pagamento: documentazione punto 5.
 - 13. Riunioni di imprese: documentazione punto 5.
 - 14. Condizioni minime:
- a) aver avuto un volume d'affari in lavori, nell'ultimo quinquennio, almeno pari a L. 4.800.000.000, in caso di impresa individuale, e almeno pari a L. 2.880.000.000 per l'impresa capogruppo e L. 960.000.000 per le imprese mandanti, in caso di riunione temporanea di imprese;
- b) aver avuto, nell'ultimo quinquennio, un costo per personale dipendente non inferiore al 10% del proprio volume d'affari in lavori;
- c) aver svolto, nell'ultimo quinquennio, un lavoro analogo a quello oggetto dell'appalto in questione, comprensivo anche del servizio di reperibilità, e di valore almeno pari a L. 1.600.000.000, in caso di impresa individuale, e almeno pari a L. 960.000.000 per l'impresa capogruppo e L. 320.000.000 per le imprese mandanti, in caso di riunione temporanea di imprese;
- d) essere iscritti all'Albo nazionale costruttori alla categoria 10/a per la classifica 6 e alla categorie 10/c per la classifica 6.
 - 15. Periodo di validità dell'offerte: documentazione punto 5.
- 16. Altre informazioni: per ulteriori informazioni delucidazioni, rivolgersi all'Ufficio approvvigionamenti dell'Ente di cui al punto 1.

Il direttore generale: dott. ing. Ezio Lanteri.

C-12106 (À pagamento).

COMUNE DI SCHIO

Estratto di avviso d'asta

Si avvisa che il giorno 31 maggio 1996 alle ore 9, presso la sede municipale, verrà esperita asta pubblica per la fornitura ascensore presso palazzo Rossi sito in via Pasini n. 76.

Le offerte dovranno pervenire all'Ufficio protocollo del comune di Schio con qualsiasi mezzo entro le ore 12 del giorno 30 maggio 1996.

Prezzo a base d'asta: L. 60.000.000 oltre I.V.A.

L'aggiudicazione sarà definitiva ad unico incanto al migliore offerente.

Per informazioni ed estrazione copia integrale del bando telefonare al n. 0445/69.12.06.

Schio, 17 aprile 1996

Il segretario generale: Granatiero dott. Bonaventura.

C-12107 (A pagamento).

U.L.S.S. N. 4 - «ALTO VICENTINO»

Thiene (VI), via Rasa, 9

Avviso di gara

Gara a mezzo trattativa privata ai sensi art. 57 legge regionale del Veneto 18/80 fornitura diagnostica completa Servizio di radiologia Ospedale Thiene. Spesa presunta L. 290.000.000 IVA compresa.

Domande di partecipazione entro il 22 maggio 1996.

Per informazioni: Servizio provveditorato 0445/389242 - Fax 0445/389244.

Il direttore generale: dott. Attilio Orso.

C-12109 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA A. CARDARELLI

L'Azienda Ospedaliera A. Cardarelli con sede in via A. Cardarelli, 9 - 80131 Napoli, intende procedere, ai sensi della deliberazione n. 298 del 26 febbraio 1996, all'aggiornamento dell'Albo fornitori.

Le aziende interessate dovranno presentare istanza in carta legale nel termine di quaranta giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso indicando le categorie merceologiche per le quali intendono essere iscritte.

Per informazioni relative alle categorie merceologiche le ditte potranno contattare il Servizo provveditorato - Economato tutti i giorni lavorativi dalle ore 9 alle ore 13, eccetto il sabato, al seguente numero: 081/7473160 o ritirare l'elenco delle suddette presso il medesimo servizio.

Le domande dovranno essere corredate del certificato di iscrizione C.C.I.A.A.

Il direttore generale: dott. Salvatore Moriello.

C-12118 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI NAPOLI FEDERICO II

Avviso di gara - Procedura ristretta

- 1. Azienda universitaria policlinico Università degli studi di Napoli Federico II, via S. Pansini, 5 80131 Napoli Telefono 081/7462945 Telefax 081/7462494.
 - 2. D. Leg. n. 157/95 Cat. 17 rif. CPC 64.

Servizio vitto degenti e mensa personale.

- 3. Napoli, via S. Pansini, 5.
- 4. Nessuna.
- 5. Nessuna.
- 6. Alla procedura saranno invitati i concorrenti prequalificati.
- 7. Nessuno.
- 8. Anni quattro.
- 9. Persone fisiche o giuridiche e raggruppamenti di imprese che dichiarino di volersi raggruppare, le quali all'atto dell'aggiudicazione devono conferire, con unico atto, mandato speciale con rappresentanza ad una di essa, designata quale capogruppo. Tale mandato deve risultare da scrittura privata autenticata, secondo le forme del Paese in cui il relativo atto è redatto. La procura è conferita al rappresentante legale dell'impresa capogruppo.
 - 10.b) 6 giugno 1996.
- 10.c) Azienda universitaria Policlinico Università degli Studi di Napoli Federico II Ufficio coordinamento e vigilanza Settore protocollo, via S. Pansini, 5 80131 Napoli Servizio vitto degenti e mensa al personale Inoltro urgente Ufficio provveditorato.
 - 10.d) lingua italiana.
 - 11. Entro centoventi giorni dalla data di cui al punto 16.
 - 12. Cauzione definitiva: 1/20 dell'appalto.
 - 13. La richiesta di invito dovrà essere corredata da:
- a) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. o idonea dichiarazione sostitutiva ai sensi della legge 15/68, resa dal legale rappresentante, di data non anteriore a tre mesi, dal quale risulti che la ditta è abilitata al servizio di ristorazione collettiva.

L'imprese non residenti in Italia dovranno esibire, secondo le modalità vigenti nel paese di stabilimento, apposito certificato d'iscrizione nel registro professionale o, nei casi in cui questo non esista, idonea documentazione dalla quale risulti che il legale rappresentante ha dichiarato sotto giuramento di esercitare l'impresa nel paese in cui è stabilito, indicando la ragione sociale e la sede;

- b) dichiarazione, in firma autenticata, resa dal legale rappresentante ai sensi della legge 15/68, o secondo le modalità stabilite dalla legislazione del paese di residenza, di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui all'art. 11, punti a), b), c), d), e), f), del D.Leg. n. 358/92;
- c) dichiarazioni bancarie atte a dimostrare la capacità finanziaria ed economica della ditta:
- d) dichiarazione in firma autenticata, resa dal legale rappresentante ai sensi della legge 15/68, o secondo le modalità stabilite dalla legislazione del paese di residenza, concernente il volume d'affari annuo medio nel triennio 1993/95, non inferiore a L. 6.000.000.000.

In caso di Associazione temporanea d'imprese tale requisito deve essere posseduto per intero dalla ditta Capogruppo e per almeno il 50% da ciascuna delle altre ditte costituenti l'A.T.I.;

e) elenco sottoscritto dal legale rappresentante, dei principali servizi similari effettuati nel triennio 93/95, con relativo importo data e destinatario, pubblico o privato;

- f) dichiarazione in firma autenticata, resa ai sensi della legge 15/68, o secondo le modalità stabilite dalla legislazione del paese di residenza in cui il legale rappresentante della ditta, dichiari formalmente ed espressamente di poter disporre pena l'esclusione di un idoneo stabilimento di produzione pasti disposto entro 50 km dal complesso Ospedaliero Universitario di Cappella dei Cangiani, sito in Napoli, alla via Pansini, 5.
- Per i raggruppamenti di imprese le suddette dichiarazioni, ad eccezione di quella di cui al punto f) che può essere resa anche dalla sola ditta capogruppo, devono essere rese singolarmente da ogni impresa.
- 14. Art. 23 lettera b) del D.L.vo n. 157 del 17 marzo 1995, con aggiudicazione a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa determinata in base agli elementi di valutazione indicati all'art. 14 del Capitolato Speciale d'appalto.
- 15. Le richieste di informazione di carattere amministrativo possono essere inoltrate all'Ufficio provveditorato. Via S. Pansini, 5 Napoli Tel. 081/7462945.

Le richieste di informazione di carattere tecnico possono essere inoltrate all'Ufficio tecnico M2 - Via S. Pansini, 5 - Napoli - Tel. 081/7463522.

- 16. Data di invio del bando: 30 aprile 1996.
- 17. Data di ricevimento del bando: 30 aprile 1996.

Il presente avviso non impegna in alcun modo l'Amministrazione aggiudicatrice che si riserva ampia facoltà di sospendere, revocare o annullare la gara in qualsiasi fase di svolgimento, senza che per questo le ditte partecipanti possano avanzare alcuna pretesa, accampare diritti, pretendere risarcimenti e rimborsi di spesa o altro.

Il direttore generale: ing. Vincenzo Giordano.

C-12119 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI NAPOLI FEDERICO II

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata

- 1. Azienda universitaria policlinico Università degli studi di Napoli Federico II, via S. Pansini, 5 80131 Napoli Telefono 081/7462945 Telefax 081/7462494.
 - 2.a) Procedura ristretta D.leg. 24 luglio 1992, n. 358;
- b) limitata disponibilità di tempo per pervenire in tempo utile ad una fornitura indispensabile;
 - c) licitazione privata.
 - 3.a) Napoli, via S. Pansini, 5;
- b) fornitura di circa q.li 18.000 di olio combustibile denso BTZ e di circa q.li 6.000 di olio combustibile fluido BTZ, per la centrale termofrigorifera del Policlinico;
 - c) nessuna;
 - d) nessuna.
 - 4. Consegne da effettuarsi dal 1º maggio 1996 al 30 settembre 1996.
 - 5. Ai sensi dell'art. 10 del D.Lgs. n. 358/92.
 - 6.a) 21 maggio 1996;
- b) Azienda Universitaria Policlinico Università degli studi di Napoli Federico II Ufficio Coordinamento e Vigilanza Settore Protocollo Via S. Pansini, 5 80131 Napoli. Fornitura olio combustibile denso e fluido BTZ. Inoltro urgente Ufficio provveditorato;
 - c) lingua italiana.
- 7. Trenta giorni dal 6 maggio 1996, data di invio del presente bando all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità europee.

- 8. La richiesta di invito dovrà essere corredata di:
- a) originale o copia autentica del certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., di data non anteriore a tre mesi, dal quale risulti che la ditta è abilitata a commerciare i prodotti di che trattasi. È ammessa la dichiarazione sostitutiva ai sensi della legge n. 15/68.

Le imprese non residenti in Italia dovranno esibire apposito certificato del registro professionale o, nei casi in cui questo non esista, un certificato dal quale risulti che il legale rappresentante ha dichiarato sotto giuramento di esercitare l'impresa nel paese in cui è stabilito, indicando la ragione sociale e la sede;

- b) dichiarazioni bancarie atte a dimosrare la capacità finanziaria ed economica della ditta;
- c) dichiarazione da cui risultino le principali forniture similari effettuate negli anni 1993-1994-1995, d'importo medio annuo di 3 miliardi;
- d) dichiarazione di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui all'art. 11, punti a), b), c), d), e), f) del D.Leg. n. 358/92.

Per i concorrenti nazionali le suddette dichiarazioni, fatta eccezione per quella di cui al punto b), devono essere rese dal legale rappresentante della ditta ed autenticate ai sensi della legge n. 15/68.

Per i concorrenti esteri le suddette dichiarazioni devono essere rese dal legale rappresentante mediante dichiarazione giurata resa davanti ad un'autorità giudiziaria od amministrativa, un notaio od un competente organismo professionale o commerciale nel paese d'origine od in quello di provenienza.

Per i raggruppamenti di imprese le suddette dichiarazioni devono essere rese singolarmente da ogni impresa.

- 9. Art. 16 punto 1a) del D.Leg. n. 358/92.
- 10. Le richieste di informazioni di carattere amministrativo possono essere inoltrate all'Ufficio provveditorato, via S. Pansini, 5 Napoli Tel. 081/7462945.

Le richieste di informazioni di carattere tecnico possono essere inoltrate all'Ufficio Tecnico M/2, via S. Pansini, 5 Napoli - Tel. 081/7463030.

- 11. Data d'invio del bando: 6 maggio 1996.
- 12. Data di ricevimento del bando: 6 maggio 1996.

Il presente avviso non impegna in alcun modo l'Azienda che si riserva ampia facoltà di sospendere, revocare o annullare la gara in qualsiasi fase di svolgimento, senza che per questo le ditte partecipanti possano avanzare alcuna pretesa, accampare diritti, pretendere risarcimenti e rimborsi di spesa o altro.

Il direttore generale: Ing. Vincenzo Giordano.

C-12120 (A pagamento).

COMUNE DI SANT'ANASTASIA (Provincia di Napoli)

Esito di gara

A seguito di gara di licitazione privata, è stata aggiudicata alla S.r.l. Saga la fornitura di un sistema informativo automatizzato, per la meccanizzazione dei servizi demografici e per l'ufficio paghe del personale, nell'importo di L. 109.850.000 oltre IVA.

Alla suddetta gara sono state invitate le sottoindicate ditte: 1) A.P. System S.r.l.; 2) Saga S.r.l.; 3) Olivetti S.p.a.; 4) Industria per il Software S.p.a.; 5) Progetti S.p.a.; 6) Akros Informatica S.r.l.; 7) Cometa Coop. a r.l.; 8) Interdata S.r.l.

Hanno partecipato le ditte di cui ai punti 1), 2), 3) e 7).

Sant'Anastasia, 26 aprile 1996

Il sindaco: prof. Mario Romano.

C-12121 (A pagamento).

COMUNE DI BUSSOLENGO

(Provincia di Verona)

Tel. 045/6769945/941 - Telefax 045/6769960

Estratto esito d'asta

Si rende noto che in data 19 marzo 1996 si è tenuta l'asta per il servizio di manutenzione della fognatura comunale.

Ditta aggiudicataria: Savoia F.lli autospurghi S.n.c. di Bardolino (VR), loc. Cortelline di Sopra, 1, la quale ha offerto un ribasso del 27% sull'importo a base d'asta di L. 141.000.000.

Il segretario generale: Giovanni Zappalà.

C-12133 (A pagamento).

COMUNE DI BUSSOLENGO (Provincia di Verona)

Tel. 045/6769945/941 - Telefax 045/6769960

Estratto esito d'asta

Si rende noto che in data 8 marzo 1996 si è tenuta la licitazione privata per la fornitura e messa a dimora di alcune piante ed arbusti.

Ditta aggiudicataria: Arborea S.n.c. di Noventa di Piave (VE), via Visentin, 2, la quale ha offerto un ribasso del 25,10% sull'importo a base d'asta di L. 12.170.000.

Il segretario generale: Giovanni Zappalà.

C-12134 (A pagamento).

COMUNE DI BUSSOLENGO (Provincia di Verona)

Tel. 045/6769945/941 - Telefax 045/6769960

Bando di gara indicativo (ex art. 6, primo comma, D.P.R. n. 573/94) per pubbliche forniture che saranno appaltate nel corso del 1996.

Si comunica che nel corso del 1996 questa amministrazione comunale provvederà all'indizione di appalti per l'aggiudicazione delle seguenti forniture:

prodotti alimentari vari e pane: L. 31.732.000;

prodotti lattiero-caseari: L. 18.879.000;

carni bovine, prodotti avicoli e salumi: L. 33.730.000;

prodotti ortofrutticoli freschi: L. 38.600.000;

prodotti ittici, verdura e altri surgelati: L. 10.893.000;

pasti in legame fresco-caldo per mense scuole dell'obbligo anno

scolastico 1996/97: L. 250.000.000;

materiale idrosanitario: L. 25.000.000;

materiale elettrico: L. 35.840.000;

contatori per acqua: L. 19.000.000;

materiale idraulico: L. 38.400.000;

segnaletica da cantiere: L. 16.416.000;

scale a balconcino per il cimitero: L. 35.600.000;

materiale per impianti sportivi comunali: L. 5.600.000;

regolatore flusso luminoso: L. 8.646.000;

pareti attrezzate ed arredo da ufficio: L. 70.000.000;

materiale di illuminazione per uffici tecnici: L. 6.000.000;

arredo urbano: L. 15.000.000;

materiale scolastico: L. 20.000.000;

cartellonistica stradale e di indicazione pubblica e viaria: L 30.000.000;

materiale per segnaletica verticale: L. 15.058.000; per segnaletica orizzontale: L. 19.310.000;

apparecchiature informatiche, accessori: L. 14.000.000;

materiale hardware per cablaggio: L. 40.000.000;

fornitura scanner: L. 13.000.000;

personal computer: L. 150.000.000;

server e stampante di sistema: L. 45.000.000;

vestiario invernale per Comando di Polizia municipale: L. 14.000.000;

vestiario per personale esterno: L. 20.000.000.

Tutti gli importi suddetti sono al netto dell'IVA.

Si fa presente che gli importi sopracitati potranno subire delle variazioni e che il presente bando ha funzione puramente indicativa, pertanto l'Amministrazione si riserva la facoltà di non procedere all'espletamento di una o più gare prima indicate e viceversa indirne altre.

Si fa presente, altresì, che per ogni singola fornitura verrà indetta una gara d'appalto il cui bando verrà pubblicato all'Albo pretorio di questo Comune e sul giornale «Gazzetta Aste ed Appalti», pertanto eventuali domande di partecipazione che dovessero pervenire in relazione al bando in oggetto non saranno prese in considerazione.

Informazioni e notizie presso Ufficio Contratti.

Bussolengo, 6 maggio 1996

Il segretario generale: Giovanni Zappalà

Il sindaco: dott. Lino Venturini

C-12132 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Comando Aeroporto Guidonia

Via Roma, s.n.c. - Tel. (0774) 341322

Esito di gara

Oggetto: Fornitura materiale cancelleria e pulizia - E.F. 1996 - pubblicazione avviso di gara per estratto: 23 gennaio 1996 n. 18 Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata ai sensi degli articoli 69 e 73, lettera c), del R.D. 23 maggio 1924, n. 827, al massimo ribasso percentuale sui prezzi a base di gara fissati dall'A.D.

Ditte invitate gara materiale di cancelleria: Errebian S.p.a., G.F.R. S.r.l., Punto Contabile S.n.c., I.C.R. S.r.l. Erregi.

Ditte invitate gara materiale di pulizia: I.C.R. S.r.l., G.F.R. S.r.l., Italchim S.r.l., Nuova Futura S.n.c., P.O.Mil. S.r.l., Giovannetti S.n.c., Chemisan S.p.a.

Ditta aggiudicataria materiale di cancelleria e pulizia: I.C.R. Industria Cartografica Romana S.r.l.

Il capo servizio amministrativo: cap. C.C.r.c. dott. Massimo Borghini

S-11480 (A pagamento).

MINISTERO DEI TRASPORTI

Gestione Commissariale Governativa
Ferrovie della Calabria ed Autoservizi Integrativi
Direzione Esercizio - Area Approvvigionamenti

Cosenza, c/o Stazione Ferroviaria Vaglio Lisi Telefono 0984/36851 - Telefax 0984/31747

Avviso di gara

Questa Gestione dà avviso della gara di appalto - da espletarsi mediante licitazione privata seguendo i criteri del decreto legislativo 17 marzo 1995 n. 158, art. 24, lettera a) - per la fornitura di: Ricambi originali per autobus Fiat/Iveco.

L'importo presunto dell'appalto è pari a L. 1.022.500.000 + IVA.

La fornitura verrà effettuata a seguito degli ordinativi parziali che saranno emessi dalla Gestione tramite i propri Magazzini di Cosenza, Catanzaro, Castrovillari, Gioia Tauro e Vibo Valentia.

La consegna, da effettuarsi in porto franco presso i Magazzini sopra citati, dovrà avvenire entro quindici giorni lavorativi dalla data di ricezione dei singoli ordinativi.

Il trasporto e l'imballaggio saranno a carico della ditta aggiudicataria.

I pagamenti saranno effettuati a novanta giorni dalla data di emissione delle fatture con i Fondi esercizio della Gestione.

L'aggiudicazione della gara resterà subordinata all'esito delle verifiche, da parte della Gestione, dell'effettiva disponibilità di fondi all'atto della firma della convenzione.

Le ditte che intendono partecipare alla gara dovranno far pervenire alla Gestione Commissariale Governativa delle Ferrovie della Calabria - Area Approvvigionamenti c/o Stazione ferroviaria Vaglio Lisi - 87100 Cosenza, entro le ore 13 del giorno 3 giugno 1996, la seguente documentazione:

- 1) domanda di partecipazione, in carta legale, redatta in lingua italiana;
- 2) certificato di iscrizione, in originale o copia autenticata, alla Camera di commercio, industria, artigianato e agricoltura o analogo registro per gli Stati della Comunità, di data non anteriore di tre mesi da quella sopra indicata;
- 3) dichiarazione del legale rappresentante della ditta, resa nella forma di dichiarazione sostitutiva dell'atto di notorietà di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1968 n. 15 o in forme equivalenti per gli Stati della Comunità, con la quale si attesti che:
- a) nei suoi confronti non è stata pronunciata una condanna, con sentenza passata in giudicato, per qualsiasi reato che incida sulla sua moralità professionale, o per delitti finanziari;
- b) è in regola con gli obblighi relativi sia al pagamento dei contributi previdenziali e assistenziali a favore dei lavoratori dipendenti che al pagamento delle imposte e delle tasse secondo la legislazione italiana o quella del paese di residenza;
- c) la ditta non è in stato di fallimento, di liquidazione, di cessazione di attività o di concordato preventivo ovvero a carico della stessa non è in corso un procedimento per la dichiarazione di una di tali ipotesi o in qualsiasi altra situazione equivalente secondo la legislazione straniera;
- 4) dichiarazione del legale rappresentante della ditta, resa nella forma di dichiarazione sostitutiva dell'atto di notorietà di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1968 n. 15 o in forme equivalenti per gli Stati della Comunità, con la quale si attesti che l'importo complessivo delle forniture, identiche a quelle oggetto della gara, effettuate nell'ultimo triennio non è inferiore a L. 3.067.500.000;
- 5) dichiarazione di un istituto bancario da cui risulti l'idoneità finanziaria ed economica della ditta;
- 6) dichiarazione rilasciata dalla Iveco, attestante che la ditta stessa sia concessionaria Iveco Car o Bus e/o concessionaria per la vendita di ricambi originali Iveco Car o Bus.

Saranno rivolti inviti a presentare offerta entro centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso.

Saranno richieste cauzione provvisoria, al momento dell'offerta, pari al 2% dell'importo presunto della fornitura e cauzione definitiva, prima della stipula della convenzione, pari al 10% del valore dell'intera fornitura.

L'avviso informativo periodico è stato pubblicato sul supplemento alla G.U.C.E. n. 70 del 10 aprile 1996, pag. 199.

Data di invio alla G.U.C.E. del presente avviso: 22 aprile 1996.

Le domande di partecipazione non sono vincolati per la Gestione.

Il dirigente generale Commissario: prof. dott. ing. Franco Barra Caracciolo S-11493 (A pagamento).

COMUNE DI ROMA Servizio Giardini

Estratto bando di gara

Questa amministrazione, in esecuzione della Deliberazione della Giunta comunale n. 986 del 26 marzo 1996, intende procedere mediante asta pubblica all'appalto per la fornitura di piantine stagionali fiorite (con le caratteristiche di cui all'art. 4 del Capitolato Speciale di fornitura) occorrenti al Servizio Giardini - Lotto unico - Importo base L. 194.350.000.

L'aggiudicazione sarà effettuata ai sensi dell'art. 73, lettera c) e art. 76 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827, in favore della ditta che avrà offerto il maggior ribasso sul prezzo a base d'asta. Non sono ammesse offerte in aumento.

L'offerta dovrà essere corredata, pena l'esclusione dalla gara, della documentazione di cui al Bando integrale e al Capitolato Speciale pubblicati all'Albo Pretorio, Largo Corrado Ricci, 44 Roma, dall'8 maggio 1996 al 3 giugno 1996.

Il dirigente tecn. agr. superiore servizio giardini
Dott. agr. prod. Angelico Bonuccelli

S-11505 (A pagamenmto).

S.P.Q.R. COMUNE DI ROMA Segretariato Generale Direzione IV - Contratti

Ai sensi dell'art. 6, secondo comma del d.P.R. 573/94 si comunicano le forniture che quest'Ammininistrazione intende aggiudicare, nel corso del corrente esercizio finanziario.

Oggetto —	Importo presunto a base d'asta —		
Servizio giardini			
Gara per macchinario agricolo	L. 256.000.000		
Gara per fornitura 2 autocarri Iveco e 20 cassoni	L. 330.000.000		
Acquisto piante (esemplari) per Euroflora	L. 50.000.000		
Parti di ricambio per attrezzature ludiche per ragazzi	L. 99.000.000		
Piantine stagionali 1996	L. 195.000.000		
Caschi e guanti (dotazioni di sicurezza)	L. 170.000.000		
Materiale per innaffiamento	L. 150.000.000		
Tabelle disciplinari da installare nei parchi	L. 80.000.000		
Legname da lavoro	L. 40.000.000		
Tutori per sostegni piante	L. 70.000.000		
Fornitura in opera panchine	L. 180.000.000		
Fornitura attrezzi e materiali per giardinaggio	L. 260.000.000		
Fornitura ferramenta e varie	L. 50.000.000		
Fornitura concimi, diserbanti e anticrittogamici	L. 170.000.000		
Fornitura semi	L. 60.000.000		
Fornitura cestini porta rifiuti	L. 75.000.000		
Fornitura ciotole Mastelli vasi ecc	L. 240.000.000		
Fornitura piante per addobbi	L. 300.000.000		

Oggetto a base d'asta		Oggetto —	Importo presunto a base d'asta —		
Servizi funebri			Fornitura attrezzature per il trattamento		
Fornitura gratuita di una composizione			moduli e stampati CEU	L. 180.000.000	
floreale in occasione di onoranze funebri svolte dall'Agenzia Comunale	L. 120.000.000		Fornitura macchina contafogli Rip. XII Fornitura arredi vari Refezione Scolasti-	L. 25.000.000	
Servizio giardino zo	OLOGICO		ca	L. 200.000.000	
Fornitura di carote e di verdura fresca anno 1997	L. 172.900.000		Fornitura arredi vari VV.UU SS.FF. e Musei e Monumenti	L. 240.000.000	
Fornitura di carne bovina, carne equina e	* 120 000 000	10.1	Servizi di pulizia nei centri sportivi	L. 306.877.200	
di carne ovina per l'anno 1997. 3 lotti	L. 138.000.000 L. 115.000.000	1° lotto 2° lotto	Servizi di pulizia Mercati Rionali	L. 245.021.553	
	L. 26.600.000	3° lotto	Servizi di pulizia nelle Cabine VV.UU.	L. 77.469.000	
Fornitura di frutta di stagione per l'anno 1997	L. 155.100.000		CEU		
Fornitura di erba fresca, di fieno di erba	T	10.1.4	Servizo sistema informativo Refezione		
medica, di fieno di prato naturale. 3 lotti	L. 56.000.000 L. 44.800.000	1° lotto 2° lotto	Scolastica	L. 300.000.000	
	L. 45.360.000	3° lotto	Servizio farmacie co	DMUNALI	
Fornitura galline, di conigli e di quaglie per l'anno 1997. 3 lotti	L. 22.000.000 L. 46.800.000 L. 25.200.000	1° lotto 2° lotto 3° lotto	Fornitura di ossigeno terapeutico gassoso e liquido e relativi riduttori di pressione. Anno 1997 I.V.A. compresa	L. 150.000.000	
Fornitura di pellettati misti per l'anno 1997		0 1000	Fornitura per l'affidamento della conta- bilizzazione delle ricette spedite per conto del Servizio Sanitario Nazionale delle		
Fornitura di pesce surgelato per l'anno 1997	L. 111.850.000		farmacie comunali. Anno 1997 I.V.A. compresa	L. 400.000.000	
RIPARTIZIONE X	II		GABINETTO DEL SINDACO		
Fornitura materiale per la refezione scolastica sc. materna	L. 100.000.000		Affidamento della gestione del Centro Comunale di accoglienza per donne sole, o con figli, vittime di violenza	I. 300 000 000	
Fornitura giochi da giardino per asili nido	L. 100.000.000		SERVIZIO AUTOPAI		
Fornitura attrezzature palestre scuole medie e superiori	L. 80.000.000		Fornitura di ricambi originali Fiat e OM Iveco per gli anni 96-97-98. 2 lotti	L. 155.000.000	1º lotto
Fornitura legna da ardere per uffici e scuole	L. 50.000.000		rveed per gir uniii 30 37 30. 2 lotti	L. 79.600.000	2º lotto
Fornitura zone d'ombra asili nido			Centro carni	· ·	
Fornitura buste varia misure	L. 200.000.000		Servizio di conduzione e manutenzione dell'impianto frigorifero	L. 190.000.000	
Fornitura camicie linea lavoro e linea civile	L. 290.000.000		Fornitura di piattaforma elevatrice	L. 33.000.000	
Fornitura calzature varie linea lavoro e			Fornitura di impianti tecnologici ed attrezzature varie	L. 174.000.000	
Fornitura biancheria varia per bambini	L. 81.000.000 L. 110.000.000		CIRCOSCRIZIONE	xv	
Fornitura biancheria varia per asili nido	L. 178.000.000		Servizio di pulizia nei Centri diurni per		
Fornitura grembiuli assistenti asili nido	L. 29.000.000		anziani e nelle biblioteche	L. 41.000.000	
Fornitura biancheria varia da cucina asili nido	L. 162.000.000		Fornitura generi alimentari e materiali di pulizia per gli asili nido anni 1996/1997	L. 511.392.756	
Fornitura camici per assistenti scuole			Centro Ricreativo Estivo	L. 40.046.000	
Fornitura maglioni, magliette linea lavo-	L. 65.000.000		Realizzazione dei punti verdi e blu per anziani	L. 34.000.000	
ro	L. 60.000.000		Circoscrizione	VI	
Fornitura abbigliamento vario e accessori per le uniformi della Polizia Municipale suddiviso in varie aste	L. 400.000.000		Fornitura generi alimentari occorrenti agli asili. Anno 1997	L. 163.101.274	
Fornitura tendaggi scuole e uffici	L. 150.000.000		CIRCOSCRIZIONE	XVI	
Fornitura macchine cianografiche	L. 80.000.000		Fornitura generi e materiale di pulizia occorrenti agli asili nido ciroscrizionali	L. 232.000.000	
Fornitura schedario rotante Toponoma- stica	L. 70.000.000		Gestione Centro Ricreativo Estivo		

Importo presunto a base d'asta

CIRCOSCRIZIONE V

Oggetto

L. 381.797.000

CIRCOSCRIZIONE I

L. 198.092.000

". CIRCOSCRIZIONE VIII

L. 37.580.200

CIRCOSCRIZIONE VII

Fornitura generi alimentari materiale di pulizia e piccole attrezzature. Periodo luglio 1996 - luglio 1997.

L. 371.526.898

I relativi bandi di gara verranno pubblicati man mano che saranno adottate le rispettive deliberazioni di approvazione.

Il dirigente: (firma illeggibile).

S-11506 (A pagamento).

CONSIGLIO DEGLI ORFANOTROFI E DEL PIO ALBERGO TRIVULZIO DI MILANO

Milano, via Marostica n. 8 Tel. 02-40291 - Fax 02-4029245

Bando di gara a licitazione privata

Gara effettuata con il criterio del prezzo più basso determinato mediante offerte a prezzi unitari, anche riferiti ai sistemi o subsistemi di impianti tecnologici ai sensi dell'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 con il criterio del massimo ribasso sia sui prezzi a corpo che sui prezzi unitari dell'elenco prezzi.

- 1. Questa Amministrazione indirà una gara mediante licitazione privata, con esclusione delle offerte in aumento, per il conferimento dei lavori di: ristrutturazione del fabbricato sito in Milano, via Sassi n. 4, ex struttura sanitaria «Principessa Jolanda».
- 2. L'aggiudicazione avverrà con il criterio del prezzo più basso determinato mediante offerte a prezzi unitari, anche riferiti ai sistemi o subsistemi di impianti tecnologici ai sensi dell'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 con il criterio del massimo ribasso sia sui prezzi a corpo che sui prezzi unitari dell'elenco prezzi.

Saranno prese in considerazione offerte in aumento.

Saranno escluse le offerte che presentino una percentuale di ribasso che superi di oltre un quinto la media aritmetica dei ribassi di tutte le offerte ammesse, (ultimo comma dell'art. 1-bis della legge n. 216/95).

L'importo a base di gara è di L. 7.761.073.141, di cui:

opere prevalenti da contabilizzarsi a misura:

L. 4.639.715.251 - per opere edili ed affini, (A.N.C. cat. 2 del decreto ministeriale n. 770/82, importo richiesto L. 6.000.000.000);

opere scorporabili da contabilizzarsi a corpo:

- L. 1.622.021.664 per impianti tecnologici di climatizzazione, termici, idrosanitari ed affini, (A.N.C. cat. 5/a del decreto ministeriale n. 770/82, importo richiesto L. 1.500.000.000 e A.N.C. cat. 5/b del decreto ministeriale n. 770/82, importo richiesto L. 750.000.000);
- L. 1.312.268.240 per impianti elettrici (A.N.C. cat. 5/c del decreto ministeriale n. 770/82, importo richiesto L. 1.500.000.000);
- L. 187.067.986 per impianti ascensori (A.N.C. cat. 5/d del decreto ministeriale n. 770/82, importo richiesto L. 300.000.000).

Possono concorrere alla qualificazione anche associazioni temporanee o consorzi di imprese nel rispetto delle prescrizioni di cui agli articoli 22 e seguenti del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406.

- 3. Il termine di esecuzione dei lavori oggetto dell'appalto è di cinquecentoquaranta giorni naturali consecutivi dalla data di consegna dei lavori.
- 4. Le opere verranno finanziate con contributo regionale a rimborso di L. 5.000.000.000 e per la restante parte pari a L. 2.761.073.141 con mutuo bancario del quale sussiste affidamento di massima della Banca del Monte di Lombardia, tesoriere dell'Ente. I pagamenti avverranno mediante la compilazione di Stati d'Avanzamento Lavori Bimestrali.
- 5. Il periodo decorso il quale gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta è di centoventi giorni naturali consecutivi dalla data di presentazione della stessa.
- 6. L'Istituto del subappalto sarà regolato ai sensi della legge 19 marzo 1990, n. 55.
- 7. Le Imprese che intendono qualificarsi per la gara devono presentare domanda, in carta semplice, al seguente indirizzo: Consiglio degli Orfanotrofi e del Pio Albergo Trivulzio di Milano, via Marostica n. 8 20146 Milano Ufficio Protocollo.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 7 giugno 1996 all'indirizzo sopraindicato.

Le domande dovranno tassativamente essere redatte in lingua italiana e sottoscritte, con firma autenticata, dal legale rappresentante dell'impresa, o dell'impresa mandataria dell'associazione temporanea, o del consorzio.

Le domande dovranno essere corredate dalla documentazione avanti richiesta e chiuse con essa in un solo plico recante la dicitura: «Domanda di partecipazione alla qualificazione della gara per l'affidamento in appalto dei lavori di ristrutturazione del fabbricato sito in Milano, via Sassi n. 4, ex struttura sanitaria "Principessa Jolanda"».

Il presentatore potrà avere ricevuta rilasciata dall'Ufficio Protocollo del C.O.P.A.T.

Le domande pervenute tardivamente per qualsiasi motivo non saranno prese in considerazione.

- 8. Le domande, pena di inamissibilità, dovranno essere corredate dalla seguente documentazione:
- a) certificato d'iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori per categorie e classi sopra specificate in originale o copia autenticata.

I concorrenti stranieri residenti negli stati aderenti alla C.E.E., che non risultassero iscritti all'A.N.C. italiano, possono presentare un certificato di iscrizione nell'albo o lista ufficiale del proprio Stato di residenza o produrre equipollente documentazione di idoneità. Il C.O.P.A.T. si riserva la facoltà di richiedere, se del caso, attestazioni supplementari;

b) dichiarazione sucessivamente verificabile autenticata nelle forme di legge attestante inesistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 18 del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406 e di non soggezione alle misure previste dalla legge 13 settembre 1982, n. 646 e modificazioni successive. La dichiarazione dovrà, inoltre, essere riferita anche ai familiari come previsto dalla vigente normativa «antimafia».

Le suddette dichiarazioni sono richieste nei confronti di tutti gli amministratori, di tutti coloro che detengono la legale rappresentanza dell'impresa e dei direttori tecnici;

c) la capacità economica dovrà essere provata mediante la seguente documentazione:

referenze bancarie documentate con la produzione di dichiarazioni rilasciate in busta sigillata da istituti di credito;

copia dei bilanci o degli estratti dei bilanci d'impresa dell'ultimo triennio sottoscritti dai legali rappresentanti e certificato della Cancelleria Commerciale del Tribunale dell'avvenuto deposito in conto profitti-perdite e relazione degli amministratori;

dichiarazione concernente la cifra d'affari globale dell'impresa riferito agli ultimi tre esercizi. La suddetta cifra d'affari è richiesta per un importo di 2,25 volte l'importo stimato di cui al precedente punto 2 per la cifra globale e di 1,75 volte per la cifra di affari in lavori;

d) la capacità tecnica dell'imprenditore dovrà essere provata mediante la seguente documentazione:

dichiarazione attestante i titoli di studio e professionali dell'imprenditore e/o dei dirigenti dell'impresa, in particolare del responsabile della condotta dei lavori;

elenco dei lavori più importanti eseguiti negli ultimi cinque anni con indicazione dell'importo, del periodo e del luogo di esecuzione delle opere stesse e se essi furono effettuati a regola d'arte e con buon esito. Per i lavori in corso di esecuzione dovrà essere indicata la percentuale di avanzamento. Per i lavori eseguiti in Associazione Temporanea di Imprese o in Consorzio dovrà essere indicata la quota di partecipazione;

dichiarazione circa la proprietà e l'effettiva disponabilità di attrezzature, mezzi d'opera ed equipaggiamento tecnico di cui disporrà per l'esecuzione dell'appalto, in relazione alle caratteristiche dei lavori da realizzare;

dichiarazione indicante l'organico medio annuo dell'impresa ed il numero dei dirigenti con riferimento agli ultimi tre anni. Il requisito concernente l'organico e i tecnici, con riferimento agli ultimi tre anni, va documentato mediante la dimostrazione di aver sostenuto un costo per il personale dipendente negli ultimi tre esercizi non inferiore ad un valore pari allo 0.10 della cifra d'affari in lavori, derivante da attività diretta ed indiretta dell'impresa, negli ultimi tre esercizi. Nel caso in cui il rapporto tra il costo del personale dipendente e la cifra d'affari in lavori sia inferiore alle percentuali di cui sopra, si applicheranno le disposizioni dell'art. 18, comma 5, del decreto del Ministro dei Lavori Pubblici 9 marzo 1989, n. 172; la cifra d'affari così convenzionalmente rideterminata varrà anche per la determinazione del possesso del requisito di cui ai punti precedenti;

dichiarazione indicante i tecnici o gli organi tecniche facciano parte integrante dell'impresa, di cui l'imprenditore disporrà per l'esecuzione dell'opera. Nel caso di associazione temporanea di imprese o di consorzio, le dichiarazioni e le certificazioni dovranno essere presentate da tutte le singole imprese. I requisiti finanziari e tecnici previsti ai punti precedenti per l'impresa singola, devono essere posseduti nella misura del 50% dalla capogruppo e, per la restante percentuale cumulativamente dalle mandanti, ai sensi dell'art. 8 del decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri 10 gennaio 1991, n. 55.

9. I concorrenti potranno essere invitati a chiarire la documentazione e le dichiarazioni presentate, a riprova della sussistenza dei requisiti richiesti.

Il possesso dei requisiti di cui alle lettere del precedente punto 8 dovrà essere comprovato ai sensi dell'art. 5, comma 2, del decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri n. 55 del 10 gennaio 1991.

- 10. Gli interessati potranno esibire ogni altra dichiarazione e certificazione tendente ad avvalorare la loro sostanziale affidabilità nonché la loro capacità imprenditoriale.
- 11. Non sarà qualificato il soggetto la cui domanda risulti corredata da dichiarazioni non veritiere o inidonee ad insindacabile giudizio del Consiglio degli Orfanotrofi e del Pio Albergo Trivulzio di Milano, Ente appaltante.

- 12. Gli inviti a presentare l'offerta verranno inviati alle imprese ritenute idonee entro il termine massimo di centoventi giorni naturali consecutivi dalla data di pubblicazione del presente bando.
- 13. Il presente bando di qualificazione non vincola in alcun modo il C.O.P.A.T. né all'espletamento della gara né alla successiva aggiudicazione dei lavori.
- 14. L'impresa aggiudicataria dovrà costituire, prima della firma del contratto, un deposito cauzionale pari al venti per cento dell'importo contrattuale.

Non si è dato corso alla comunicazione di preinformazione.

Il presidente: dott. Claudio Cogliati

Il segretario generale: avv. Amilcare Resti

M-4488 (A pagamento).

CON.SER.V.C.O. Consorzio Servizi del Verbano-Cusio-Ossola Verbania

Avviso di licitazione privata

- 1. Ente aggiudicatore: Consorzio Servizi del Verbano Cusio Ossola Indirizzo: Direzione del CON.SER.V.C.O. Segreteria, via Olanda n. 55 28048 Verbania Pallanza (VB) Tel. n. 0323/556633 Fax n. 0323/556347.
- 2. Natura dell'appalto: Procedura ristretta (licitazione privata) procedura accellerata: appalto di fornitura ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 3. Descrizione della fornitura: Acquisto di lt. 1.800.000 per n. 3 anni; lt. 600.000 circa l'anno, di gasolio per autotrazione, con tenore di zolfo dello 0,1% in peso, per forniture singole con autobotte con contalitri di circa 13.000 lt. e con lo stesso tenore di zolfo (0,1%) acquisto di lt. 330.000 per n. 3 anni, lt. 110.000 circa l'anno, di gasolio da utilizzare come riscaldamento presso l'Impianto di Termoutilizzazione di Mergozzo da fornire con autobotte con contalitri di circa 5.000 lt.

L'offerta dovrà riguardare tutta la fornitura. Il prodotto dovrà corrispondere alle caratteristiche previste dalle norme in vigore e precisamente:

a) gasolio per autotrazione: numero di cetano 49 (ASTM-D-613):

indice minimo di cetano 46% (ASTM-D-4747);

punto di infiammabilità V.C. minimo 55° C (ASTM-D-93);

zolfo totale massimo 0,1% in peso (metodo di prova ASTM-D-4294/ISO 8754);

punto di scorrimento invernale (C.F.P.P.) - 10° C max (I.P.309) dal 15 novembre al 15 marzo di ogni anno;

massa volumetrica a 15° C. valore minimo 820 valore massimo 860 Kg/m3 (ASTM-D-1298);

acqua 500 mg/kg max (ASTM-D-1744); sedimenti attuali 24 mg/kg max (DIN 51419);

b) gasolio per riscaldamento:

deve rispettare le norme UNI-CTI 6579 del gennaio 1991; acqua e sedimenti 500 mg/kg max (ASTM-D-95);

zolfo totale massimo 0,1% in peso (metodo di prova ASTM-D-1552).

4. Luogo di consegna della fornitura: Le consegne avverranno presso il deposito di Verbania Pallanza, via Olanda n. 55 per il gasolio per autotrazione e presso l'Impianto di Termoutilizzazione rifiuti di Mergozzo (VB) per il gasolio da riscaldamento.

- 5. Deroga dell'obbligo di rifarsi a specifiche europee: per l'impossibilità tecnica di stabilire la conformità alle specifiche europee.
 - 6. Termine della fornitura: per n. 3 anni ininterrotti.
- 7. Termine di ricezione domanda di partecipazione: Entro il giorno 14 maggio 1996 alle ore 17. Riferimento: Richiesta invito licitazione privata gasolio autotrazione e riscaldamento.

Indirizzo: Direzione CON.SER.V.C.O. Segreteria, via Olanda n. 55, Verbania Pallanza. In lingua italiana.

- 8. L'invito a presentare offerte sarà inviato entro il giorno 20 maggio 1996.
- 9. Cauzione definitiva: pari a 1/20 dell'importo netto di aggiudicazione con le modalità previste nel Capitolato Speciale d'Appalto all'art. 8. Spese di contratto a carico della Ditta aggiudicataria.
- 10. La modalità di pagamento è con rimessa diretta entro sessanta giorni dalla presentazione di regolare fattura all'Ufficio Protocollo del Consorzio.
- 11. Sono ammesse a partecipare alla gara le Imprese produttrici dirette o Ditte mandatari e delle Imprese produttrici che non si trovino nei casi di esclusione dalla gara previsti dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92 che siano iscritte nel registro delle Imprese presso la C.C.I.A.A. e siano in possesso dei seguenti requisiti tecnico economici:

che abbiano idonea capacità economica e finanziaria dimostrata mediante apposita certificazione rilasciata da almeno n. 2 Istituti di Credito e prodotta in sede di presentazione della offerta;

che abbiano capacità tecnica dimostrata mediante presentazione di apposito elenco di forniture di gasolio avente caratteristiche uguali o analoghe a quelli oggetto dell'appalto per importi superiori o almeno pari all'importo dell'appalto effettuate nell'ultimo triennio da certificare in sede di presentazione dell'offerta mediante apposita dichiarazione indicante l'importo, la data e il destinatario della fornitura.

- 12. Criteri di aggiudicazione: L'aggiudicazione avverrà secondo il criterio del prezzo più basso ai sensi dell'art. 16, lettera a) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, a favore della Ditta che tenuto conto dei singoli ribassi percentuali applicati sui prezzi del proprio listino (da allegare all'offerta) escluso gli oneri fiscali, costituenti il prezzo netto di fornitura, avrà presentato il costo complessivo della fornitura più basso ottenuto moltiplicando le quantità di gasolio richiesti per i prezzi netti di fornitura offerti (prezzo di listino meno percentuale di ribasso offerto).
 - 13. Non è stato pubblicato avviso periodico.
- 14. L'avviso è stato inviato all'Ufficio Pubblicazioni della Comunità Europea in data 23 aprile 1996.
- 15. Tutte le condizioni dell'appalto sono specificate nel Capitolato Speciale depositato presso la Segreteria del Consorzio che su richiesta ne può rilasciare copia.

Il direttore f.f.: Carniel p.i. Silvio.

C-12292 (A pagamento).

COMUNE DI TERMOLI

Bando di gara

(Predisposto dal decreto legislativo n. 157 del 17 marzo 1995)

- 1. Comune di Termoli (CB) via Sannitica n. 5, c.a.p. 86039, tel. 0875/7121 fax 0875/712261 712299.
- 2. Cat. 16 Servizio igiene pubblica per le fasi di pulizia, trasporto e smaltimento rifiuti.
 - 3. Luogo esecuzione: intero territorio Termoli.

- 4b). Decreto del Presidente della Repubblica 10 settembre 1982 n. 915 e successive integrazioni.
 - 6. Minimo 5 (cinque).
- 8. Anni 5 (cinque) per servizio igiene urbana ed anni 3 (tre) e mesi 10 (dieci) per smaltimento R.S.U.
 - 10a). Urgenza date le carenze del servizio.
- 10b). Entro quindici giorni dalla data di pubblicazione del bando sulla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea.
 - 10c). Comune di Termoli, Ufficio contratti, 86093 Termoli.
 - 10d). Lingua italiana.
 - 11. 25 (venticinque) giorni dalla data del bando.
- 13. Domanda di partecipazione in bollo corredata da: dichiarazione in bollo con firma autenticata ai sensi della legge 15/68 relativa al possesso dei seguenti requisiti da certificare successivamente in sede di presentazione dell'offerta:
- 1) iscrizione alla C.C.I.A.A. per l'attività corrispondente ai servizi da svolgere;
- 2) possesso autorizzazione regionale relativa alle fasi della raccolta, trasporto e smaltimento R.S.U., o richiesta iscrizione all'Albo nazionale imprese esercenti Servizio smaltimento rifiuti o certificazione iscrizione al medesimo;
- 3) capitale sociale, pari alla metà del canone stimato di un anno di L. 2.626.560.000 per le società e fatturato globale per servizi oggetto dell'appalto di 26.265.600.000 pari all'importo del costo del servizio per cinque anni negli ultimi tre esercizi chiusi per società e ditte individuali;
- 4) svolgimento attuale dei servizi analoghi a quelli dell'appalto per un comune di almeno 50.000 abitanti;
- 5) costruzioni o gestione di almeno una discarica nell'ultimo triennio di capacità non inferiore a 80.000 mc., indicando luogo di esecuzione ed estremi del contratto ed autorità concedente;
- 6) iscrizione all'A.N.C. per la cat. 12B per classifica 3.000.000.000;
- 7) possesso certificazione qualità aziendale UNIEN 29000/ ISO 9000 o manuale della qualità aziendale formata ai sensi dell'EN stessa;
 - 8) essere in regola con i versamenti contributivi all'I.N.P.S.

Per i raggruppamenti i requisiti di cui ai punti 1), 2), 3), 4), 5), 7), 8) devono essere posseduti dalla capogruppo e punti 1) e 8) dalle raggruppate.

- Il requisito di cui al punto 6) può essere posseduto o dalla capogruppo o da una delle raggruppate.
- 14. Licitazione privata con procedura ristretta accelerata col sistema dell'offerta più vantaggiosa, sulla base dei seguenti elementi:

valore economico;

valore tecnico del progetto;

affidabilità tecnica ed economica della ditta;

soluzione ambientale.

16. Data invio bando Gazzetta Ufficiale della Comunità Economica Europea: 30 aprile 1996.

Termoli, 30 aprile 1996

Il segretario generale: Capirchio Giovanni.

C-12293 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore economato

Bando di gara n. 1287/96

È indetta pubblica gara a norma del regio decreto 23 maggio 1924 n. 827 art. 64 mediante appalto concorso in due lotti, ed in conformità all'apposito Capitolato speciale di appalto, per l'acquisto di macchine operatrici e precisamente:

I lotto: n. 1 motospazzatrice, motore diesel 13/15 HP per un importo indicativo di L. 43.704.000 oltre I.V.A.;

II lotto: n. 1 macchina operatrice semovente per movimento terra, cilindrata 3.500/4.000 cc 110/115 HP per un importo indicativo di L. 99.000.000 oltre I.V.A.

Importo complessivo indicativo L. 142.704.000 olte I.V.A.

Le caratteristiche tecniche indicative dei mezzi e le condizioni di fornitura sono rilevabili dal Capitolato speciale di appalto disponibile, gratuitamente, presso il Settore economato, Ufficio acquisti autoveicoli, via Friuli n. 30, Milano, tel. 02/54197322 - 54197318.

È data possibilità per ciascuna ditta di aggiudicarsi uno o entrambi i lotti.

I mezzi dovranno essere consegnati nei tempi dichiarati in sede di offerta, presso il Settore acquedotto, via Ascanio Sforza n. 91, Milano.

La gara verrà esperita con le modalità previste dall'art. 91 del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

Sono ammesse a presentare domanda di partecipazione e successive offerte anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate. L'offerta congiunta deve essere sottoscritta da tutte le imprese raggruppate e deve specificare le parti della fornitura che saranno eseguite dalle singole imprese e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, le stesse imprese si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992.

Le singole imprese, facenti parte del gruppo aggiudicatario della gara, dovranno conferire mandato collettivo speciale irrevocabile con rappresentanza ad una di esse qualificata come capogruppo. Il raggruppamento di imprese deve essere costituito con atto notarile il quale deve essere presentato entro 10 (dieci) giorni dalla eventuale aggiudicazione. Non è consentito che una ditta partecipi contemporaneamente alla gara singolarmente e quale componente di un raggruppamento d'impresa ovvero sia presente in più raggruppamenti d'impresa.

Le domande di partecipazione in busta chiusa ed affrancata, redatte in lingua italiana su carta da bollo da L. 20.000, corredate dei documenti sottoindicati dovranno pervenire, pena l'esclusione dalla gara, al comune di Milano, Settore economato Ufficio protocollo, via Friuli n. 30, 20135 Milano, tel. 02/54197294, entro e non oltre le ore 16 del giorno 24 maggio 1996. Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «Domanda di partecipazione», l'oggetto ed il numero di riferimento della gara e l'indicazione del lotto al quale si chiede di partecipare.

Le imprese interessate dovranno fornire contestualmente alla domanda di partecipazione ed a pena di esclusione:

a) certificato di iscrizione alla Camera di commercio, industria, artigianato ed agricoltura della provincia in cui l'impresa ha sede, in originale o copia autentica ai sensi di legge con validità di almeno 45 (quarantacinque) giorni alla data di presentazione della medesima domanda, da cui risulti che l'oggetto dell'attività ricomprende la prestazione offerta;

b) dichiarazione di istituto bancario o assicurativo che possa attestare l'idoneità finanziaria ed economica dell'impresa al fine dell'assunzione della fornitura in questione. Tale attestazione, dovrà chiaramente fare riferimento all'oggetto della gara, nonché al relativo importo base complessivo precedentemente indicato. In caso di raggruppamento di imprese tale attestazione bancaria deve essere presentata da ciascun impresa con riferimento alla parte proporzionale dell'importo base complessivo per il quale ciascuna impresa si intende impegnare;

- c) copia delle dichiarazioni I.V.A. relative agli esercizi 1992-1993-1994, da cui risulti un giro d'affari annuo medio di importo pari al lotto per cui si partecipa. In caso di partecipazione ad entrambe i lotti, l'importo del giro d'affari richiesto dev'essere pari alla somma dei due lott. In caso di raggruppamento temporaneo d'imprese, il requisito di cui al presente punto dovrà essere posseduto almeno per il 60% dalla impresa capogruppo e la restante percentuale cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è comunque richiesto almeno il 10% dell'importo indicato;
- d) l'indicazione, per cad. lotto, di almeno 2 (due) precedenti forniture similari, effettuate negli anni 1993-1994-1995, per oggetto ed analoghe per valore economico a quelli della presente gara, con rispettivo importo, data e destinatario. In sede di offerta si dovrà produrre la certificazione, rilasciata dal committente, comprovante la fornitura dichiarata ed il buon esito della stessa;
- e) in alternativa ai documenti di cui al precedente punto c) e d), l'impegno redatto da enti, istituti o imprese autorizzate dalle vigenti disposizioni disposti a prestare una fidejussione, valevole per il periodo di espletamento della fornitura, esecutibile a prima richiesta, per l'esatto adempimento dell'appalto, pari al 20% del corrispettivo presunto precedentemente indicato;

L'impresa che risulterà aggiudicataria dovrà consegnare tale garanzia entro 10 (dieci) giorni dall'aggiudicazione.

f) Dichiarazione, con firma autenticata ai sensi dell'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, o secondo la legislazione del paese di appartenenza, con la quale l'impresa interessata attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcuna della condizioni di cui alle lettere a), b), d), e) dell'art. 11 del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358.

La domanda di invito non vincola la stazione appaltante.

Gli inviti a presentare offerte saranno diramati entro il giorno 30 maggio 1996.

L'offerta si intende impegnativa per un periodo di 60 (sessanta) giorni consecutivi dalla data di espletamento della gara.

È vietato il subappalto della fornitura.

Le ditte, la cui domanda di candidatura sia stata accettata, dovranno costituire in sede di offerta, con le modalità di cui all'art. 7 del Capitolato speciale d'appalto, i seguenti depositi cauzionali provvisori: I lotto L. 1.457.000; II lotto L. 3.300.000.

Per ulteriori informazioni e per prendere visione degli atti di gara, rivolgersi al Settore economato, Ufficio acquisti autoveicoli, via Friuli n. 30, 20135 Milano, tel. 02/54197322 - 54197318.

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 8 della legge 7 agosto 1990 n. 214, si informa che il responsabile del procedimento relativo al bando in oggetto è il sig. Aldo Pergola. In atti municipali n. 82608.400/927/EC/96.

Milano, 2 maggio 1996

p. Il direttore di settore L'assistente di settore f.f.: rag. Alfredo Ferrari

M-4550 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore economato

Bando di gara n. 1289/B/96

È indetta pubblica gara a norma del R.D. n. 827 del 23 maggio 1924, art. 64 mediante Licitazione Privata in unico lotto - in conformità all'apposito Capitolato speciale di appalto, per l'acquisto di pneumatici per autoveicoli. Importo base complessivo lire 130.000.000 I.V.A. esclusa. Periodo della fornitura 1º luglio 1996 - 31 dicembre 1996.

Le caratteristiche tecniche dei pneumatici e le condizioni di fornitura sono rilevabili nella lettera d'invito a presentare offerta e/o nel Capitolato speciale di appalto disponibile - gratuitamente - presso il Settore economato - Ufficio acquisti autoveicoli - via Friuli n. 30 Milano - tel. 02/54197322 - 54197318.

I pneumatici dovranno essere consegnati presso l'Autorimessa comunale di via Pompeo Leoni n. 2 - Milano.

La gara verrà esperita con le modalità di cui al combinato disposto degli artt. 73 - lett. C - e 89 del R.D. 23 maggio 1924 n. 827.

Sono ammesse a presentare domanda di partecipazione e successive offerte imprese appositamente e temporaneamente raggruppate. L'offerta congiunta deve essere sottoscritta da tutte le imprese raggruppate e deve specificare le parti della fornitura che saranno eseguite dalle singole imprese e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, le stesse imprese si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 10 - D.Leg. n. 358/1992.

Le singole imprese, facenti parte del gruppo aggiudicatario della gara, dovranno conferire mandato collettivo speciale irrevocabile con rappresentanza ad una di esse qualificata come capogruppo. Il raggruppamento di imprese deve essere costituito con atto notarile il quale deve essere presentato entro 10 giorni dalla eventuale aggiudicazione. Non è consentito che una ditta partecipi contemporaneamente alla gara singolarmente e quale componente di un raggruppamento d'impresa ovvero sia presente in più raggruppamenti d'impresa.

Le domande di partecipazione in busta chiusa ed affrancata, redatte in lingua italiana su carta da bollo da L. 20.000, corredate dei documenti sottoindicati dovranno pervenire, pena l'esclusione dalla gara, al comune di Milano - Settore Economato Ufficio Protocollo, via Friuli, 30 20135 Milano - tel. 02/54197294 - entro e non oltre le ore 16 del giorno 27 maggio 1996.

Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «Domanda di partecipazione», l'oggetto ed il numero di riferimento della gara.

Le imprese interessate dovranno fornire contestualmente alla domanda di partecipazione ed a pena di esclusione:

- a) certificato di iscrizione alla Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura della Provincia in cui l'impresa ha sede, in originale o copia autentica ai sensi di legge con validità di almeno 45 giorni alla data di presentazione della medesima domanda, da cui risulti che l'oggetto dell'attività ricomprende la prestazione offerta;
- b) dichiarazione di Istituto Bancario o assicurativo che possa attestare l'idoneità finanziaria ed economica dell'impresa al fine dell'assunzione della fornitura in questione. Tale attestazione, dovrà chiaramente fare riferimento all'oggetto della gara, nonché al relativo importo base complessivo precedentemente indicato. In caso di raggruppamento di imprese tale attestazione bancaria deve essere presentata da ciascuna impresa con riferimento alla parte proporzionale dell'importo base complessivo per il quale ciascuna impresa si intende impegnare;
- c) copia delle dichiarazioni I.V.A. relative agli esercizi 1992-1993-1994, da cui risulti un giro d'affari annuo medio di L. 130.000.000;

In caso di raggruppamento temporaneo d'imprese, il requisito di cui al presente punto dovrà essere posseduto almeno per il 60% dalla impresa capogruppo e la restante percentuale cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è comunque richiesto almeno il 10% dell'importo indicato;

- d) L'indicazione di almeno 1 precedente fornitura similare, effettuata negli anni 1993-1994-1995, per oggetto ed analoga per valore economico a quello della presente gara, con rispettivo importo, data e destinatario. In sede di offerta si dovrà produrre la certificazione, rilasciata dal committente, comprovante le forniture dichiarate ed il buon esito delle stesse;
- e) In alternativa ai documenti di cui al precedente punto c) e d), l'impegno redatto da enti, istituti o imprese autorizzate dalle vigenti disposizioni disposti a prestare una fidejussione, valevole per il periodo di espletamento della fornitura, escutibile a prima richiesta, per l'esatto adempimento dell'appalto, pari al 20% del corrispettivo presunto precedentemente indicato;

L'Impresa che risulterà aggiudicataria dovrà consegnare tale garanzia entro 10 giorni dall'aggiudicazione;

f) dichiarazione, con firma autenticata ai sensi dell'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, o secondo la legislazione del Paese di appartenenza, con la quale l'impresa interessata attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui alle lettere a), b), d), e), dell'art. 11 del D.Leg. 24 luglio 1992 n. 358.

La domanda di invito non vincola la stazione appaltante. Gli inviti a presentare offerte saranno diramati entro il giorno 31 maggio 1996.

Non saranno accettate in aumento rispetto ai prezzi base indicati nella lettera d'invito.

L'aggiudicazione, che avrà luogo non appena ultimato l'esame delle offerte, avverrà secondo il criterio di cui al combinato disposto art. 89 e 73 lett. c) del R.D. 23 maggio 1924 n. 827 e cioè al prezzo più basso.

All'aggiudicazione si potrà addivenire solo in caso di presentazione di almeno due offerte valide, ai sensi dell'art. 6 - comma 10 - del vigente regolamento per la disciplina dei contratti del comune di Milano.

Qualora alcuna offerta contenga un ribasso superiore di 10 punti percentuali rispetto alla media delle offerte validamente presentate, la stessa sarà giudicata anomala. In tal caso l'Amministrazione richiederà ai concorrenti le cui offerte sono state dichiarate anomale, tutte le informazioni e le giustificazioni ritenute necessarie al fine di valutare la congruità dell'offerta stessa.

Qualora tali giustificazioni non pervenissero, entro i termini stabiliti ovvero non fossero ritenute esaurienti, l'Amministrazione provvederà all'esclusione dell'offerta dichiarata anomala con atto motivato.

L'offerta della ditta si intende impegnativa per un periodo di sessanta giorni consecutivi dalla data di espletamento della gara. È vietato il subappalto della fornitura.

Le ditte, la cui domanda di candidatura è stata accettata, dovranno costituire in sede di offerta con le modalità di cui all'art. 6 del Capitolato speciale d'appalto, deposito cauzionale provvisorio di L. 4.333.000.

Per ulteriori informazioni e per prendere visione degli atti di gara, rivolgersi al Settore Economato - Ufficio Acquisti Autoveicoli, via Friuli n. 30 - 20135 Milano - tel. 02/54197322 - 54197318 - fax 54197311.

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 8 della legge 7 agosto 1990 n. 241, si informa che il responsabile del procedimento relativo al bando in oggetto è il sig. Aldo Pergola. In atti municipali numeri 108609.400/1163/EC/96.

Milano, 2 maggio 1996

p. Il Direttore di settore L'assistente di settore f.f.: rag. Alfredo Ferrari

M-4551 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore economato

Bando di gara n. 1285/B/96

E' indetta pubblica gara a norma del R. D. n. 827 del 23 maggio 1924 mediante Appalto Concorso - in unico lotto - in conformità all'apposito Capitolato Speciale di Appalto, per la progettazione e fornitura in opera di un sistema di supervisione e controllo dei livelli idrici del torrente Seveso. Importo base complessivo indicativo L. 134.400.000, I.V.A. esclusa.

La consegna ed il montaggio dell'apparecchiatura dovrà essere effettuata entro sei mesi solari dal ricevimento dell'ordine. Le caratteristiche tecniche dell'impianto e le condizioni di fornitura sono rilevabili dal Capitolato Speciale di Appalto, disponibile - gratuitamente - presso il Settore Economato - Ufficio Acquisti Utensileria - Via Friuli n. 30 Milano - tel. 02/54197324 - 54197415.

La gara verrà esperita con le modalità di cui all'art. 91 del R.D. 23 maggio 1924 n. 827.

Sono ammesse a presentare domanda di partecipazione e successive offerte anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate. L'offerta congiunta deve essere sottoscritta da tutte le imprese raggruppate e deve specificare le parti della fornitura che saranno eseguite dalle singole imprese e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione della gara, le stesse imprese si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 10 - D. Leg. n. 358/92.

Le singole imprese, facenti parte del gruppo aggiudicatario della gara, dovranno conferire mandato collettivo speciale irrevocabile con rappresentanza ad una di esse qualificata come capogruppo. Il raggruppamento di imprese deve essere costituito con atto notarile il

quale deve essere presentato entro 10 giorni dalla eventuale aggiudicazione. Non è consentito che una ditta partecipi contemporaneamente alla gara singolarmente e quale componente di un raggruppamento d'im presa ovvero sia presente in più raggruppamenti d'impresa.

Le domande di partecipazione in busta chiusa ed affrancata, redatte in lingua italiana su carta da bollo da Lit. 20.000, corredate dei documenti sottoindicati dovranno pervenire, pena l'esclusione dalla gara, al Comune di Milano - Settore Economato - Ufficio Protocollo - Via Friuli, 30 - 20135 Milano - tel. 02/54197294 - entro e non oltre le ore 16 del giorno 22 maggio 1996.

Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «Domanda di partecipazione», l'oggetto ed il numero di riferimento della gara.

Le imprese interessate dovranno fornire contestualmente alla domanda di partecipazione ed a pena di esclusione:

- a) certificato di iscrizione alla Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura della Provincia in cui l'impresa ha sede, in originale o copia autentica ai sensi di Legge con validità di almeno 45 giorni alla data di presentazione della medesima domanda, da cui risulti che l'oggetto dell'attività ricomprende la prestazione offerta;
- b) dichiarazione di Istituto Bancario o assicurativo che possa attestare l'idoneità finanziaria ed economica dell'impresa al fine dell'assunzione della fornitura in questione. Tale attestazione, dovrà chiaramente fare riferimento all'oggetto della gara, nonchè al relativo importo complessivo precedentemente indicato. In caso di raggruppamento di imprese tale attestazione bancaria deve essere presentata da ciascun impresa con riferimento alla parte proporzionale dell'importo base complessivo per il quale ciascuna impresa si intende impegnare;
- c) copia delle dichiarazioni I.V.A. relative agli esercizi 1992-1993-1994, da cui risulti un giro d'affari annuo medio di L. 134.400.000. In caso di raggruppamento temporaneo d'imprese, il requisito di cui al presente punto dovrà essere posseduto almeno per il 60% dalla impresa capogruppo e la restante percentuale cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è comunque richiesto almeno il 10% dell'importo indicato;
- d) l'indicazione di almeno 1 precedente fornitura, favorevolmente collaudata nel tempo, avvenuta nel triennio 1993/95, che sia analoga per oggetto e per valore economico a quelli della presente gara, con l'indicazione del relativo importo, data e destinatario. In sede di offerta si dovrà produrre la certificazione, rilasciata dal committente, comprovante la fornitura dichiarata ed il buon esito della stessa.
- e) certificazione dei sistemi di qualità rilasciata alla ditta candidata, sulla base delle norme europee della serie UNI EN 29000, da organismi accreditati ai sensi della serie UNI EN 45000 e successive modificazioni;
- f) in alternativa ai documenti di cui al precedente punto c) l'impegno redatto da enti, istituti o imprese autorizzate dalle vigenti disposizioni disposti a prestare una fidejussione, valevole per il periodo di espletamento della fornitura, escutibile a prima richiesta, per l'esatto adempimento dell'appalto, pari al 20% del corrispettivo presunto precedentemente indicato. L'impresa che risulterà aggiudicataria dovrà consegnare tale garanzia entro 10 giorni dall'aggiudicazione.
- g) dichiarazione, con firma autenticata ai sensi dell'art. 20 della Legge 4 gennaio 1968, n. 15, con la quale l'impresa interessata attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui alle lettere a), b), d), e), dell'art. 11 del D. Leg. 24 luglio 1992 n. 358.

La domanda di invito non vincola la stazione appaltante.

Gli inviti a presentare offerte saranno diramati entro il giorno 28 maggio 1996.

L'offerta si intende impegnativa per un periodo di 60 giorni consecutivi dalla data di espletamento della gara.

L'aggiudicazione, che sarà effettuata dopo l'esame delle offerte e della documentazione progettuale tecnica esplicati va, sarà deliberata dalla Giunta Comunale a favore dell'offerta ritenuta economicamente più vantaggiosa mediante la valutazione comparata degli elementi prezzo e qualità tecnica. È vietato il subappalto della fornitura.

Le ditte, la cui domanda di candidatura, sia stata accettata, dovranno costituire in sede di offerta, con le modalità di cui all' art. 7 del Capitolato Speciale d'Appalto, deposito cauzionale provvisorio di L. 4.480.000.

Per ulteriori informazioni e per prendere visione degli atti di gara, rivolgersi al Settore Economato - Ufficio Acquisti Utensileria - Via Friuli n. 30 - 20135 Milano - tel. 02/54197324 - 54197415.

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 8 della Legge 7 agosto 1990 n. 241, si informa che il responsabile del procedimento relativo al bando in oggetto è il sig. Alfredo Ferrari. In atti municipali numeri 095387.400/1043/EC/96.

Il direttore di settore: dott. Sergio Columbo.

M-4552 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI Provveditorato regionale alle opere pubbliche per il Piemonte - Torino Sezione Acque Pubbliche

L'ing. Giovanni Dughera dell'Ufficio Acque Pubbliche rende noto, a norma dell'art. 7 del T.U. 11 dicembre 1933 n. 1775, che la ditta Falcone Emiliana residente in frazione S. Maria Rocca n. 48 Chiusa Pesio (CN), con domanda 5 marzo 1996, ha chiesto la concessione di derivare dal canale Serro - G.D. - in comune di Chiusa Pesio (CN) la portata d'acqua di moduli medi 3 (tre) e massimi 4 (quattro) per produrre sul salto di metri 24 la potenza nominale di kw 70,632.

Lì, 24 aprile 1996

L'ingegnere designato: dott. ing. Giovanni Dughera.

T-1074 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

AVVISI DI RETTIFICA

Nella Gazzetta Ufficiale del 3 aprile 1996 n. 79, avviso per ammortamento B-328, si è verificato un errorre nell'indicazione dell'importo di una cambiale.

Ove sono indicate L. 7.466.000 devono intendersi 7.446.000.

Tale precisazione ai fini della pubblicità di legge.

Bologna, 24 aprile 1996

p. Cassa di Risparmio in Bologna S.p.a.: avv. Martino Filippi

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso C-9492 riguardante la convocazione di assemblea della IMMOBILIARE FINANZIARIA MARA S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 86-bis del 12 aprile 1996 alla pagina n. 314, dove è scritto, nell'intestazione: «Immobiliare Finanziaria Marta S.p.a.» leggasi:

IMMOBILIARE FINANZIARIA MARA S.p.a.

Invariato il resto.

C-12551

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG.
ACRIT - S.p.a	11
ALINOR - S.p.a. Alimentari Norditalia	17
ALLWORKS - S.p.a	6
AMBROSETTI - S.p.a	15
BEA ITALIANA - S.p.a	6
BNP SIM - S.p.a	2
BOT FINANZIARIA ITALIANA - S.p.a	26
BUFFETTI DATA - S.p.a	8
BUZZI & CAPPELLARO - S.p.a	18
C.A.I. CREAZIONI AMBIENTALI INNOVATIVE - S.p.a	2
C.A.S S.p.a	7
CAMILLO CORVI - S.p.a	21
CARIM - Cassa di Risparmio di Rimini S.p.a	20
CARIVERONA BANCA - S.p.a	19
CE.S.I.C. Centro sviluppo imprenditorialità Calabria - S.p.a	9
CEDIS DEGROS - S.p.a	8
CIM CARD IDENTIFICATION MACHINES - S.p.a	13
CIPIEMME - S.p.a	6
COMEFIM Compagnia Meridionale Finanziaria Immobiliare S.p.a	5
COMPAGNIA AGROALIMENTARE ITALIANA - S.p.a. CAGIT - S.p.a	14
COOPERATIVA RADIO TAXI TORINO - S.p.a. r.l	3
COOPERATIVA TORINESE PER LE CASE DEGLI IMPIEGATI a r.l	4
COOPERBANCA - S.p.a	20
COSIM - Costruzioni Immobiliari - S.p.a	10

F	PAG.
CUCCINIELLO UMBERTO - S.r.l	22
D & B MARKETING INFORMATION SERVICES - S.p.a	18
E.C.S. ELECTRONIC CONTROL SYSTEMS - S.p.a	18
ECOPROGET - S.p.a	10
EMME E EMME CATERING - S.r.l	22
EMMETTI - S.p.a	26
EVOBUS ITALIA - S.p.a	9
EXTRATEX - S.p.a	23
FARNELL - S.p.a	19
FEI LEASING - Società per azioni	9
FINSIRO - S.r.l	20
FISONS ITALCHIMICA - S.p.a	2
FOLLOINV - S.r.l	24
FOND.I.C S.r.l	23
FOND.I.L.L S.r.l	23
FONTI DI GAVERINA - S.p.a	15
FONTI FEJA - S.p.a	7
FUNIVIA BOARIO TERME - Borno S.p.a	19
GAGNA - S.p.a	4
GEMINI FINANZIARIA - S.p.a	14
GOLDEN PLAST - S.r.l	25
GRASSETTO - S.p.a	13
GRUPPO BUFFETTI - S.p.a	8
GUIDO M. BARILLA & FIGLI - Soc. in acc. per azioni	16
HOECHST FARMACEUTICI - S.p.a	21
ICEI Multimedia S.r.l	12
IDRA - S.r.l	26
IL TARÎ - Società Consortile per azioni	12
IMMO.STAR - S.p.a	23
IMMOBILIARE CANALGRANDE - S.p.a	13
IMMOBILIARE IV NOVEMBRE - S.a.s	22
IMMOBILIARE S. EVASIO - S.p.a	19
IMPRESA DI COSTRUZIONI FIGLI DI LEONARDO CASTELLI Società per azioni	12
INCOS ITALIA - S.p.a	10
INDA - Industria Nazionale degli Accessori - S.p.a	3
INDUSTRIE CERAMICHE CISA CERDISA - S.p.a	19
INTERCOSTRUZIONI - S.p.a	21
KING'S CERAMICA - S.p.a	17
LA CLASSENSE - S.p.a	25
LA MANNHEIM - Assicurazioni e Riassicurazioni - S.p.a	11

	PAG.		PAG
			_
LIBERTÀ FINANZIARIA IMMOBILIARE Società per azioni	5	S.A.F SOCIETÀ ABETONE FUNIVIE - S.p.a	17
LIOPARMA - S.p.a	16	S.P.A.L S.p.a	15
LOGRÒ - S.p.a	14	SAIL - S.p.a	3
MANZI RISTORAZIONE - S.r.I	22	SANZANOBI - S.p.a	17
MAR-TER SPEDIZIONI - S.p.a	14	SCM GROUP - S.p.a	17
MARFIN - S.p.a	20	SIDERPLAST - S.p.a	16
MARINI - S.p.a	4	SOCIETÀ ITALIANA SERIE ACETICA SINTETICA	a
MARIO BERNASCONI E C S.p.a	22	SISAS - S.p.a	2
MARTA IMMOBILIARE - S.a.s	22	SOGEST - S.p.a	
METALVUOTO PACK - S.p.a	7	SONEX - S.p.a	22
MITFIN - S.p.a	26	SPATAFORA - S.p.a	5
MONTEINV - S.r.l	24	SUPERESSE - S.p.a	18
NINVEST - S.p.a	11	SUVAL IMMOBILIARE FINANZIARIA	
NUOVA CABELL - S.p.a	16	Società per azioni	-
NUOVA ESPERIA - S.r.I	20	T.S. Costruzioni - S.r.l	
OVERFIN - S.p.a	5	TARSIDER - S.p.a	
P.T.M S.p.a. Porto Terminal Mediterraneo	11	THE BIG ELEVEN - S.p.a	1
PARTENA - S.p.a	16	TUBIFLEX - S.p.a	4
PEDRAZZOLI IBP - S.p.a	14	UMBRIAPLAST - S.p.a	{
PELLINO - S.p.a	11	UMS GENERALI MARINE	1
PROCAFFÈ - S.p.a	15	UNIONE FARMACISTI DEL FRIULI	
PROSIMET - S.p.a	2	E DELLA VENEZIA GIULIA	4
PUBBLISUCCESSO - S.p.a	18	Società per azioni	,
QUASAR - S.p.a	3	UNIONFIN - S.p.a	20
RADIM - S.p.a	9	VIALCENTRO - S.p.a	10
RECLAS - RECUPERO ECOLOGICO LAZIO SUD S.p.a	12	VIAREINV - S.r.I	24
ROTOMEC - S.p.a	4	VIRIDENS - S.r.I	25
ROUSSEL PHARMA - S.D.a	21	ZANI ACENTRO AMBIENTE - S.p.a	13

DOMENICO CORTESANI, direttore

Francesco Nocita, redattore Alfonso Andriani, vice redattore

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABRUZZO

♦ CHIETI

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via A. Herio, 21

♦ L'AQUILA

LIBRERIA LA LUNA Viale Persichetti, 9/A

♦ LANCIANO

LITOLIBROCARTA Via Renzetti, 8/10/12

♦ PESCARA

LIBRERIA COSTANTINI DIDATTICA Corso V. Emanuele, 146 LIBRERIA DELL'UNIVERSITÀ Via Galilei (ang. via Gramsci)

♦ SULMONA

LIBRERIA UFFICIO IN Circonvallazione Occidentale, 10

BASILICATA

♦ MATERA

LIBRERIA MONTEMURRO Via delle Beccherie, 69

♦ POTENZA

LIBRERIA PAGGI ROSA Via Pretoria

CALABRIA

♦ CATANZARO

LIBRERIA NISTICÒ Via A. Daniele, 27

♦ COSENZA

LIBRERIA DOMUS
Via Monte Santo, 51/53

♦ PALMI

LIBRERIA IL TEMPERINO Via Roma, 31

♦ REGGIO CALABRIA

LIBRERIA L'UFFICIO Via B. Buozzi, 23/A/B/C

♦ VIBO VALENTIA

LIBRERIA AZZURRA Corso V. Emanuele III

CAMPANIA

♦ ANGRI

CARTOLIBRERIA AMATO Vja dei Goti, 11

♦ AVELLINO

LIBRERIA GUIDA 3 Via Vasto, 15 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Matteotti, 30/32 CARTOLIBRERIA CESA Via G. Nappi, 47

 \Diamond BENEVENTO

LIBRERIA LA GIUDIZIARIA Via F. Paga, 11 LIBRERIA MASONE Viale Rettori, 71

♦ CASERTA

LIBRERIA GUIDA 3 Via Caduti sul Lavoro, 29/33

♦ CASTELLAMMARE DI STABIA LINEA SCUOLA S.a.s.

♦ CAVA DEI TIRRENI LIBRERIA RONDINELLA

Via Raiola, 69/D

Corso Umberto I, 253

♦ ISCHIA PORTO
LIBRERIA GUIDA 3

Via Sogliuzzo

NAPOLI
LIBRERIA L'ATENEO
Viale Augusto, 168/170
LIBRERIA GUIDA 1
Via Portalba, 20/23
LIBRERIA GUIDA 2
Via Merliani, 118
LIBRERIA I.B.S.

Salita del Casale, 18 LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO Via Caravita, 30

LIBRERIA TRAMA Piazza Cavour, 75

◇ NOCERA INFERIORE LIBRERIA LEGISLATIVA CRISCUOLO Via Fava, 51 ♦ POLLA

CARTOLIBRERIA GM Via Crispi

♦ SALERNO

LIBRERIA GUIDA Corso Garibaldi, 142

EMILIA-ROMAGNA

♦ BOLOGNA

LIBRERIA GIURIDICA CERUTI Piazza Tribunali, 5/F LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Castiglione, 1/C EDINFORM S.a.s. Via Farini, 27

♦ CARPI

LIBRERIA BULGARELLI Corso S. Cabassi, 15

♦ CESENA

LIBRERIA BETTINI Via Vescovado, 5

♦ FERRARA

LIBRERIA PASELLO Via Canonica, 16/18

♦ FORLÌ

LIBRERIA CAPPELLI Via Lazzaretto, 51 LIBRERIA MODERNA Corso A. Diaz, 12

♦ MODENA

LIBRERIA GOLIARDICA Via Emilia, 210

♦ PARMA

LIBRERIA PIROLA PARMA Via Farini, 34/D

♦ PIACENZA

NUOVA TIPOGRAFIA DEL MAINO Via Quattro Novembre, 160

♦ RAVENNA

LIBRERIA RINASCITA Via IV Novembre, 7

♦ REGGIO EMILIA

LIBRERIA MODERNA Via Farini, 1/M

◇ RIMINI

LIBRERIA DEL PROFESSIONISTA Via XXII Giugno, 3

FRIULI-VENEZIA GIULIA

♦ GORIZIA

CARTOLIBRERIA ANTONINI Via Mazzini, 16

♦ PORDENONE

LIBRERIA MINERVA Piazzale XX Settembre, 22/A

♦ TRIESTE

LIBRERIA EDIZIONI LINT Via Romagna, 30 LIBRERIA TERGESTE Piazza Borsa, 15 (gall. Tergesteo) LIBRERIA INTERNAZIONALE ITALO SVEVO Corso Italia, 9/F

♦ UDINE

LIBRERIA BENEDETTI Via Mercatovecchio, 13 LIBRERIA TARANTOLA Via Vittorio Veneto, 20

LAZIO

♦ FROSINONE

CARTOLIBRERIA LE MUSE Via Marittima, 15

♦ LATINA

LIBRERIA GIURIDICA LA FORENSE Viale dello Statuto, 28/30

♦ RIETI

LIBRERIA LA CENTRALE Piazza V. Emanuele, 8

♦ ROMA

LIBRERIA DE MIRANDA
Viale G. Cesare, 51/E-F-G
LIBRERIA GABRIELE MARIA GRAZIA
c/o Pretura Civile, piazzale Clodio
LA CONTABILE
Via Tuscolana, 1027
LIBRERIA IL TRITONE
Via Tritone, 61/A

LIBRERIA L'UNIVERSITARIA
Viale Ippocrate, 99
LIBRERIA ECONOMICO GIURIDICA
Via S. Maria Maggiore, 121
CARTOLIBRERIA MASSACCESI
Viale Manzoni, 53/C-D
LIBRERIA MEDICHINI
Via Marcantonio Colonna, 68/70
LIBRERIA DEI CONGRESSI
Viale Civiltà Lavoro, 124

♦ SORA

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Abruzzo, 4

♦ TIVOLI

LIBRERIA MANNELLI Viale Mannelli, 10

♦ VITERBO

LIBRERIA DE SANTIS Via Venezia Giulia, 5 LIBRERIA "AR" Palazzo Uffici Finanziari - Pietrare

LIGURIA

♦ CHIAVARI

CARTOLERIA GIORGINI Piazza N.S. dell'Orto, 37/38

♦ GENOVA

LIBRERIA GIURIDICA BALDARO Via XII Ottobre, 172/R

♦ IMPERIA

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Viale Matteotti, 43/A-45

♦ LA SPEZIA CARTOLIBRERIA CENTRALE

Via dei Colli, 5

♦ SAVONA
LIBRERIA IL LEGGIO

Via Montenotte, 36/R

LOMBARDIA

♦ BERGAMO

LIBRERIA ANTICA E MODERNA LORENZELLI Viale Giovanni XXIII, 74

♦ BRESCIA

LIBRERIA QUERINIANA Via Trieste, 13

♦ BRESSO

CARTOLIBRERIA CORRIDONI Via Corridoni, 11

♦ BUSTO ARSIZIO

CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO Via Milano, 4

♦ COMO

LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI Via Mentana, 15 NANI LIBRI E CARTE Via Cairoli, 14

♦ CREMONA

LIBRERIA DEL CONVEGNO Corso Campi, 72

♦ GALLARATE

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Piazza Risorgimento, 10 LIBRERIA TOP OFFICE Via Torino, 8

♦ LECCO

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Corso Mart. Liberazione, 100/A

♦ LODI

LA LIBRERIA S.a.s. Via Defendente, 32

♦ MANTOVA

LIBRERIA ADAMO DI PELLEGRINI Corso Umberto I, 32

♦ MILANO

LIBRERIA CONCESSIONARIA IPZS-CALABRESE Galleria V. Emanuele II, 15

♦ MONZA

LIBRERIA DELL'ARENGARIO Via Mapelli, 4

♦ PAVIA

LIBRERIA INTERNAZIONALE GARZANTI Palazzo dell'Università

♦ SONDRIO

LIBRERIA ALESSO Via Caimi, 14

Segue: LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

♦ VARESE

LIBRERIA PIROLA DI MITRANO Via Albuzzi, 8

MARCHE

♦ ANCONA

LIBRERIA FOGOLA Piazza Cavour, 4/5/6

♦ ASCOLI PICENO LIBRERIA PROSPERI Largo Crivelli, 8

Via Mameli, 34

♦ MACERATA LIBRERIA UNIVERSITARIA Via Don Minzoni, 6

♦ PESARO LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA

♦ S. BENEDETTO DEL TRONTO LA BIBLIOFILA Viale De Gasperi, 22

MOLISE

♦ CAMPOBASSO

CENTRO LIBRARIO MOLISANO Viale Manzoni, 81/83 LIBRERIA GIURIDICA DI.E.M. Via Capriglione, 42-44

PIEMONTE

♦ ALBA

CASA EDITRICE ICAP Via Vittorio Emanuele, 19

♦ ALESSANDRIA LIBRERIA INTERNAZIONALE BERTOLOTTI

Corso Roma, 122 ♦ ASTI LIBRERIA BORELLI Corso V. Alfieri, 364

♦ BIELLA LIBRERIA GIOVANNACCI Via Italia, 14

♦ CUNEO

CASA EDITRICE ICAP Piazza dei Galimberti, 10

♦ NOVARA

EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA Via Costa, 32

♦ TORINO CARTIERE MILIANI FABRIANO Via Cavour, 17

♦ VERBANIA LIBRERIA MARGAROLI Corso Mameli, 55 - Intra

PUGLIA

♦ ALTAMURA

LIBRERIA JOLLY CART Corso V. Emanuele, 16

♦ BARI

CARTOLIBRERIA QUINTILIANO Via Arcidiacono Giovanni, 9 LIBRERIA PALOMAR Via P. Amedeo, 176/B LIBRERIA LATERZA GIUSEPPE & FIGLI Via Sparano, 134 LIBRERIA FRATELLI LATERZA Via Crisanzio, 16

♦ BRINDISI

LIBRERIA PIAZZO Piazza Vittoria, 4

♦ CERIGNOLA LIBRERIA VASCIAVEO Via Gubbio, 14

♦ FOGGIA

LIBRERIA ANTONIO PATIERNO Via Dante, 21

♦ LECCE

LIBRERIA LECCE SPAZIO VIVO Via Palmieri, 30

♦ MANFREDONIA LIBRERIA IL PAPIRO Corso Manfredi, 126

♦ MOLFETTA LIBRERIA IL GHIGNO Via Campanella, 24

♦ TARANTO LIBRERIA FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

♦ ALGHERO LIBRERIA LOBRANO Via Sassari, 65

♦ CAGLIARI LIBRERIA F.LLI DESSI Corso V. Emanuele, 30/32

♦ ORISTANO LIBRERIA CANU Corso Umberto I, 19

♦ SASSARI LIBRERIA AKA Via Roma, 42 LIBRERIA MESSAGGERIE SARDE Piazza Castello, 11

SICILIA

♦ ACIREALE

CARTOLIBRERIA BONANNO Via Vittorio Emanuele, 194 LIBRERIA S.G.C. ESSEGICI S.a.s. Via Caronda, 8/10

♦ AGRIGENTO TUTTO SHOPPING Via Panoramica dei Templi, 17

♦ ALCAMO LIBRERIA PIPITONE Viale Europa, 61

♦ CALTANISSETTA LIBRERIA SCIASCIA Corso Umberto I, 111

♦ CASTELVETRANO CARTOLIBRERIA MAROTTA & CALIA Via Q. Sella, 106/108

♦ CATANIA LIBRERIA ARLIA Via Vittorio Emanuele, 62 LIBRERIA LA PAGLIA Via Etnea, 393 LIBRERIA ESSEGICI Via F. Riso, 56

♦ ENNA LIBRERIA BUSCEMI Piazza Vittorio Emanuele, 19

♦ GIARRE LIBRERIA LA SENORITA Corso Italia, 132/134

♦ MESSINA LIBRERIA PIROLA MESSINA Corso Cavour, 55

♦ PALERMO LIBRERIA CICALA INGUAGGIATO Via Villaermosa, 28 LIBRERIA FORENSE Via Maqueda, 185 LIBRERIA MERCURIO LI.CA.M. Piazza S. G. Bosco, 3 LIBRERIA S.F. FLACCOVIO Piazza V. E. Orlando, 15/19 LIBRERIA S.F. FLACCOVIO Via Ruggero Settimo, 37 LIBRERIA FLACCOVIO DARIO Viale Ausonia, 70 LIBRERIA SCHOOL SERVICE Via Galletti, 225

♦ RAGUSA CARTOLIBRERIA GIGLIO Via IV Novembre, 39

♦ S. GIOVANNI LA PUNTA LIBRERIA DI LORENZO Via Roma, 259

♦ TRAPANI LIBRERIA LO BUE Via Cascio Cortese, 8 LIBRERIA GIURIDICA DI SAFINA Corso Italia, 81

TOSCANA

♦ AREZZO

LIBRERIA PELLEGRINI Via Cavour, 42

♦ FIRENZE LIBRERIA ALFANI Via Alfani, 84/86 R

LIBRERIA MARZOCCO Via de' Martelli, 22 R LIBRERIA PIROLA «già Etruria» Via Cavour, 46 R

♦ GROSSETO NUOVA LIBRERIA S.n.c. Via Mille, 6/A

♦ LIVORNO LIBRERIA AMEDEO NUOVA Corso Amedeo, 23/27 LIBRERIA IL PENTAFOGLIO Via Fiorenza, 4/B

♦ LUCCA LIBRERIA BARONI ADRI Via S. Paolino, 45/47 LIBRERIA SESTANTE Via Montanara, 37

♦ MASSA LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Europa, 19

◇ PISA LIBRERIA VALLERINI Via dei Mille, 13

♦ PISTOIA LIBRERIA UNIVERSITARIA TURELLI Via Macallè, 37

♦ PRATO LIBRERIA GORI Via Ricasoli, 25

♦ SIENA LIBRERIA TICCI Via Terme, 5/7

♦ VIAREGGIO LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Puccini, 38

TRENTINO-ALTO ADIGE

♦ BOLZANO LIBRERIA EUROPA Corso Italia, 6

♦ TRENTO LIBRERIA DISERTORI Via Diaz, 11

UMBRIA

♦ FOLIGNO LIBRERIA LUNA Via Gramsci, 41

♦ PERUGIA LIBRERIA SIMONELLI Corso Vannucci, 82 LIBRERIA LA FONTANA Via Sicilia, 53

♦ TERNI LIBRERIA ALTEROCCA Corso Tacito, 29

VENETO

♦ CONEGLIANO LIBRERIA CANOVA Corso Mazzini, 7

♦ PADOVA IL LIBRACCIO Via Portello, 42 LIBRERIA DIEGO VALERI Via Roma, 114 LIBRERIA DRAGHI-RANDI Via Cavour, 17/19

♦ ROVIGO CARTOLIBRERIA PAVANELLO Piazza V. Emanuele, 2

♦ TREVISO CARTOLIBRERIA CANOVA Via Calmaggiore, 31 LIBRERIA BELLUCCI Viale Monfenera, 22/A

♦ VENEZIA CENTRO DIFFUSIONE PRODOTTI I.P.Z.S. S. Marco 1893/B - Campo S. Fantin LIBRERIA GOLDONI S. Marco 4742/43

♦ VERONA LIBRERIA GIURIDICA EDITRICE Via Costa, 5 LIBRERIA GROSSO GHELFI BARBATO Via G. Carducci, 44 LIBRERIA L.E.G.I.S. Via Adigetto, 43

♦ VICENZA LIBRERIA GALLA 1880 Corso Palladio, 11

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 1996

(D.M. Tesoro 18 ottobre 1995 - G.U. n. 270 del 18 novembre 1995)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale è prevista entro il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S., Piazza Verdi, 10 - Roma.

Per le «Convocazioni di assemblea» e per gli «Avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio almeno 23 giorni di calendario prima della data fissata per la Convocazione di assemblea o per la data dell'Avviso d'asta.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro del certificato di allibramento è indispensabile l'indicazione della causale del versamento.

I testi delle inserzioni devono essere redatti su «carta da bollo». Nei casi in cui, in forza di legge, è prevista l'esenzione dalla tassa di bollo, deve essere utilizzata la «carta uso bollo».

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata, per la pubblicazione, da un incaricato diverso dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione; per invii a mezzo raccomandata, l'importo dell'inserzione deve essere aumentato di lire 8.000 per spese postali.

TARIFFE (*)

Annun	zi commerciali	Densità di scrittura fino a 67 caratteri/riga	Densità di scrittura da 68 a 77 caratteri/riga
Testata	(riferita alla sola intestazione dell'inserzionista: ragione sociale, indirizzo, capitale sociale, partita IVA, ecc.). Diritto fisso per il massimo di tre righe	L. 114.000	L. 132.000
Testo	Per ogni riga o frazione di riga	L. 38.000	L. 44.000
Annun	zi giudiziari		
Testata	(riferita alla sola tipologia dell'inserzione: ammortamento titoli, notifiche per pubblici proclami, cambiamento di nome, di cognome, ecc.). Diritto fisso per il massimo di due righe	L. 30.000	L. 35.000
Testo	Per ogni riga o frazione di riga	L. 15.000	L. 17.500
11	ON SIACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i sossibile utilizzo dell'intera riga di mm 133 (riga del foglio di carta bollata).		_
(*) Nei	prezzi indicati è compresa l'IVA 19%.		

CANONI DI ABBONAMENTO - 1996 (*)

(D.M. Tesoro 18 ottobre 1995)

	ITALIA	ESTERO		ITALIA	ESTERO
Abbonamento annuale	L. 360.000	L. 720.000	Prezzo vendita fascicolo, ogni sedici		
Abbonamento semestrale	L. 220.000	L. 440.000	pagine o frazione	L. 1.550	L. 3.100

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'Istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 19%.

